
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1002.0
milibares. Temperatura média do dia 29.3 graus
centígrados, caindo à noite para a média de 23
graus. Umidade relativa média: 36.3 por cento.
Estado médio do Céu: Cumulus, Stratus, de meio
.claro a 'emcoberto.. Estado médio do Tempo:
Com formações de trovoadas no Planalto, espar
sas, com chuvas leves e passageiras nas áreas de
trovoadas. Com algumas instabilidades na faixa do'
Litoral, sobre as bacias de rios, passando a

Estável. Estado médio geral fio Tempo no Estado:
Com instabilidades passageiras passando a estável.
Previsão: A. Seixas Netto.

PRAZOS PARA ENTREGA DAS DECLARA·
ÇÕES DO IR - Os

-

contribuintes - pessoas
físicas com imposto

-

a pagar ou. direito à restitui
ção, devem fazer entrega de suas declarações do

Imposto de Renda até o ,dia 26 de março,
enquanto <os isentos, têm prazo até o dia 28 de
abril. A entrega 'das declarações fora dos prazos
estipulados, acarretará o pagamento de mora e se

o atraso for superior a 10 dias, também a perda
do, direito de parcelamento da importância devi-
da.

" ,
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"Precisamos de vitórias eleitorais e não apenas de v,itórias politicas" - disse o presidente Geisel após as eleições e recomendará hoje a mesma meta aos governadores estaduais que recepcionará noPlanalto. (Pg. �).
,-'.

'
.

As noites flOrianopolitana� ganharam mais luzes desde domingo, q�ando � primeiras luminârias� nova ponte permaneceram aêesas toda a madrugad�. Postes de 12m de altulll, separados a urna distância d� 23 metros sustentarão as lumin�as de vapor de,�io (Pg. 16).

isel
/

\

Já há novas

-Só na capital vacinaram-se 160.900 pessoas durante os três dias.
"

.

, \

Os novos Governadores estaduais ouvirão

hoje do Presidente da República,
.,

nos encontros dos quais participarão
também 'o Ministro Armando Falcão, da
Justiça, e o Senador Petrônio Portela,
presidente da Arena, que a maior
necessidade dó partido "é superar
suas divergências internas, cabendo

_.- - ,... '

. aos Governadores e as autoridades
federais melhorar o tratamento

que 'até éntãa vemsendo dispensado
ao partido e aos seus polüicos H. '

luz-es sôbre a baía

Etiópia pede
ajuda militar

contra guerrtlha
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Avai e Figueira
I

Venezuela não é

egoísta com
seu petróleo

contra os'
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Batalha do'
trânsito faz
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mais três
mortos p���9Estad�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 18 de fevereiro de 1975 - Página 2

Militares' etíopes.
.pedem armas

·aQs Estados.Unidos

Tribunal examina
as ações da junta

. militar chilena
Cidade do México. - Ex-assessores do presidente

Londres _ Fontes diplo- socialista chileno Salvador Allende, deposto em setembro

máticas inglesas informaram de 1973, se reúnem hoje na capital mexicana, na sessão

ontem que o presidente inaugural da "Comissão Internacional Investigadora dos

norte-americano, 'Gerald Crimes da Junta Militar Chilena" - a que deverá estar'

Ford, planeja visitar as presente o presidente Luís Eçheverria -, e poderão
principais capitais euro- divulgar os nomes das pessoas que receberam dinheiro da

péias, até meados do ano, CIA norte-americana para o regime de Allende,

antes ou depois da Confe- Fazem parte do. tribunal, entre outros, os ex-ministros

rência de Cúpula de Segu- .Clodomiro Almeyda, das Relações Exteriores Orlando

rança Européia marcada pa- Letelier, da Defesa, Pedro Vuskovic, da Economia é
ra Helsinque. Os ínforman- Sérgio Inzunza, da Justiça, a viúva de Allende, Hortência,
tes assinalaram que não fo- o se.cretário ge�al do PC chileno, Carlos Altamiro e Gladys
ram fixadas as datas da Mann, secretária da Juventude Comunista.

viagem presidencial visto Segundo os particípantes, em sua maioria exilados ou

que as conversações de 35 fugitivos do atual governo, serão .apresentados "testemu

nações sobre segurança eu- nhos e prov� irrefutáveis" da intervenção norte-americana

ropéia não foram 'ainda rea-
no golpe militar e de que continuam sendo violados os

lizadas. Mas uma vez mar- direitos humanos no país.
cada a da ta da reunião TORTURAS

de Helsinque, o presidente O México é um dos países que 'maior número de

norte-americano poderá res- refugiados tem recebido - cerca de 800. Em fins do ano

ponder aos convites de vá- passado, após obter salvo-condutos para os últimos 74.

rios dirigentes europeus. asila�os em sua embaixada em san,tiagd, o governo
O primeiro-ministro in- mexicano rompeu· relações diplomáticas com a junta

glês, Harold Wilson, o .chan- chilena. \

celer alemão Helmuth
' Rodrigo Garcia, jornalista comunista que esteve preso

Schmidt e o presidente Ti- por mais de um ano, será uma das provas de "torturas

to, da Iugoslávia, entre ou- aplicadas a numerosos presos políticos. Também se

tros, convidaram Ford para pretende divulgar nomes de agentes da CIA que'
visitar seus países. O presi- trabalharam no Chile, vinculados com grupos direitistas e

dente nonte-americano acei- militares, para conseguir a destituição de Salvador

tau em princípio todos os Allende. .
.

convites, deixando
x

para De acordo com os orgarrizadores, o jornal EI Mercúrio

mais tarde os detalhes. será "acusado formalmente de ter recebido dinheiro dos
Nesse sentido, o secreta- agentes norte-americanos e distribui-lo a outros, meios de

no de Estado norte-ameri- comunicação que também partiriparam da campanha
cano Henry Kissinger, che- 'contra Allende".

.

gou. ontem à noite a' Lon- 8·'
-"

dres para manter conversa- rasl se opoe a
ções com dirigentes .do go- C f

A •

d
·

vemo e discutirá a visita de on erenc.á e L.ma
Ford ém termos mais con- Buenos Aires - A Argentina' retirou ontem sua

eretos. Wilson e o secreta- proposta sobre exploração conjunta de recursos naturais
rio do Exterior inglês, Ja- comuns a vários países, que iria apresentar na conferência
mes Callagham, também vi- da ONU sobre o desenvolvimento industrial, marcada para
rão de Moscou para Lon- o próximo mês, em Lima, devido ãs objeções formuladas
dres, após discutirem com pelo Brasil. De fato, depois de breve debate, Ú Brasil
os dirigentes soviéticos a reiterou suas objeções ao conceito que poderia limitar o

reunião de Helsinque. Os . direito das nações explorar recursos' fluviais em zonas

britânicos, como os norte- frortteíríças, ,

americanos, . parecem bas- .' O delegado argentino na conferência preparatória da
tante .confiantes em que a

.
Comissão de Países em Desenvolvimento para a conferên- ,

reunião terá lugar provavel- cia de Lima, Jesus Sabra, introduziu um novo par-ágrafo
mente em julho. , que deveria ser anexado ao projeto da' declaração sobre o

Uma visita de Ford à desenvolvimento industrial. O artigo oito da declaração,
Europa incluiria sem dúvida que será completada em Limá, -sustenta que "todos 'os
uma escala em Bruxelas, Estados têm o direito inalienável de exercer livre e

sede da Aliança Atlântica e plenamente sua soberania e controle permanente sobre
do Mercado Comum. uiU inh

,
seus recursos naturais, mar' os e terrestres, e de explorá-

dos principais propósicots -los de qualquer âs suas circunstâncias". '

.

da viagem de Ford seria Para, os observadores, as objeções do Brasil quanto �
dinamizar a cooperação conferencia de Lima reside extamente neste artigo intro
Transatlântica em assuntos duzido pela Argentina, pois esses países tiveram algum
comerciais, energéticos e atrito sobre o aproveitamento do rio Paraná, diante da i

monetários. ·I�to porque, os construção da usina de Itaipu. .

governos da Europa Oc i-
. ContudQ, o delegado argentino declerou � imprensa

dental e dos Estados- Um- que "todos os países latino-americanos devem pronunciar
dos estão comprometidos "uma s6 voz, na conferência de Lima. 'Çomo algumas
em lutar juntos contra as delegações ficaram com a emenda, não tiveram outra
dificuldades econômicas. escolha senão retirá-la".

Ford
visitará

as capitais
européias

Yamani nega,venda de/
.

petróleo a preços baixos
\ \'

,j Beirute - O Mi nistro do Petróleo da
Arábia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, de-

.

clarou ontem que não conversou com o

secretário de Estado norte-americano

Henry Kissinger sobre possíveis vendas de

petróleo a longo prazo a preço mais bai
xo. Isto porque, para Yamani, qualquer
acordo para diminuir os preços do petró
leo deverá ser decidido dentro do marco

da Organização dos Países. Exportadores
de Petróleo (OPEP) ou numa conferência
entre as nações produtores e consumido
ras.

O Ministro saudita se referiu assim às .

versões de que os Estados Unidos estariam
tentando enfraquecer o cartel mundial de

petróleo através de convênios bilaterais
com os produtores. Ainda de acordo com

essas versões, pelo menos um produtor
não identificado teria se interessado em

realizar tais acordos_

dos Países Exportadores de Petróleo. Um
porta-voz afirmou que devido ao' seu cará
ter, não serão divulgados nenhum comuni
cado, declaração ou documento específico
sobre a reunião.

Os especialistas foram. convocados pe
los ministros do Petróleo da OPEP quan
do reunidos em Argel, no dia 26 de janei
roo Os' ministros encarregaram os técnicos
de elaborarem documentos para a primei
ra reunião de cúpula da organização, mar
cada para o dia' quatro de março em Ar

gel.
. Contudo, fontes bem informadas disse-
ram que os técnicos debateram também as

consequências da debilidade do dólar so

bre as' rendas dos países da OPEP que
recebem seus pagamentos na moeda norte

americana, e sobre possíveis reduções na

produção.
Os documentos elaborados 'para a reu

nião de cúpula serão revisados primeiro
pelos ministros do Petróleo, que se reuni
rão em Viena no próximo dia 23. Eles
servirão de base para a OPEP manter o

diálogo com os países consumidores, diá
�ogo que deverá se realizar ainda' este ano.

REUNIÃO. DE BASE
.

Cerca -de cem' ·técnioos
.

encerraram

ontem em Viena oito dias de reumao on

) de trataram dos problemas e das bases de
uma futura conferência da· Organização

Dissidentes ,peronistas
querem antecipar eleiçõ�s

nar o não reconhecimento eleitoral' do
grupo. Um 'porta-voz do governo, por sua

vez, disse que "não se pode praticar o

terrorismo e ào mesmo tempo pretender
gozar os benefícios da legalidade".
PEDIDOS DE REFORMA

O grupo peronlsta autêntico formulou
vários pedidos básicos à atual chefia parti
dária, entre eles se destacam: Reabilitação
de todos os locajs (unidades básicas) parti
dários (os controlados pela esquerda fo
ram fechados no ano passado); Abertura
irrestritafie filial ao Partido PeronJsta du
rante três meses; EleiçõE1s livres para eSGO

Iher-se as autoridades em todos os níveis,
em setembro próximo; SUbstituição dos
interventores em todas as províncias e fim
da perseguição política e a liberdade para
"nossos companheirQs presos.

- :'Diante da alannante situação parti
liaria interna e o clima.político"social que
agita o país com ação do terrorismo im

pune -/ afirma o comunicado do 'Grupo
Autêntico -" em momentos rem que o

custo de ,;,ida e a especulação com a 'falta
de abastecirhento castigam diáriamente os'
humildes, e antes que o povo perca sua fé
nas possibilidades 'do peronismo governar,
todos devemos nos unir para enfrentar
esta situação. sem mais demora."

Buenos Aires - O clima pré-eleitor-al
na Argentina levou um setor dissidente
peronista a reclamar ontem por eleições
livres e abertura dos registros de fIliados
no movimento peronista "antes que o po
vo perca sua fé nas possibilidades de go
vernar do peronismo. O pedido' foi feito
pelo denominado "Grupo de Peronista
Autêntico", formado,por dirigentes sindi
cais e polúicos atualmente contrários ao

governo da presidente Isabel de PerOIT.
Para os observadores, por outro lado,

são escassas as possibilidades de que os

atuais dirigentes de tendência direitistLdo
peronisto atendam ao pedido. A chefia

partidária tem realizado constante depura�
ção de, elementos esquerdistas e dissiden-
tes em todo país.

'

Em comunidado estampado pelos jor
nàis de ontem, o Grupo Autêntico salien
ta que baso não se cumpram as yxigências
de liberdade interna "o povo peroni.sta irá
usar 4e suas próprias ferramentas políticas
para alcançar' os objetivos históricos do

peronismo ...
" Esta ,declaração é uma clara

alusão à possibilidade de organizar o parti
do descamisado no resto do país: Porém,
o MirIistro do Interior, Alberto Rocamora,
declarou na última sexta-feira que a pre
sença dos "Montoneros" poderia (lptenni-

o presidente venezuelano
Carlos A ndres Perez

afirmcu que "o petróleo é
um instrumento da
América Latina em

mãos da Venezuela':

Perez oferece apoio
incondicional à AL

O 'Parlamento Latino
-Americano foi criado há
sete anos como organiza-

. ção internacional em que
se fazem representar as
casas legislativas de países
do continente. O presi-,
dente venezuelano tam
bém fez um apelo para
que sejam resolvidos' os
problemas que possam vir
a afetar os diversos movi
men tos integracionistas.
"Não nos desesperemos
com as díficuldades. Este

.

processo, autenticamente
revolucionário para a

América Latina, não po
derá ser alcançado em

breve prazo.' Requererá
muitos aTlOS, porém o im
portante .

é que em cada

oportunidade que vislum
brarmos um chatice de fa
zê-lo avançar;' não vacile
mos",

Caracas - A Venezuela
ofereceu ontem seu �oio
incondicional ?is' nações
Ia tino-americanas "para
que consigam libertar-se
economicamente" e .

afir
mou que suas riquezas pe
trolíferas não serão usadas.
"egoisticamente" .

O presidente Carlos
Andres Perez, inauguran
do a VII assembléia anual
do Parlamento Latino

-Americano, disse que o

petróleo "é um instru
mento da. América Latina
em mãos da Venezuela".
Afirmou, categoricamente,
que a batalha contra o

subdesenvolvimento, a

pobreza e o analfabetismo
só poderá ser travada com

"a integração" econômica
das nações Iatíno-amenca
nas.

- Só com a união de
nossos países encontrare

mos forças e teremos as

possibilidades' índíspensá
veis e necessárias para
superar esta etapa, já tão

. longa, de' snbdesenvolvi
mento . e de sofrimento

que assolam as naç:OOs la-
,

tino-americanas. •
.

PROCESSO REVOLUc
CIONÁRIO

Representações do Bra

sil, Argentina, Colômbia,
Guatemala, EI Salvador,
Nicarígua, Costa 'Rica,
Suriname,. Antilhas Holan
desas, Paraguai, Venezuela
e Chile, no, exflío, Ifârtici
param das-sessões- de on

tem.
OS TEMAS

-

Entre os principais te-
mas que serão debatidos,
até quinta-feira, figuram o

estabelecimento de um

mecanismo mediante o

qual as determinações que
venham a. ser adotadas
passem a ser um compro
misso dos países que se

fazem representar, e con

seguir um status de orga
nização internacional re

gional para o Parlamento.

Perez mostrou-se favo
rável a estes objetivos
que, se alcançados, 'signifi
carão, "um 'salto, e não
apenas um passo" . Disse

.

ainda que a Venezuela
não só defende o preço
de seu petróleo, como

também o das matérias

-primas exportadas pela
América Latina e 0_ esta
-belecimento de uma nova '

ordem econômica mun

dial, "para que se faculte -

aos países em desenvolvi-
: mento um melhor acesso

à tecnologia. Por fnn, de
clarou que. a . Venezuela'
está empregando grande
parte, de suas. rendas- .em..
planos de desenvQwiinen-
to de diversos países lati
no-americanos,

Yamani: política de preços do petróleo é com a OPEP.

SADIA:CONCORDIA S.A. Indústria e Comércio·

C.G.C. N!l,83.568.J47/0001-0a

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO
)

•

GEMEC-RCA - 200-74/048

. ASSEMBLÉIA GERAL 'EXTRAORDINÁRIA
.

'

EDI'TAl DE 'CONVOCAÇAo
Ficam co.nvidados os senÍiores acionistas desta sociedade a se reunirem em assembléia geral

extraordinária a realizar-se no dia 5 de março de 1975, às 14 (catorze) horas, em sua sede social,
situada à RUa Senador Attilio Fontana, no. 86, na cidade de Concórdia, Estado de Santa

Catarina, a fim de discutirem e deliberarem sóbre a seguinte ordem do dia:

1) - Proposta do Conselho de Administração, acompanhada de parecer· favorável! do

Conselho Fiscal, relativãa:'
.

a) - aumento do capital social de Cr$ 69,120.000,00 (sessenta e nove milhões e cento e

vinte mil cruzeiros). para Cr$ 87.091.200,00 (oitenta e sete mi.lhões, noventa e hum 'mil e

duzentos cruzeiros) mediante a emissão de 14.851.200 (catorze milhões, oitocentOs e cinquenta
e hum mil e duze"n'os) ê,ções ordinárias ,e 3.]20.000 (três milhões e cento e vinte mil) ações
preferenciais, sem direito a voto, do valor nominal unitário de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro), com a

utilização dos seguintes recursos:
'

'

- Cr$ 17 .9H3.653�56 - Reserva para Aumento de Capital Decreto"Lei no. 1260/73;
- Cr$ 85,20 - Reserva de Correção MOl1etária Recebida; .

�

- Cr$ 54.461,24 - Reserva para Aumento de Capital
b) - alterações est9tutárias consequentes.
2) :- Proposta do' Çonselho de Administração, com parecer favorável do Conselho Fiscal,

para aumento de capõtai em dinheiro, na importância de Cr$ 2.764.800,00 (dois milhões

setecentos e sessenta e quatro !'Di I e oitocentos cruzeiros) mediante a emissão d� 2.764.800

(dois milhõ'7s, setecentos e sessenta e quatro m'iI'e oitocentos) ações preferenciais, se(T1 direito a

voto, no valQr nominal unitário de Cr$. 1,00 (hum cruzeiro) 'a ser integral.izada no ato da

subscrição.
3)· - Distribuição antecipada de dividendos.

4) -- Outros assuntos de interElsse geral.
Concórdia (SC), 17 de fevereiro de 1975

a) ATTIL.IO FRANCISCO XAVIER FONTANA
PRESIDENTE DO CO�SELHO DE ADMINISTRACÃO

Adis Ababa - O governo militar etíope, que diz ser de
orientação "socialista", solicitou urgentemente aos Esta
dos Unidos o envio de munições para reabastecer seu

arsenal e continuar a luta contra os guerrilheiros
separatistas eritreus.

Segundo fontes internas e externas; o pedido poderá
mudar o. curso

.
das' relações norte-americans com a

Etiópia. A entrega de munições colocaria os Estados
Unidos em oposição indireta com a Síria, um dos países
árabes que supre os rebeldes eritreus e é', além disso, uma J

das nações que o secretário Henry Kissinger' espera
eventualmente levar a um 'acordo de paz com Israel.

, Uma resposta riegativa poderia provocar uma ruptura
entre os Estados Unidos e Etiópia, que durante o governo
do ex-imperador Hailé Selassíé foi firme aliada e "bastião
ocidental contra a influência sino-soviética no nordeste
africano".

OS SEPARATISTAS
Os guerrilheiros separatistas, por sua vez, estão

. or�a�ando. seus homens e artilhari�.< para um po�sível
reinício de ataques em

- Asmara, capital- da provmcia de
Eritréia. Eles estão recebendo clandestinamente armas do
Sudão.

Há informações de que o número de guerrilheiros que
cercam Asmara aumentou de seis mil pára sete mil e

quinhentos. Enquanto isso, centenas de soldados são

transportados por via aérea para a cidade, a fim de,�
reforçar a guamíção de 20 mil homens destacada.para a

Eritréia -, correspondente a 40 por cento das Forças
Armadas etíopes. '.

Por outro lado, não houve confirmação das versões de
ataques aos rebeldes. O fornecimento de energia elétrica
supenso durante a batalha, foi .restabelecído ontem e�
diversos setores da capital provincial, .

. Também não fo-comentada, pelo governo, a notícia de
uma iminente conferência de paz no Sudão, veiculada em

Kartum\_ acrescentando que o governo etíope aceitaria
uma proposta sudanesa por uma trégua imediata e anistia
aos rebeldes.

- .

"

8rezhnev e Wilson

assinam cinco acordos
.

/ .

Moscou - Os líderes da União Soviética e da Inglaterra
assinaram ontem cinco acordos' de cooperação de longo alcance,'
formalizando o que o primeiro-ministro Harold Wilson denominou

de "um novo começo" nas relações anglo-soviéticas .

.Os dois países concordaram em manter consultas políticas
regulares, trabalhar juntos no sentido de um desarmamento'

nuclear e desenvolver o intercâmbio nas áreas cientftica, técnica, ,

industrial, médica e.econômica.
Os acordos foram o ponto mais importante da reunião de

cúpula de cinco dias que assinalou uma reaproximação entre os

dois países após uma fase de frio relacionamento, e o reapareci
mento do líder do Partido Comunista Soviético Leonid Brezhnev

que há 51 dias não se apresentava em público.
Brezhnev, sorridente e "cheio de vida" em seu terceiro' dia de

reunião com os ingleses, assinou com Wilson o acordo sobre

consultas e sobre não-proliferação de armas nucleares e o'
comunicado conjunto da conferência.
'Em seguida, Wilson e o premier Alexei Kossigin assinaram dois

programas de longo prazo que deverão. resultar em um grande
avanço no comércio bilateral - um para o, intercâmbio da

cooperaçâo- -técnica e científica e o outro para cooperação
econômica e industrial. ,f-, ..... ,

'

O acordo sobre consultas, semelhantes ao que os soviéticos

firmaram com a França e a Itália, diz que as duas partes estavam

convencidas de que a sua cooperação era 1'tO interesse .da paz e da

segurança mundial.
- .

O acordo disse ainda que Inglaterra e a União Soviética estão

determinadas "a tornar o processo de detente internacic.ial mais
profundo .e irreversível". .

'

Nessas bases, ambas as partes decidiram "ampliar e aprofundar
as consultas' políticas sobre importantes problemas. internacionais

. de interesse mútuo e sobre questões de relacionamento bilateral".'

\ '

ESTADO DE SANTA CATARINA
JU(ZO DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ

PODER JUDICIÁRIO
CARTÓRIO DO CIVEL

EDITAL DE PRAÇA, COM O PRAZO DE 10 DIAS
O DOUTOR AULO SANFORD DE VASCÓNCELLOS -

JUIZ SUBSTO, EM EXERCICIO NA COMARCA DE SÃO
JOSt, ESTADO DE SANTA CATARINA, - NA FORMA

.

DA LEI, ETC....
. -

FAZ SABE R, a todos quantos o presente edital vi�em,
conhecimento tiverem ou ainda interessar possa que, no dia

05 do mês de março, do ano em curso; às 10h30m, no

átrio do Forum "Dr. Mário Rocha", desta Comarca, o

Oficial de Justiça que estiver servindo de Porteiro dos

Auditórios, levará a arrematação, em praça pública, por
preço não inferior ao saldo devedor, ou seja, o de Cr$
55.750,05 (cincoenta e cinco, .rni]. setecentos e .eincoenta

cruzeiros e cinco centavos), os bens penhorados à 'Üdeval

Pereira Portela e sua, mulher Anice Conceição Portela, nos

autos de �rocesso de Execução no.. 540/74 em 'que é

.

credora APESC - Associação de Poupança e Empréstimo
de Santa' Catarina, em tramitação na 3a. Vara Clvel da

Comarca de Florianópolis, conforme carta precatória expe

dida a essa Comarca, e, constante de: "Uma casa de

alvenar,ia c,om a área oe 50,05 metros .quadrados e seu

respectivo terreno com a álea de 250,83 metros quadrados,
sito em Barreiros neste Munic(pio e Comarca, com as

seguintes confrontações e dimensões: frente na extensão de

10,77 metros para a estrada Federal Florianópolis-Biguaçu;
fundos na extensão de 10,00 metros e' extrema com o lote
no. 49; raterais de um I.ado na extensão de 29,00 �etros e

/

extregla com o lote no. 52 e do outro lado na extensão de

25,00 metros extrema com. o !'ote no. 50� Imóvel este
'

denorninaqo lote no. 51. e transcrito no Registro dEl'Imóveis
desta Comarca, às fls. 71 do Livra 3/AB, sob o :·no. de

ordem 27.975", tudo de conformidade com'o despacho em

seguida transcrito: "Designo o dia 05 do mês de março do

ano em' Curso, ,às 10h30m, para ter lugar, no átrio do

Forum "Dr. Mário Rocha", desta Comarca, a arrematação,
em praça pública, do bem penhorado aos devedores Odeval
Pereira Portela e sua mulher Anice Conceição Portela, 'por
preço n<:io inferior ao. saldo devedor, ou seja, o de Cr$
55.750,05. 2. - Expeça õ senhor' Escrivão () competente
edital, com os requisitos da Lei. no. 5.471., de 01.12.1971,
pelo prazo de dez (10) dias, devendo a copia ser afixada ,na

sede deste .,Juízo, no lugar de costume, e o original
publicado por três (03) vezes no 'ornai do "O ESTADO"
de Floriar:lópolis. Intime-se e Ofici�-se ao Juízo ·Deprecante.
São José,. 15.01.1'975. (ass) A'ulo Sanford de Vasconcellos,
Juiz Substituto em Exercício". li, para que chegue ao

conhecimento de todos e ninguém possa alegar ignorância,
mandou o MM. Juiz expedir o presente edital que será

publicado na forma da lei e afixado (opia no lugar de

costu'me. D<ld o e passado nesta Cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte e três dias do mês
de janeiro do ano de mil novecentos e setenta e cinco. Eu,
José Cláudio Schmidt, Escrevente Juramentado, o da

tilografei. Eu, (Erica Schmidt de Souza), Oficial Maior, o

subscrevi.
AULO SANFORD DE VASCONCÉLLOS

JUIZ SUBSTO. EM EXERCICIO
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A semana política que
promete terminar bastante
movimentada, com a reu

nião do Diretório Regional
da Arena, marcada para
sábado, começou ontem
sem qualquer registro im�
portante, a não' ser um

anúncio feito pela liderança
do MDB na Assembleia,
segundo o qual já a partir
de março o partido irá

requerer. a convocacão dos

secretários do futuro Go-'
vemo para que exponha no
plenário do Legislativo as

.

programações de suas pas
tas. A viagem a Brasília do
Governador eleito Antônio
Carlos Konder Reis e do
presidente da Arena, Jorge
Bornhausen, provocou o

esvaziamento -da sede do
partido, onde nos últimos
Pias tem sido intensa a

Prosseguindo nas visitas
protocolares às autoridades,
o presidente 'da-Assembléia,
deputado Epitácio Bitten
court, viajou ontem para
Porto Alegre a fim de
visitar os comandos milita-

- res sediados naquela capital
e com jurisdição sobre San
ta Catarina. As 15h3Om de
hoje o Chefe do Legislativo
catarinense terá audiência

" com o comandante do 30.
Exército,

.

general Oscar
Luiz da Silva, devendo
ainda visitar o comando da
Sa.' Zona Aérea. Para a

próxima semana, está mar

cada visita ao comando da
Sa. Região Militar, com

I

movimentação política. Por
sua vez, o presidente da
Assembléia, deputado Epi
tácio Bittencourt,. viajou
para Porto Alegre, enquan
to que a quase totalidade
dos deputados; inclusive os

líderes de bancada, encon-
tram-se no interior. .

A movimentação políti
ca promete retomar com a

chegada do Sr. Jorge Bor
nhausen de Brasília, na

prõxíma quintá-feira. Jorge
convocou a reunião do Di
retório' Regional no dia 22
às 10 horas, na -Assembléia,
e a ''Ordem do Dia", sem

qualquér alteração até aqui,
é a segumter] a) decidir
sobre a inobservância das
diretrizes partidárias pratí-'
cada por' deputados esta
doai<;; -b] examinar- e dar
parecer sobre as contas e

balanço do Diret6rio Regio-

sede em Curitiba.
O presidente da Assem

bléia de Santa Catarina fará
também visitas de cortesia
aos presidentes das Assem
bléias do Rio Grande do
Sul e do Paraná, .em data a

ser ainda marcada, quando,
segundo informou, preten
de colocai em pauta urn

intercâmbio maior entre as

três casas legislativas, no
interesse parlamentar e para

.

debate das aspirações co

muns ao extremo-sul do
País. \

Antes de viajar para Por
to Alegre, o deputado Epi
tácio Bittencourt baixou
edital de convocação dos

,

Arena
Com os seus principais perso�ag�ns

ausentes da Capital, 'o episódio "

,
da eleição da Mesa da

.

Assembléia só voltará ao destaque.
, politico às vésperas da '

\.- .

neumão.marcaâa para o dia 22.

naI, referentes ao ano de
1974; c) examinar e dar
parecer sobre as contas do
fundo partidário; d) assun-'
tos de interesse partidário.
JULGAMENTO'

, Os líderes políticos da
Arena 11ém se negado siste
maticamente a comentar a·

questão do julgamento do
gesio dos deputados que
não seguiram a orientação
partidária, quando da elei
ção da Mesa da Assembléia.
o- ,próprio presidente da,
Arena, Jorge Bornhansen
embora admitindo que os

deputados Martinho Ghizzo
e Epit

•

aio Bittencourt são
enquadráveis na lei de fide
lidade partidária, ressalvou
que só o Diretório Regional
é competente para deliberar

.

a respeito da posição oficial
do partido.
A lista dos 31 líderes

deputados para a abertura
da sessão legislativa de
1975, que será em ato

solene, no próximo dia
primeiro de março, âs 16
horas. Anteriormente a ses

São de abertura dos traba- )
lhos havia sido considerada
de rito ordinário e marcada
para o dia 3, uma segunda
-feira, mas em virtude de
dúvidas suscitadas na inter

pretação da norma' consti
tucional, a Mesa preferiu
orientar-se pelo regimento
em vigor, marcando então
urna sessão solene para o

dia primeiro de março, com
a presença de autoridades e

convidados.

\

partidários 'com direito a a seguinte: Att1lio Fontana,
voto no'Diret6rio .Regional Adhemar GhiSi, Albino
está pronta, com apenas Zeni, Angelino Rosa, Aristi
uma dúvida: como o ex- des Bolan, Aroldo Carva
-deputado, Affonso Ghízzo, lho,'Benedito Therezio de
membro efetivo, foi nomea- Carvalho, Dib Cheren, EIgy
do- conselheiro do Tribunal dio Lunardi, Evaldo Ama
(te Contas, a sua vaga ral, Fioravante Massolini,
deveria ser preenchida pelo Gentil Bellani, Henrique'
suplente Nilton Kueker, Córdova, Homero de Mirao
que entretanto é membro. 'da Gomes, Jácopo Teixeira
do Diretório Municipal de Tasso, J�rge Bornhausen,
Itajai e está impedido de
integrar simultaneamente o

Diretório Regional. Caso
ele não tenha renunciado
àquela vinculação com o

diretório de sua' cidade, o '

suplente imediato, Benedito
Therézio de Carvalho, é

que terá direito a voto.
A nominata ,dos -que

deverão votar, sendo 30
membros do Díretõrío e

mais o líder da banctda
partidária na Assembléijt, é

Marcos' Henrique Buechler,
Milton Carlos de O'liveira,
Nelson Pedrini, Oetacâío
Pedro Ramos, Orlando Bér
toli, Oswaldo M. Douat,
Pedro Paulo Colln, �lfuio
de Nez; Ralf Knaesel, Re- '

nato Ramos da Silva, Tei
mo Ramos Arruda, Wilinar
Ortígarí, Wilmar Dallanhol
e Zany Gonzaga, pelo Dite
t6rio, e como líder, o

deputado Antônio Pichetti.
.,

Governo mostra obra
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O acentuado cresci
mento da população urba
na, que em Santa Catarina
atingiu o índice de-' 85%
no último decênio, moti
vou o atendimento de
urna série de necessidades
básicas no setor de sanea

mento.
Durante o quatriênio

da gestão Colombo Salles
houve a criação do Fundo

- " )
de Agua e Esgoto '-

FAESC - pelo qual foi
possível contratar projetos
de abastecimento de águ'à
para 134 cidades do Esta
do; 20 cidades ganharam
serviços de abastecimento
de água, alguns concluí
dos e outros em execu

ção. Além da elaboração
,do projeto executivo do

esgoto sanitário de Fl0ria-

s

e,
. (,.

"

.investímentos
nópolis, o total de investi
mentos aplicados neste
setor até 1975 atinge Cr$
450 milhões.

TRANSPO'RTES
Na área dos transpor

tes, essencial na infra-es
trutura do sistema econô
mico estadual, houve a

-implantação de 565,5 km
de estradas, corresponden
te a 66% da meta prevista
no Projeto Catarinense de
Desenvolvimento; pavi
mentação de 259 km de'

estradas, atingindo 63%
das obras previamente,
programadas.

. Foram, construídas 70
pontes novas e 15 estão I

em.
. fase de execução

adiantada, perfazendo um

total equivillente a 3 km

cpntínuos de obras de

arte..
Destacada como obra

mais importante no setor, \
durante

_

o Governo Co-
lombo Salles . deu-se o

início da nova. ligação
Ilha-Continente, em Flo
rianópolis, com inaugura
çãoprevísta antes do final
do mandato governamen
tal.

As aplicações sob a

forma de investimentos
setoriais prioritários ele
vam-se atualmente a Cr$
360 milhões .. '

TELECO'MUNICA
ÇÕES E ENERGIA

Dentro do que se pro
pôs o Projeto Catarinense
de Desenvolvimento, nç
setor de Telecomunicà
ções, o' Governá Colombo

(
.

Salles instalou 135 Cen
trais Automáticas, 56 pos
tos de serviços e 1.600
postos equipados de tele
fones moedeiros. Isto pos
sibilitou o atendimento a

199 localidades cátarinen
ses. 'Foram implantados
ainda 3.400 troncos de
cen trais interurbanas,
71.800 terminais ligados a

DDD e até o corrente ano

a instalação de 85 mil
.novos terminais em con

trapartida aos 17 mil exis
tentes no Estado em

1971'. Instalaram-se tam
bém 135 Centrais Auto
máticas num investimento
total da ordem de Cr$
A70 milhões de cruzeiros
no' triênio, devendo atin
gir Cr$ 7,70 milhões até
1977.

No setor energético as

metas previstas pelo PCD
não só foram atingidas
como, na maioria, ultra
passadas. em apenas um

triênio. Os Cr$ 495 mi
lhões de cruzeiros aplica.
dos, de', 71 a 74 permiti
ram a ampliação das redes
de extensões rurais de
modo a atender a 8 mil
propriedades e 12 mil
consumidores, superando
o previsto.

Foram executados 381
km de linha de transmis
são, em 130 Kv, ultrapas
sando em 99 'km à meta

preconizada pelo 'Projeto
Catarinense, fato que se

repetiu na execução de
371 km de linhas de 69
Kv, contra os 363 km
previstos.

S eguRdo os 'dados oficiais, com 381 km de\linha executados, em 130Kv, e 371 km em 69 Kv, as metas do PCD foram superadas.

a. responsabilidade da Divi�ã? de Educação
da Abril S.A. - DEA( no período de 2 de
maio a 27 de julho, os

I

cursistas serão

responsáveis pelo estudo das lições corres

pondentes aos níveis 1, 2, 3; de 10. a 12
de agosto remessa h CELD das avaliações
correspondentes aos níveis 1, 2, 3 e ficha
de inscrição; de 13 a 22 de agosto
remessa ii

_

DEA -,
das fichas de inscrição e

de avaliação, e de 25 de agosto a 23 de
I outubro, entrega � CELD das avaliações,

; 'Ipase com novo

'delegado
I

quer liberar Iaboratôrío

SEC tem, curso

sobre uso.do .Iivro
didático em SC

I

Tomou posse na tarde de ontem em

solenidade realizada na sede do Instituto
de Previdência e Aposentadoria dos SeIVi
dores do Estado - IPASE - o novo·

delegado 'daquele órgão ef\l. Santa Catari-
na; Sr. José Botto Leite.. -

Ao ato estiveram presentes além de
diretores regionais do IPASE, funcionários
em Florianópolis, o diretor do departa
mento de assistência médica do IPASE Sr.
Francisco Benedetti que, como represen
tante do presidente do IPASE presidiu a

.

solellidade e em breve alocução registrou
os méritos do novo delegado empossado
ao mesmo tempo em que se referiu ãs .

suas atividades de consulta e estudos para
liberação do novo ambulatório do IPASE
em Florianópolis.

.

. .

EM 60 DIAS
Enquanto o novo delegado José Botto

Leite assinala que de momento sua

'principal ação seria a de
.

"ver e óuvir e

não falar" o diretor do departamento de
assistência médica também em sua função
de decidir pela liberação ou não do novo

ambulatório do Instituto, registrou que
"irá tentar ativá-lo, porém estão faltando
condições materiais e humanas para põ-lo
em funcionamento" ..

O novo ambulatório' em funcíônamen-

A Secretaria da Educação celebrou
convênio ontem com a Divisão de. Educa

I ção da. Abril S.A. Cultural e Industrial,'
,

para a 'realização do Curso de Atualização
sobre o Uso do Livro Didático. O ato foi

presidido pelo Secretário Paulo BIasi e

contou com a presença do Diretor da
Divisão de Educação da ABRIL S.A.

'

O Curso de Atualização sobre 'O Uso,
do Livro Didático atenderá a 1.400
Professores que atuam em escolas isoladas

. ou em escolas reunidas das Coordenado

I rias Regionais de Educação, de Lages e

I
Joaçaba. _. /

,

.

I

Composto de três níveis, C0m um total
de 45 lições teóricas e práticas, 'O curso

será realizado através do Sistema de
Ensino Individualizado, ficando sua execu

ção a cargo da Divisão de Educação da
ABRIL S.A:

Para a execução do curso a SEE

dispenderá Cr$ 168 mil que serão libera
dos em três parcelas, com recursos

frnanceiros provenientes do salãrio educa

ção, quota federal, constante do Projeto
Capacitação de Recursos Humanos para o

ensino do 10. grau.
'

De outra parte,
�

a' coordenação do

trabalho a nível dó Estado, o recrutamen

to e a seleção dos candidatos ficarão a

cargo da SEE, através da Coordenação
Estadual do Livro Didático - CELD.

� ,

'

Por outro lado, de acordo com crono-

grama de atividades, o recrutamento e

seleção' dos candidatos será de 3 a 26 de

março vindouro, a cargo da CELD; de 7 a

15 de abril, remessa do material do curso

as Coordenadorias .locaís de Educação, sob
,

.�semana'começou
sem novidades,
.mas pr,omete

�

Epitácio em Porto Alegre
para visitas protocolares

, I

to, após cerca de 8 meses passados de sua

conclusão, é a maior reivindicação dos

segurados do IPASE, atualmente. Com
grandes salas de espera totalmente prontas
com bancos e com floreiras, mas com

somente 3 gabinetes em condições' de
funcionamento; inclusive urn odontoló
gico, ocupa todo urn andar e custou,
somente em sua l�arte, de obras, cerca de
Cr$ 627 mil. Porém não serve para
atendimento por, falta de equipamentos,
pessoal e por defeitos de construção que,
segundo alguns prejudicam até o sistema
de água e de energia de todo o prédio,
mas que segundo o engenheiro indicado
para verificação "agora estão corrigidos".

Segundo o Sr. Francisco Benedetti, 'O

ambulatório poderá ser inaugurado dentro
de,60 dias, quando até lá serão resolvidos
todos os casos de contratação ou .requísí
ç� de pessoal e instalação dos equipa
mentos. Durante a sua visita às instalações
porém, a conveniência da imediata ativa

ção " de alguns consultórios já prontos,
dada a necessidade imperiosa advinda da
má instalação dos ambulatórios agora em

"

funcionamento, foi sugerida pelos direto
res regionais· e parcialmente aceita pelo
diretor, que no entanto só dará sua

opinião depois de estudos.

EDUCAÇAÓ ESPECIAL
Encontram-se abertas até 'O dia 22 dê

fevereiro as inscrições para o curso de

Especialização em Educação Especial para
professores normalistas, na Fundação Ca

tarinense de Educação Especial.
.

As inscrições serão feitas através da
Coordenadorias Regionais de Educação e

Associação de Pais e Amigos dos Excep-:
. cionais. Com vários objetivos, entre Os

quais o de preparar professores para 'O

trabalho' no campo dà Educação Bspecial,
habilitando-os para a educação e reeduca-

.

ção psicomotora
'

em classes especiais, o

Curso de Especialização em Educação
Especial para Professores Normalistas esta-

. beleceu critérios para inscrição, facultan
do-a a professores atuantes na rede

pública e aos professores que nãÓ estão na

função pública.
.

Todas as informações poderão ser

obtidas na Coordenadoria Técnica da

Fundação Catarinense 'de Educação Espe
cial, ã rua 'Frei Caneca,

.

nO. 145 :
Agronômica, ou na rua Jomalista Osvaldo

Mello, no. 6 ou pelo telefone 341:3.

) )

\ BESC TURI.SMO S.A.
REG: EMB�ATUR 17/SC - CAl A

, ,

CGC/MF � 85.510.785/0001

COMUNI'CAÇAO AOS SENHORES ACIONISTAS
,

-

Levamos, ao conhecimento dos Senhores Acionistas que se encontram � sua

disposição, na Sede desta Empresa, � Rua Felipe Schmidt, no. 36, esquina da Rua
Jerônimo Coelho, nesta Cidade de Florianópolis, os documentos 'a que se refere o

artigo 99, do .Decreto-lei no. 2.627, de 26 de setembro de 1940.
Florianópolis (SC), 04 de fevereiro de 1975.

Cyro Gevaerd
Presidente

Airton de Oliveira
Diretor

Alvaro Tomaselli
Direto� Presidente

SESC S.A. SERViÇOS' TÉCNICOS DE COMUNICACÃO
.

.

CG�/MFN.º82.894.635/001
-

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
São convocados os se!1hores acionistas pa�a uma Assembléia Geral Ordinária a se'

realizar no próximo dia 5 de março de 1975, �s 16:00 horas, na sede social sita �
Rua Jerônimo Coelho 14, 30. andar, nesta Capital, para deliberarem sobre a Seguin-
te ordem do dia: ,

'
.

10.) Eleição dos membros efetivos e suplentes, do Conselho Fiscal.
20.) Apreciação dos resultados do exercicio de 1974.
30.) Fixação de hOlilorãrios dos membros'da Diretoria, e do Conselho Fiscal.
40.) Outros assuntos_ de interesse da socieda�e.

Florian6polis (SC)�04 de fevereiro de 1975.
Carlos W. Mussi

Diretor Administrafivo e Financeiro
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Cartas
ÁPOIO
Sr. diretor

Desejo felicitar ao jornalis
ta Cesar Valente que, efetiva

mente, teve a coragem neces

sária para fazer a crítica, da
transmissão da TV Cultura,
com excelente padrão de
imagem, ótimas cores - mas

com um mau gosto sem pre
cedentes em termos de locu

ção, de palavriado, seja ,lá ,

como for. Com efeito, não é
I

fácil fazer televisão, assim
como 'rádio e jornal mas,
como se está sempre proeu
'rando dar uma 'imagem - sem

trocadilho - a uma comuni

dade, .necessãria se torna mais'

cuidado. O que é incrível:
existem ótimos profissionais,
alguns até banidos da própria
televisão e com' experiência:

-<

para trabalharem no Morro da

Cruz, mas que não são apro
veitados. A economia que /

estão .fazendo, se é que .se

pode 'colocar a questão assim,
chega a ser ridícula pois, gas
tam muito - no que está
certo - em aparelhagens espe
ciais. A TV Cultura pela ima

gem, pela cor e pelo esforço e

dedicação
'r-

de seus dirigentes •

está de ,parabéns, mas np
aspecto de material' humano
deixa muito a', desejar, o que,
é profundamente lamentãvel,
Uma cidade que se vê na

contingência de l"aceitar" o

que lhe é imposto porque.
falta direção artística ou coisa

que o valha.
Parabéns ao' Valente pela

crônica. Ela sÇ1rve inclusive de

orientação para os próprios
diretores da nossa televisão,
q)le já devem estar sentindo

que, todo o �sforço dispendi
do para melhorar acaba indo

por água, abaixo em face da

tranquila maneira com que
colocam microfones nas mãos
de pessoaS tão sem ,preparo. Ê

, preciso' que entendam de uma

vez por todas que não se,

poqe glorificar a burrice e

q)le ela' precisa ser bariida dos

nossos" meios jornalísticos.
Com um abraço pelo bom
jornal que os senhores estão

fazendo, atendiosamente se
despede, Carlos André de

Araújo. Centm.

, ESCIeAREGIMENTO
A propósito do artigo ,pu

blicado neste conceituado

órgão de imprensa, !Im edição
do dia 9 do corrente com

declarações prestadas pelo Sr.
Horácio Gutierrez, em que se

inclui o meu nome comO ex
-membro da diretoria do Fi

gueirense Futebol Clube; ,devo
tomar púplico, a b,em da ver

dade, que, nuneá pert�nci ao
qu�dro diretivo daquela enti

dade. Amilton Pires. t:polis.

COMUNICADO
Senhor Dixe�or, honra-me

comunicar a V.Exa. que em

sessão realizllda a 4 de feve

reiro, foi eleita e empossada a

Nova Mesà que dirigirá os

trabalhos desta Câmara Muni-,

cipal, para o ,Biênio Legislati
vo 75-76, ficando assim cons

tituída: Presidente' - Geci
Dorval Macedo Thives, Arena;
Vice.Presidente Raul,
Thomaz de Souza, Arena; 10.
Sccretárie - Oadi João Perei

ra, Arena;
\

20. Secretário -

Aldo Arnoldo Meira, Arena.

N;l oportunidadé apresento a

V,Exa., protestos de estima e

,distinta consideração. Aten
ciosamente, Geci Dorval Ma
cedo Thives, Presidente. São
José.
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Problem'as a resolver
Apesar' (te caminhar já célere com engarrafamentos de tráfego to de metrópole. A velha ponte

para os seus 300 mil habitantes, mu ito mais problemáticos, Hercílio Luz - estoicamente à
população que terá ao fim deste A partir dos anos 60, quando postos desde 1926 - chegou a ré

'século" Flori anópolis cresce' Florianópolis começou a se trans- (gi$trar. a passagem de �5 mil,'veí
verticalmente sem perder alguns' forma,r, ao impulso dá construção culos no verão passado.
'vestígies que ainda a identificam civil, todo um elenco de provi- Essas atribulações trazidas pe-
como uma província, Talvez seja r dênc�s administrativas deveria <, lo progresso deveriam, merecer
a Capital catarinense a única de ter sido acionado, a fim de dotar .uma atenção mais \apurada por
tódas as demais 'sedes dos Esta- a Cidade que' crescia de instru- parte do-poder público municipal
dos brasileiros a ter suas ruelas', mentos infra-estruturais com os - que precisa tratar os problemas
pavimentadas a paralelepípedos. quais .entrentar as vicissitudes' de urbanos com, soluções dimensio
E mesmo entre as Cidades brasi- um crescimento abrupto.' ,

'\
, nadas 'segundo o' seu grau de ur-

leiras .que ainda adotam calça- A explosão demográfica 'íam- gência e de gr.avidade.
,

manto. tão rudimentar, nenhuma bém se fez' sentir na Capital; com A administração do município
delas te", ruas 'tãó precáriamente um crescímento populacional da precisa debruçar-se sobre esses

conservadas, e uma pavimentãção ordem de' 3%' ap'. ano - .um dos problemas, pois já não é mais
tão irregular. mais elevados do Brasil. A densi· possível ignorá�los. E se uma no-

Veículos com.sua vida média dade demográfica concentrada va ponte está em construção, e

ge 3 anos, ao rodar pelas aciden- trouxe problemas certamente 'na verdade -é-- imposs(vel evitar
tadas ruas de Florianópolis, tem I mais sérios que a bucólica Floria- 'que as frotas de veículos cres

sua vida útil reduzida. 'conside- \ nópolis dos' anos ,50 imaginava: çam, a Prefeitura precisa criar no
revelmente, pois não suportam/as suas calçadas ficaram estr:eitas de- vas fonte� de receita, ou incenti
verdadeiras' crateras que prolife- mais para tantos pedestres; e co- r var uma conduta! administrativa
ram por todas as ruas do períme- mo consequência estes passaram �e mútua e estreita colaboraç,ãci

,

.: tro urbano. O desgaste destes .veí- a invadir as ruas. A frota de ,veí- com o governo do Estado, para
cu los é duas vezes maior que o culos automotores quintupheou, que a pr-Í)pria Prefeitura não seja
verificado nas Cidades que tem de 1960 para cá e as ruas secula- ' transformada em mais um órgão
suas ruas asfaltadas - ainda flue res passaram a receber um trânsi- inócuo, e ap"enas-dispendioso.

,
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Florianópolis, 40 graus
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o(novo goverDIJdor e ,. imprensa:
nantes e governados desv,enda; de�de' Revelandó o critério que lhe orien-

ioga, as nobres intenções do Cover- tau essa composição, o novo Gover- I

nadar eleito Antônio Carlos Konder nadar o sintetizou na integridade mo

Reis, quanto ao' acatamento .que dedi- ral, no prest(gio poÚtico e social e

ca à opinião pública e às relações que nas virfl1des"de cidadania de cada um

':deseja estreitar entre a ação do' Co- dos' que teriam 'a sua preferência. E,
vemo e o pensamento popular.

-

,na verdade, todos desfnitam,' a tal
A imprensa é, de fato e de direito respeito, entre os Catarinenses p mais

nos regimes democráticos; indispensá- ampla estima, e o mais' autênijco
vel v(nculo de solidarieda'de prática acaiamento, motivo' por que tiveram
do grande público para com as ativi· recep'tividade profunda na opinião vá
dades governamentais.

.

lida· de todos os setores da,' vida
Não deixa de constituir, pqis, mais catar-inense, merecendo-lhes a mais.

uma forte razão de simpatia e de viVa saudação.
crédito para com o próximo penado !_Acredito que, da parte dos instru
de governo do Estado essa espontânea, mentos de comunicação de Santa

efranca manifestação de cortesia e de- -Catarina, compreendel1dó os jornais, a
prestz'gio oferecida aos órgãos de im- televisão e o rádio, o futuro Ggverna
prensÇl - intérpretes da opinião públi- dor disporá d'1ma colaboração emi-,
ca_ e autorizadas fontes de ,informa- nentemente constrntiva, tanto mais

,

ções gerais - pelo Governador que efiCiente e leal quanto encontra, na

Está nissQ toda uma grande evidên- vai assumir as responsabilidades' de experiência parlamentar de que é for
cia da compenetração com

.
que o mais alto mandatário do Estado. mada a

\ consciência po/(tica do sr.

digno sucessor do honrádo Govérna- Sem dúvida" tanto qudnto uma Antônio Carlos K_onder Reis, uma

dor· Colombo Machado Salles vai honrosa demonstração de apreço i -exata concepção do papel que a

eXercer o mandato popular 'de condu- classe dos jornalistas, o gesto dó sr. imprensa desempenha nas verdadeiras
tor dos destinos de Santa Catarina, na Antônio Carlos Konder Reis vale cO- -organizaç.pes ·estatais de estrntura de-',
plenitude de sua provdâa consciência mo não menos honroso testemunho rnoi:rática.

c(vico-polz'tica e sob critério que bem em abono do ,conceito qUE; -aplica à ,O amável' ato de distinção que
justifica a confiançá de seus coes ta- profissãó jorna/z'stica, qu� subentende q.gora credita, em favor do governador
'duanos, tranquilamente certos de gue, integrada por valores mentais e' mo- eleito, maiores simpatias da, classe
o Estado' terá, no penado governa- rais incontestáveis. Nem outra teria ;ornalz'stica e, já e só por si, úm belo
mental que se iniciará a 15 de março sido a fundamental expressão da ho- exemplo a reproduzir-se e consolidar

proxlmo, mais um l(lrgo passo no, menagem, impl(citá na escolha feita em sadia e efetiva norma de coopera
rumo de seu desenvolvimento int-e� pelo futuro Chefe do ExecJ.tiv(� Cata- ção ,dQ pensamento po/z'tico e popular
gral. . rinen,se, a qual recaiu na sede da com o Governo do Estado.
A deferência feita à atriMiçãó da organização dos jornalistas, de Santa

impren�a, ,em função duma alta co-' Catarina, de onde foi divulgada a

operação oferecida ao Governo e em 'composlçao do futuro Secretariado

benefz'cfo da harmonia. entre gover- I do Estado.

O Senador Antônio Carlos Konder
ReiS, Governador, eleito" teve' para
com a imprensq. catarinense -:- incluz'- '

dos os órgãos de comunicação do'
rádio e da televisã9 � um gesto que,
desde lógo, lhe define 'o elevado
conceito em que situa a clqsse jorna
l(stica.

\

Escólhendo a sede da Casa do
Jornalista para a importante reuniãO
em que revelou a' composição do
Secretariado do seu Governo, como o

fez na tarde de 14 do corrente, quis
,

o !'lavo Governador do Estado, segun-
do suas próprias palav.ras, render "ho
menagem à imprensa escrita, falada e

, televisiondda, instrnmeníó que espero
me ampare rui tarefa de governar
encurtando distâncias entre o Gover-

"

no e' o povo catarinense ': :

I

Velhos novos partidos
'J i:

Sergio Lopes
Como Marias Antonietas pertaram um acabado senti

decepadas, 0$ extintos parti- menta de indiferença nas ge-
,

dos politicos tiveram as cabe- rações 'qú,e se seguiram 'as de
ças seccionadas do corpo pela antigas trincheiras. M(1s pelos
guilhotina do. AI-2, que, ex- veiculas nada âespreztveis da

tirpando-as, paradoxalmente tradição, os filhos de pessedis
poupou duas outras cabeças: tas continuaram pessedistas, e
a do ex-governador mineiro assim os udenistas. para situar
Isrãel Pinheiro (já falecido) e' os exemplos mais tipicos de
"a do ex-governador carioca Santa Catarina. As sub-legen-
-Francisco Negrão de Lima, ,das funcionavam na Arena Co-
ambos ex-pésseâistas cujas vi- mo mini-partidos, âestinaâos
tônas 'pareceram intoleráveis a arrefecer constrangimentos
naquele momento da vida na- e desinteligências. Eram como
cional. divisões inconciliáveis de um

Como céus e terras não se mesmo exército:
anteciparam ao Criador, os Misture-se a estes ingre
novos partidos assemel!1aram- dientes a circunstância de' que
'se a pirâmides criadas à partir 08 armisttcios celebrados nas

'

do vértice, verdadeiras entida- cúpulas surtiram efeitos retar
des cabaltsticas - comoDan- dados nas cicatrizes e nas

deirantes sem bandeiras.snâgi-, condecorações dos veteranos
cos �em cartolas, ou Cl'�COS d.

. '

d d. leit
A inclinação oponciontsta

• .' ., " e actrra as cruza as e. el a-
sem picedeiros. Ó processo:

.

S' d Brasü ./' que COStul1Ul arrebatar 'todo
• rats. en o o rast um pais jovem há de ter ajudado o',polttico ,fluiu como um rio' de jovens, com mais de 50%

obscurecido que segue seu de sua -população na faixa
MDB a =estruturar-se como

partido, de baixo para cima.
curso acrescido de afluentes etária dos 20 anos, aquela ne-

'

, Mas estas tendências intuitivasindesejáveis. bulosa -histária de acampa-
Os princtpios I1Uln, iquefstal> dif t h

não devem bastar aos parti-
,me�tos ' eren es empen a-

dos, na busca de sua própriaque pre�dirtim a criação da rem-se nas mesmas campanhas
, autenticidade. '

Arena' e do MDB, -condena- e sob o escudo do mesmo I

De nada adianta, por'llm uns a' situação e outros à brasão, pareceu-lhe tão inve-

oposição. Embora optantes, ross(mel "quanto 'a existéncia exemplo, udeno-arenistas ou

os poltticos preferiram o Fun- de um teimoso adversârio, cu- areno-pessedistas redarguirem
do de Garantia mais generoso,

.'

ti t spa â ao passado para averiguar

exatamente o que des,Áal'''ava
lOS c9n ngen e

',E, a,
es r

di
e

"quantas garrafas' tem para
�" u, numericamente inferiores, ts- ,

, contar". QIU deixar o silêncio
os

-

estandartes da situação. penavam-se igualmente por
, tumular de tantos anos pata'Assim- a!Jigantou-l>e a Arena,' biombos transparentes: autên- reivindicar na figueira, as salas

sob o incontrastável
-

ticos, moderados ou adesistas.
ou as ante-salas do poder, à

manto revolucionário. Velhos O processo politico brasi-
titulo de usucapião. O que OI>

politicas que a rivalidade leiro, e ,o cafarinen,se não será
, partidos precisam é de jovensmarcara com o sinete da rejei- exceção, somente 'se estratifi-

que 'redescubram, a' atividade
ção

'

rec(próca" passaram '_a cará quando partidqs e parti-
dán'os +o....nrem-se 'l'nevl'ta'vel's polftica, Aqueles que se Jua- ,

USar o anel arenista, celebr.an- .' "'� ,

rE;m somente no passado, con-
_

do núpcias I1UlI recebidas nos pacientes do remédio ,de to-

campanários po/(ticos do inte- dos, os millês: o tempo, 0,' reguirã_o atrair apenas a ícono-

rior, onde Capuletol> e Mon- tempo de nascer e de cresce� clas::a juvenil.
tecchios estenderam a conten- virá para Arena e MDB, na

' Pois fi infortúnio de enca-
'

da" I1Ulntendo acesa a luta, :razão direta em que se'capaci- necer não amplia méritos,
me:imo cessado o seu objeto. tatem 'a conquistar eSl>es' jo- nem institui rega1ias. A velhi:
Um efeito semelh(mte ao pre-' vens cujos ouvidos ainda per.- ce só é respeitávi!l, em'poUti
':ária acordo de'paz celebrado I1Ulnecem 'virgel'!.s' de ehagas, <:a; pela quantidade de, juven-'
nas távdlds "reaondas de Páris, ou vinditas. Só entijo os partj-' � tl.iJj,e e de experiência .que a

onde, fliJivaram afinal, Kil>sin- dos ganharão personalidade predegeu. Cada nova geração
ger e Le Duc ThQ, honoráveis -própria � pela renovação de deve arriar os velhos que, em

nobéis da paz de urna guerra plasmas aindg_ não turvados seu' tempo, souberam I>er mo-

que ainda continua. pelaI> fantasl1Ull> 'do' passado.� ços, admirando"()s se produzi"
Erigidos sobre a �rgila do . Os antigos atores gregos ram empresas dignaI> de admi:

artificialismo, os partidoa des- atuavam I1Ulscarados, apetre- ração.

cho tmpresctnâtvel ao seu 'de

sempenho e ao qual dava-se o

nome de "personna ", Os poli
'ticos que não conseguirem se

desfazei desta velho' maquia-
-gem para assumirem-se,' a si
mesmos numa nova realidade;
o melhor que.fazem é deixar
a vida f?úflica- .

,
. ,

Se o passado evocado MS

-esquinas foi o único posstvel,
poder-se-d admitir-que, talvez,
tenha' sido o melhor em seu

tempo. Mas como sempre, e

onde .quer que seja, a reali
dade social varia, é, perfeita
mente válida a esperança de

que o futuro seja melhor que
o passada, em função das va
riações e do progresso social
que hão de vir,

'

Informação Geral

BIRETRIZES
o MDB reune-se dia 18 em São Paulo

para" através 40 seu· diret6rio, fixar" as
diretriZes partidárias para a bancada esta

dual, as quais 'deverão ser o�servadas por
-ocasião da remessa das mensagens do ao-,
vemador Paulo Egyaio. Em Santa Catarina
tais reuniões, se realizadas, contarão, ao

que ,tudo indica" corn a presença de dois
inflamados atenistaS, os SIS. Epitlkio Bit
tencourt, e Martinho Ghizzo. Não por um

problema de infidelidade, absolútamente.
Será, antes, urna questão de emulação.
,

LE�ER NO RIO
No' Pai:aiIá, é tido corno certo o que

será o' primeiro caso de exportação de
'Prefeito do pais. O nome do sr. Jayme
Lerner, Prefeito de Curitiba, está sendo·
apontado como o novo alcaide do Rio de

Janeiro, a capital do Estado da fusão. A
circulIStância de o Governador Jaime Cm
net já, ter dado o nàme do seu substituto
,na Prefeitum, o do engenh,eiro Saul Raiz,
milita em favor da tese. Os círculos bem
informados do Estado' vizinho são de opi
nião que Cannet não dispensaria Lemer se

este não fosse assumir missão mais elevada.
ABERTURA
O Ministro N�y Braga continua a man

ter éontactos na área cultural. Antes do
.

'carnaval, recebeu em 'aUdiência ós composi
tores Jards Macal�, Sergio RicàIdo, o len
dário Cartola e o maestro Julio Medaglia.
No final do' encontro, embom o Ministro
se tenha escu_sado de prestar declarações,
os artistas recebidos revelaram que se fafou
mU,ito sobre censura - ou ,melhor, sobre a

sua liberalização no que/respeita 18 ártes.
, O FIM MELANCÓLICO
Trecho de um artigo de Carlos Chagas,

intitulado "O fiin melancólico dos governa
dores", publicado em O Estado de São
Paulo, página 5, edição do dia 13:

"Aliás, sobre" o fracasso político' dO
grupo em. vias de partir, uma referencia
indiscutível: a ele deve ser debitado o ônus
-das derrotas na eleição de 15 de nov.embro.
Pela capacid,ade desagregadora de cada um,
pelos quatro anos estéreis,de todos, pelo
mutismo que mantiveram em suas tedomas
de vidro, os governadores se constituíram
em condutores da vitória oposicionista.

" Hoj«;" a um mês do fim, encontram-se
mlllgÍnalizad0!l, an'Iargurados e �m pers-

pectivas. Seus palácios já sé' assemelham a

subterrâneos sombrios onde até mesmo
encontrar contínuos que sirvam café se

torna difícil. Colhem, agora, o que planta
ràm desde 1971".

CIPÓ MÁGICO ,

Não sabemoS se alguém já tinha notado,
mas a verdade é que o cip6 do 'f,arzan é o

negócio mais absurdo, e contraria todas as

leis da gravidade ou similares. Quando. um
humorista cunhou a expressão "cip6 ,das

onze", 'estava fazendo uma 'constatação

,

muitá próxima da realidade, eis que o cipó
é, ,no fundo, úma espécie de lotação -

mellior ainda, um #xi. Com a vantagem
(paia o Tarzan) de ,que 'está sempre livre e

1 mão. A J;Ilocinha está num "perigo�. O
Tarzan, saçando a situação, apenas vira-se
para o lado e bumba - lá se vai pelos ares,
�crevendo trajet6rias; '3 julgar pelo crono

metagem, de mais de 300 metros. ,Não é
preciso ter sido um bom aluno para diz,er
que esse cipó só poderia exiStir na imagimi
ção dos "técnicos" de Hollywood. A ni!P
ser, evidentemente, que a sua ponta estives
se pregada na pr6pria lua.

TRAvE TAMBtM JOGA
Cariocas e' paulistas fIZeram um prirne�

ro tempo desÜlteressante, no,velho estilo
platino da mosca Tsé-Tsé. Mas o segupdo
-tempo teve as reluzentes figuras de Luiz
Pereira e Ademir da Guia, pelos 'paulistas, e
Toninho e Zico pelos cariocas. O goleiro
Andrada mostrou boá forma, formando um

, belo trio final com as duas traves.' Como
Moisés e Miguel estavain em campo, mas

_
não jogavam, o goleiro argentino cOntou
com 'o Íllestimáv,el auxo.io das traves, inclu
sive num lance só verossímel em bilhar,

,

quando a bola richocJH�teou duas vezes nas

,balizas e não entrou na caçapa.••
BOAS VINDAS
O secretário PrisCo Paraíso disse ontem

ter recebido com muito, ãgrado a indicação
do médico Hélio Hortiz para sucedê-lo na

Sécretaria da Saúde. "Além 'da amizade
pessoal que nos une", ,frisOu, "identifico
no Dr. llélio Hortiz qualidades e_ títulos
que asseguram a ampliação ,e deSenvolvi
',mento dos' programas de saúdé' no Estado".
Ortiz e Prisco' Paraíso conférenciai:am
ontem por algum tempo, no gabinete do
secretário, trocando' infOrmalmente pontos
de- vista, sobre alguns pTOblemas do setor.

, BOM EXEMPLO
Nada como um bom exemplo vindo de
cima. Há pouco mais �e um fuês; atraves
d0 Ministro da Justiça, o presidente Ernes
to Geisel interessou-se pela preservação do '

tradiciona:l Copacabana Pálace, que ia ser

sacrificado em favor de ,um espigão de 150
,m'eÍJ:Qs de ,altura. A idéia foi_ esquecida,
apesar dei já estar aprovada num "conse
lho" de arquitetura e urbanismo do Rio de
Janeiro. Agora, anuncia-se o arquivamento'
definitivo de um outro ,projeto que irià
desfigurar a paisagem carioca - e lleste,
casO; o' da "Chácara 00' Céu", o seu pro-,
prietário, ,Antônio, Sanchez Galdeano, já
hílvia até calçado suá pretllnsão com, a rom

buda providência de envolver na ,operação
uma instituiçãol militar. O projeto (que es

tava aprovado pelo governador Chagas Frei
tas) previa mÚ,ltiplas çonstruções na encos,

ta do morro Dois Irmãos, toldando a visão
desse monumento natural pela inserção de
outros, hem artificiais. 0- exemplo há de
ter frutifi�ado.

/,
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o principal objetivo da :Arena será
,

•

J' , I, '� .' •

vitória eleitoral· e-não política

ZI

Brasília "Precisamos agir no maior entrosamento
de Vitórias eleitorais e não com os. chefes dos executi
apenas de vitórias políti- vos estaduais �- municipais,cas" - disse o Presidente cabendo aos governadores e
Ernesto Geisel a um futuro autoridades federais melho
'Governador, que lhe havia, raro o tratamento que até
logo após o pleito de 15 de então vem .sendo dispensa
novembro, ·dadoosparabéns do" ao partido e· aos
"

pela magnifica vitória políticos arenistas.
política do governo". Será A Arena, desde 15 de
esta, no campo político- novembro,' passou a enfren
�artidário, _

a preocupação tar um adversário que
do Palácio do l1analto nas cresceu, tomando 'fie mais
eleições de 1976 e 1978.:.

.

confiante em sua ação
triunfo. eleitorais, vitórias pohtíco-eleitoral, Além de

I

nas umas. I precisar, com urgência, su-.
Não será outra a reco- "perar suas divergências in

mendação que-
-

os novos temas", existentes pratica
governadores ouvirão do mente l em todos os Esta
Presidente da República, do d�s� o 'partido governista
Ministro da Justiça e do nao pode passar a ignorar a
Presidente Nacional dh Are- atuação do MDB. Deve e

na, nos encontros que- serão precisa-agir de outra forma
realizados nesta capital, e não mais como antes,
hoje, amanhã.e quinta-feira. como se fosse o único
A

. Arena, pela dlretríz partido existente no país.
traçada, terá de superar De acordo" com. as.
SU3l! divergências internas, observações de dirigentes,

.'

Scherer: poder público
deve reparar. injus tiças

-

-

,

' ...., \

Porto Alegre - Na alocução intitulada "problemas do
agricultor", o cardeal Dom Vicente Scherer disse q!le o

poder público deve reparar as injustiças e omissões do
passado, promovendo uma polftíca econômica sábia e pla-'
nejada em benefício do homem que cultiva a terra. "O
regime fiscal, o crédito, a Previdência Social, a defesa dos
preços, o fomento de índústrías complementares, a moder
nização dos métodos de trabalho, a cometcíalízação das
'safras, eis alguns pontos que exigem cuidadoso e cons

tante atendimento".

O cardeal arcebispo de. Porto Alegre afirmou que a

agricultura tem tido por toda a parte um setor deprimido
e marginalizado. "O trabalhador rural e os problemas para
a vida dele e da nação não polarizam em geral as atenções
dos homens de estado e a sensibilidade da opinião pública
feita nas grandes cidades. Os interesses dos donos das
indústrias e a situação da classe operária nos centros de
produção fabril mais facilmente encontram formulação, .

ressonância e atendimento. Suas reclamações, insistências,
. protestos ou ameaças, forçam medidas defensivas e sanea

doras da-parte dos responsáveis e das autoridades". �

nacionais da Arena o

partido precisá ser rec�nhe
cido como instrumento
político do governo . pelo'
próprio governo. Esta pro
vidência está sendo conside
rada fundamental para a
unidade partidária e para
que a Arena - afirme-se
�mo agremiação majoritá
na.

Tudo 'indica que acabou,
desde o 15 de novembro, a
'fase de deputado ou' sena
dor ser c tratado' , 'como
alguém indesejãvel 'ou- uma
companliia '

compromete
dora, nos palácios governa
mentais, nos ministérios,
nas autarquias e nas reparti
ções públicas de todos os
níveis. -

-

Se o
-

governo 'deseja,
como parece que sim, que
a. Arena seja seu o

porta-voz polúíco, outro
terá de ser o tratamento
dispensado aos políticos em'

geral, ,e ao partido em porque ser considerada se- na conquista da maioria das
particular. cundária ou apenas necessã- eadeiras' na 'câmara, seus

CARDEAIS ria. Muitos deles passaram dirigentes praticamente
Outro dia uma destacada pelas assembléias, pela câ- contam como. certa esta

figura da Arena pintou a mara e pelo senado. São do posição no senado, com o

seguinte imagem comparatl- ramo e terão ,: assim, melho- pleito de 1978.
va: "no Vaticano, o Papa res condições para governar O problema do senado,
sempre procura destacar, ao entrosados com o partido. ainda que prematuro para
seu lado, os cardeais da Mesmo porque, se 0..- muitos, está sendo exami
Igreja. Armal, os cardeais quadro hão' se

.
altera" e nado pela direção do MDB

são os eleitores do Papa. cada governador passar a e certamente mio deixará
Ora, no Brasil, os padamen- entender que agora é um de ser discutido entre os

tares . da Arena são os administrador e não, mais novos' govemadores e a

cardeais do governo, são os um político, melhor será. presidência da Arena, esta
eleitores do Presidente' da para o MDB. A oposição já semana.

.
Atualmente o

República, são, es que começou a trabalhar não MDB possui 16 senadores
exercem o mandato popu .' apenas para' ampliar . sua com oito anos de mandato
lar para representar

-

a maioria em algun)3S assem- e. a arena apenas seis. Os
parcela da opinião pública bléias e pára disputar, com demais 40. senadores da
que apoia e defende o possibilidades o governo Arena e quatro do MDB
governo, por que então não estadual no pleito direto de tenninarão o exercício em

'dispensar os' políticos o 1978. O que o MDB- está 1978.
tratamento que merecem? ". buscando, desde agora, é a MEDITAÇÃO

OS novos governadores,
.

maioria na câmara e' no
_

Nas próximas .. eleições
hoje reunidos em Brasíl ia, senado. pala \, "':iwUO haverá 42

.

sabem que o país está No qu� diz respeito ao cadeiras em disputa, Ao
mudando e que a atividàde congresso, se a oposição MDB. bastarã eleger apenas
política não tem mais mostra-se: menos otimista 17 senadores e terá assem-

rada a maioria no senado .

num total de 64 represen-
tantes.

'

Para o MDB, as coisas
serão mais fáceis em 1978,
lembrando-se que em 15 de'
novembro último, na reno- .

vação de um terço do
senado

.

- 22 cadeiras - a

oposição conseguiu eleger,
para surpresa geral, nada
menos que 1� senadores.

Até • 1978 o MDB fiêará
com uma representação no

senado de 20 parlamentares
e a Arena com 46. Depois
do pleito dê 1978 a

.

composição do senado será
de 64 e 'não mais, de 66
cadeiras. Se daS 42 cadeiras,
em disputa nas próximas
eleições

-

o MDB lograr
conquistar 17 pelo menos,
sua representação

�

será de
31' senadores - garantindo,
assim, a maioria no senado.
_A Arena. com 'os seus

representantes com manda-
.

to até 1978, mesmo elegen
do 25 I outros em 1978
ficará com' uma bancada de
31 membros - passando
então a ser tninoritária.

O MDB, contudo, acha
que poderá eleger mais de
20 senadores em' 1978, o

que forçaria sua condição
de partido majoritário, cem
o direito de indicar o

. presidente,' o 10. vice-presí
dente, dois ou três secretá
rios da Mesa e a presidência

. das principais Comissões
Técnicas do Senado.

O problema do senado,
ao lado da eleição direta de
governadores, já é assunto

para meditação nos dois
partidos

.

'
,

FBH aprova nova filosofia do l_PS
" São Paulo - A portaria
143, baixada pelo Ministé
rio da Presidência Social,
valeu corno um alerta a to
dos os que atuam no setor
da Assistência Médico-So
cial, inclusive aos próprios
diriger tes dos órgãos previ
denciários nos Estados, que
devem' esta):' perfeitamente'
integrados à nova filosofia
de atuação do INPS, afir
mou o Presidente da. Fede
ração' Brasileira de Hospi
tais (FBH), Dr. Helvecío

Boaventura Leite. Destacou
a necessidade de que todas
as narinas baixadas pelo .

Ministério e pelo INPS se

jam imediatamente celoca
das em prãtíca em todos os

.

Estados, o que nem .sempre
ocorre .e impede os hospi
tais de receberem instru
ções oficiais e precisas.'

rios noticiados nos últimos
dias, que ferem os príncí-'
pios de direito, impedindo
o� completo' esclarecimento
das ocorrências, mesmo

porque existem convênios
que fixam obrigações e di
reitos de ambas as partes

.

contratantes, não podendo
ser considerados unilaterais,
como alguns interpretam.

• A FBH defende tam
bém a necessidade de ser

estabelecida .

a diária nacio-'
. na}, a fim de acabar-com as

A FBH externou ao Mi
nistro NascÍfento Silva a,

_ sua preocupação quanto a

descredenciamentos sumã-

BESC S.A. - ,SERViÇOS TÉCNICÓS DE COMUNICAÇAO'
CGC/M'F N.Q82.894.635/001.. .

.

- Esse quadro, porém, tende a se modificar - conti-
..

II}
. nuou. Dom Vicen� Sc�erer. �om9 os� QPe�ánio.s,in�u�,tiça-':)b ',"'»' "e,O:M'�I'IN'I'C'AÇAO 'AOS SENHORES AC·IONIS·TAS'

.

dos e explorados no segundo quartel do sécnlc findo; ao ',,' "'v,,' ,. �' ,

. '.
generalizar-se a produção em massa pela máquina, também"

.

? ' ",' . . .

.

a população rural toma mais viva consciência dos seus
.

. \ ,
\

. .

direitos humanos e civis .. Os deveres sempre os souberam \ . LEl1:'a�os ao conheclmento do� Senhores �cl�nJ�tas que se encontram à sua

cumprir fielmente. Cada vez mais se congregam em, ,órgani- d.sp�slçao, na _lIede da Em!lresa, slta.lI Rua. Jerommo Coerho 14! 30. andar, nesta
zações de classe que falam e agem em seu nome. Querem, _,' CapItal, os documentos a que se refere o artIgo 99, do Decreto-Lel 1'10.2.627, de 26
com sobras de razão, -que seu duro trabalho de sol a sol, de setembro de 1940.. : , .

expostos às inclemências do tempo, sujeitos a perder as ' Flonan6pohs (SC), 4 de fevereIro de 1�75.
'. colheitas pelo efeito do � clima, lhes proporcione um Carlos W. Mussi Alvafo Tomaselli

relativo bem-estar, proporcional ao esforço dispendido; e D�i'etor Administrativo e 'I' Diretor Presidente

lhes assegure a possibilidade de educar e preparar os filhos Financeiro

para as exigências do seu futuro". 1 -

I

Depois de classificar o estatuto da terra como a,
"Magna' Carta do Homem Rural", o cardeallarilentou que.
boa parte dos seus dispositivos tenha permanecido letra . �""------------"'_-----"""'�'�/------------'

.40)\ morta. "A implantação da Reforlna Agrária, por exemplo,
�

.

em terras particulares, que. se declara de caráter,
'

prioritário, até hoje os influentes interessados conseguiram
adiar "sine díe" e impedir". Dom Vicente Scherer disse,
que a" institução do Fundo Rural foi um grande passo
para a frente, mas lembrou que, o resultado das. eleições
de 15 de novembro teve como uma das causas', "o
descontentamento causado pelo preço de venda da *oja,
quando os .poderosos comerciantes donos do mercado
auferiram lucros injustificáveis à custa .dos - anônimos
plantadores em pequenas propriedades". e .

- A sabedoria dos governantes n�cessariament� lhes
ínfundírã maior preocupação pela promoção das classes
populares 'do Q.ue pela.defesa dos abastados possuidrüres de
capitais - acrescentou. Ao declarar-se inquieto ,com .

a

política de fusões, Dom Vicente expressou seu refeio de
que "se esteja favorecendo um capitalismo cada v;ez m�is

J absorvente" de fofina a aumpntar a pr'1>gresslva
concentração' da propriedade e dos meios de pr.odlução em

mãos
.

de poucas pessoas e, grupos de empresários
dominadores da econornia", com ,o que "não ,�ardar,iam
1;unentáveis ,e· incorrigíveis' consequências soc�ais". Ao
finalizar a alocução, 0- cardeal lembrou' qlue "com
luminosa visão o atual presidente áa Repúbliqa afirmou
que o \h�mem e não" o lucro ,está. no cfntro das

preocupaçoes do governo . I
'o � !

,

CONVITE PARÁ MISSA DE 30�. DIA
,

. r

DE 'FALECIMENTO
\ (,

I )

A·famnia da lIempre lembrado ,

JACOB VILAIN FILHO I
\

.

co�vida os parentes e ami�os para M�ssa d1quele ente

queridó, a ser celebrada hOJe, terça-feIra, ls 118 horas e

15,minutos na Catedral Metropolitana.

I
;

f

'IAVANDER,IA_INK
!

A ,lavanderia Kink anuncia a seu�-fre�l:Jeses,
em especial 'os da J lha, que a partir, do dia 10.

de março, estará funciol'lando cOP'r sua fitial
na rua- Padre Roma, 125 - esquiTa com ê/Y.

Rió Branco._· I
LAVANDERIAKINK - I

M\atriz Rua FúlvioAducci,326-' Fone - 6�56
Estreito/- Fpolis . S,C. \

/

SERViÇO SOC'IAL DA I'N'DOS1iRIA--SESI
. --
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..
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. �

c

'

_EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N ,o. 001/75
-i

.

1

,p Serviço Social da IndClstria -:-' Departamehto Regional de Santa Catarina,
C.G.C. __ -MF no. 33.641.358/1422, com sede a tua Felipe Schmidt no. 67, em

FlorianÓpolis" comunica que sé eneontra a disposição dos interessados, no ende�ço
Jcima refefido, no horário das 7,00 �s 13,00, oS elemento.s da tom8da de preços

destinada a. selecionar p'roposias para aquisição de móveis para o NClcleo Regional
de Jaraguã so Sul.

,As propostas! deverão ser entregues.até o dia 3 de março de 1975, ls 10,00
horas, quando. se procederÍl a aberiurá.

florian6polis, 13 de fevereiro de 1975

junto.
. Màiores de 21 anos. ,.

lOTlMA OPORTUNIDADE
.

� -15 ' AUXILIAR'ES
EMPRESA CONSTRUTORA DE PORTE PRECiSA PARA COLOCA

çÃO IMEDIATA PARA AS SEGUINTES
I

ÁREAS:
SETOR PI;SSOAL - Admissão, Demissão, Cartão Ponto, Folha de Pa

, gamento.
SETOR ALMOXARIFADO Controle de Estoqu�s, Recebimento de

Materiais, Conferência de auantidad�s, Emissão de Notas Fiscais.
,

A COMPANH IA' Exige:'Experiência comprovada nas duas áreas em con-
.
/, !

\

Tec. Edificações ou Nível Científico '

\ �oa Apresentação.
Oferece:

Salário acima da Faixa do Mercado
Excelentes condições de promoção
Ótimo ambiente de trabalho ,.

Os 'elementos 'deverão apresentar-�e ao Sefor ,de Pessoal, munidos 'de
) todos os d�cumentos, a Praça Pereira Ol,iviera no. 14, Segunda-Feira no

. dia 24/02/75, entre as 9,00 e 11,00 Horas."
IMPORTANTE': Pedimos aos cand1idatos não apresentar-se sem os requi
sitos solicitados.

disparidades que ocbIrem
entre as diversas regiões
brasileiras, prejudicando
principalmente os hospitais
40 norte e nordeste.

'A construção, reforma,
ampliação e reaparelhamen
to de hospitais, de modo a

atender as' regiões que. ain
da não possuem condições
de assistência médico-hospi
talar, foi destacada pelo
Presidente da FBH como

uma '. das medidas mais im-

portantes tomada pelo go
verno nesse setor, nos últi
mós anos, esperando apenas
que ao serem fixadas as ta
xas de juros sejam' levados
em

.
conta os aspectos so

.ciais e o interesse da comu
nidade, a quem 0S hospitais
prestam serviços. .

Através do fundo de'
apoio ao desenvelvimento
social serão aplicados. Cr$
3,5 bilhões, dos quais Cr$
730 milhões serão repassa
dos aos Ministérios e Cr$

1.780 .bílhões serão apuca
dos pela Caixa Econômica
Federal. Deste total 30%
deverão ser destinados aos

projetos apresentados pelo
setor privado, 10% para os

programas de caráter social
apresentados por pessoas
físicas e os restantes 60%
se destinarão ao setor pú
blico. Foi assinado também
o convênio de Cr $. 1 bílhão
entre o BNH e a Caixa
Econômica Federal para fí
nanciamento de, hospitais.

-

�c �2!�!S2�LTDA.
AGORA TAMBÉM COM, PRESTAÇÕES DE SERViÇOS COMO:

,
I I '.

"
.

REBAIXAMENTO DE FORROS

INSTALAÇÃO DE DIVISORIAS "DIVILUX"

INSTALAÇÕES HIDRÁULICAS E ELE:TRICAS

'CONFECÇÕES DE IIilOVEIS'

---------e . ADAPTAções E REFORMAS EM GERAL

CObOCACÃO DE PISOS E PARqUST •

�------�--.

,I

�1 ,

'CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA
-CATARINA SIA.

Ficam convocadqs os Senhores Acioni�s da Centrais Elétricas de Santa Catarina
S.A. - CELESC, para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, que realizar-se�á
no próximo dia,28 de Fevereiro de 1.975, às 10 horas, em sua Sede Sociál, à Rua
José da Costa MOellmarin, no. 129, nesta Capital/afim de deliberarem sobre a

seguinte Ordem do Dia:

10.) - Relatario, Balanço Geral, Conta de Lucros e Perdas e Parecer do Conselho
Fiscal, relativos ao exerc(c io findo �m 31. de Dez�!TIbro de 1.974.

\

2�.) - Eleição 'do Conselho Fiscal; seus membros efetivos e suplentes e fixação
de seUs respectivos honotários.,

-

30.) - Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 14 defevereiro de 1:975.
OSVALDO MOREIRA DOUAT - PRESo

LUIZ G'OMES - DIRETOR EXECUTIVO.
CARLOS GÓ.ES BESSA - DIRETOR FINANC.
JOSÉ CORRÊA HULSE - DIRETOR TÉÇI\IICO .

CARLOS ALBERTO REIS SEARA. D. OPERAÇÕES.

f ,

C.G . .c./M.F. ,No. 8�.878.892/001.
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I Senado suspende, elevação
,--

das taxas, do petróleo por 90 dias

o Senado americano aprovará o

projeto de lei que visa bloquear
por 90 dias a vigência da elevação
�as taxas do petróleo nos EU 1\.

Washington - O senado informou em que se baseou

norte-americano agirá provável- para formular seu prognósticb.
mente nesta semana paraimpe- A alta proposta por Ford é

dir duran te certo tempo, a
de três dólares o barril e

entraria em vigor, gradativaelevação das taxas do petróleo. mente, a um dólar por mês em
imposta pe}o Pr:_sidente Gerald

, fevereiro, março e abril.
Ford, porem nao se �abe se Os congressistas que se
será possível anular seu prorne- opõem a ela, em sua maioria
tido veto. � democratas, querem suspendê-la

É quase certo que i/ senado a fim de ter tempo de 'propor
aprovará o projeto de lei, já um progr�a energé.tico dife-

aprovado pela câmara, blo- rente daquele do presidente.
queando durante 90 dias a

ECONOMIA
"Pelo menos um milhão de

vigênci� da elevação nos impos- bárris diário" podem ser atri-
tos' propostas por Ford para bu ídos a redução do consumo
reduzir o consumo através da norte-americano de petróleo,
alta nos preços do petróleo. , tendo em vista o aumento dos

Ford .anunciou que vetará o preços, disse ontem o adminis-
projeto e alguns senadores trador geral de energia, Frank
manifestaram sua dúvida de Zarb.

poder reunir os dois terços no "O consumo atual seria de
senado. necessários para anular, pela menos um' milhão de

I

o veto presidencial. barris/diários a mais se os
No sábado, o senador demo- preços não tivessem subido

crata Henry Jackson previu que, tanto", disse Zarb a uma sub
o senado anulará o veto de' -com�são de energia da câmara
Ford e impedirá, .a alta nos dos representantes, \

pregos do petróleo, porém não Zarb defendeu o programa

energético do. presidente Gerald
Ford que inclui a criação de
uma sobretaxa de três dólares
por barril, para forçar' uma
redução do consumo interno.'

Disse que em consequência
da sobretaxa o litro da gasolina
serã aumentado em uns três
centavos e provocará uma redu

ção de mais um milhão de

barris/diários no consuino na

cional.
Zarb criticou os congressis

tas que consideram o plano de
Gerald Ford drástico no que
respeita a redução do consumo,
salientando que se estas medi
das 'não forem adotadas os

Estados Unidos estão, sujeitos a

sofrer um embarco como o do
ano passado\

O senador poderá bloquear
ainda esta semana e definitiva
-mente a sobretaxa decretada

por Gerald Ford, porém ainda
não se tem certeza se consegui
rá número suficiente para anu

lar o prometido veto presiden-
ci�.

I

'

REG EMBRATUR 17/SC - CAI A

CGC/MF' - 85.510.785/0001

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

1
, I

São convocados os senhores acionistas a se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, na Sede
desta Empresa, � Rúa Felipe Schmidt no. 36, esquina da Rua Jerô�imo Coelho, nesta Capital,
no dia 05 de março próximo, �s 15 horas, 'com a seguinte

ORDEM DO DIA
10. - Tomar conhecimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercfcio de 1974, bem

como examinar, discutir e deliberar a respeito dos Pareceres do Conselho Fiscal, dos Balanços e

das Contas dos Administradores.
20. - Eleiç/ão dos membros do Conselho Fiscal e de seus suplentes e, hxação .de remunera-

cão.
'

•

J.
30. - Ou tros assu ntos de i nteresse da Sociedade. ,

Florianópolis (SC), 04 de fevereiro de 1975.
i Cyro Gevaerd

, Presidente
Airton de Oliveira

-, Diretor

MINISTÉRIO DA EpUCAÇÃO E CULTURA

UN!VE::'RSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL
DIVI,SÃO DE SELEÇÃO ,E APERFEiÇOAMENTO

AVISO No. 94/75
\

De ordem do Senhor Diretor do Departamento doPessoal, faço público, para conhecimento
dos interessados, que estarão abertas, as inscrições para os' Exames de Habilitação para
AUXI LhêR' DE ENSI NO"das seguintes Unidades e Departamentos,'desta Unlversícade:

I - CENTRO TECNOLÓGICO
a) Departamento de Engenharia Civil: (Arquitetura; Planejamento e Controle da

Construção; Hidrologia; Hldrovias e Portos e Controle de Aços'e Madeiras)
VAGAS:05(cinco)

,

b) Departamento de Engenharia Elétrica: (Técnicas Digitais e Micro-Ondas]
VAGAS: 02 (duas)

c) Departamento de Engenharia Mecânica: . (Resistência dos "Materiais I; Termodinâmica;
Vibrações; Construção de Máquinas e Tecnologia Mecânica)

.

,

VAGAS: 05 (cinco)
d) Departamento deCiências Estatísticas e da Comtaçâo: (Da computação)'

VAGA: 01 (uma)
II - CENTRO SÓCIO ECONÔMICO,
a) Departamento de Economia: (Introdução à Economia e Mercado de Capitais)

VAGAS: 02 (duas) -

III - CENTRO DE ESTUDOS BAslÇOS
a) Departamento de Geociências: (Desenho I e, Desenho II)

VAGA: 01 (urna]
b) Departamento de Física:

VAGAS: 04 (quatro) ,

c) Departamento de Biologia: (Biologia Geral)
VAGA:'Ol (uma)

d) Departamento de Química: (Análise Instrumental I)
VAGA: ot (uma)

,

e) Departamento de História: (História Geral, da América e do Brasil)
VAGA: 01 (uma) J 'r ,

I

f) -Departamento de Matemática:
'

'VAGAS:Ol (uma)' ,

'

,

g) Coordenadoria de Biblioteconomia e Documentação: (Referência I e Documentação I) \

VAGAS:02(duas)
"

IV - CENTRO BIIO-MÉDICO
a) Departamento de Clínicas:

VAGA: 01 (uma)
\

b) Departamento de Patologia:
VAGA: 01 (uma)

c) Departamento de Enfermagem:
VAGAS:03 (três)

d) Departamento de Fármacos e Alimentos: (Ciências dos Alimento� (Sromatologia) e

Tecnologia do Leite e Derivados)
VA,GAS: 02 (duas)

V - �UB,-REiTORIA DE ASSISH:NCIA E ORIEKlTAÇÃO AO ESTUDANTE
a) Coordenadoria de Prática Desportiva:

- Masculino - Vagas: 06 (seis)"
- Feminino - Vagas: 06 (seis)

VI - CENTRO DE EDUCAÇÃO
a) Departamento/'de Método.s de Ensino: (Prática de Ensino de Sociologia de 20. Grau; e

Prática de Ensino de Sociologia da l:dUcação de 20. Grau; Prática de Ensiho de Estudós
Sociais de 10. Grau; Prática de Ensino de a.S.P.B.'de 2o_ Grau e Prática de Ensino de,

Ciências do 10. G�au)_
,

VAGAS: 06 (seis) ..

, I
I

O período de inscrição será de 17 a 28 do colrente mês, no horário das 09:00 às 11:30 e das
14:00 às 17:00 horas, n� Divisão de Se leção e Aperfeiçoamento, do Departamen'to do Pessoal da
Universidade Federal de Santa Ca�arina,

I
"

/

as programas e de'mais condições fixadas pelo Edital no. '04/75, desta Divisão, estarão à

disposição dos interessados no Saguão do \Prédio da Re,itoria, no "Campus" Universitário da

Trindade.' ,

.

Florianópolis, 14 de Fevereiro de 1975
Bel. Odaléia Monguilhott

Õiretora, em Exercício na DSA

o Presidente da Ecopetrol informou que o goyerrio
colombiano e"m realizando estudos para reajustar os

preços da gasolina e outros combustíveis, quando chegar o
momento certopara isso.

Essa rMruca vem sendo sugerida, desde 1972, mas

d! tido a violenta inflação existente mi Colômbia, o

gÓ1emo (.�ongiderou Ser mais prudente adiá-la, à fIm de
níh contubuir para (} ,1um\ento dos preços.
�

.

Vmacre�l a;fimJOu que a crise energética será traÍÍsltória
na CoJômbi� e se prolongará por três anos, aproximada
mel.te, cnqna.n�lj se procede a exploração de poçoso que as

companhias es'Üangeirru; deixam de lado por acharem que
os preços intef�iÜS do petróieo não são lucrativos.

Para aumentar a produção de petróleo e a capacidade
de rdinação ,1 a Colômhia, que atualmente é de 170 mil
barrit' diários, a Ecope trol e companhias internacionais
investi""!) qua.'3l.' dois billiões de dólares, nos prqximos
quatJ" ano , se.,gundo as declarações d� Villareal.

.

A�f'Sal das importações, de 'petróleo e gasolina, -a
Colôn': 1'1 continua e"-'Portando 2S mil barris diários de

L
"fuel (oH" e j'll�, 011 menos 100 milhões de dólares anuais,
lem I pt;�à'(ltos p.Hroquímicos refinados pela Ecopettol, o

I
' I\V,IVOSil�eira,NO,<)99 Fones:2466-3S66-:3J.17 f.IUe e pennâta compensar' os prejuízos com as

,..,
__' import{lçü�;; de piltróleo e gasolina.

"-�------------�-----------------------�------�------------------------1--......"=-_._.....,,--\

BESC ,TURISMO' S/A·.

,
,

\ "

, '

'

..

I

o Crédito Direto Maguefa foi lançado ontem, pelo Diretor da Empresa, sr, Antonio Martins.

Maguefa introd,uz novo

'sistema de eqcislçao
imobiliária na Cidade

,

Finalmente" na noite de ontem, às
20 horas, no Clube Doze de Agosto,
foi lançado em Florianópolis, com a

. presença de Diretores da l;1aguefa e de
autoridades, o. Crédito Direto. Maguefa,
que revolucionará ,o mercado imobilié/
rio local.

Na oportunidade, o sr. Antonio
Ravazolo Martins, Diretor da Maguefa,
adiantou - "O Crédito Direto Mague
fa, que já revolucionou o mercado
im'obiliário gaúcho, oferece um oportu
nidade única para aplicação de dinheiro
num negódio seguro e altamente rentá-

.

vel, pois oferece a aquisição de aparta
mentos de alto padrão, para o paga
mento em até 10 anos, sem avalistas e

'outras medidas administrativas que
sempre dificultam tais operações':

E prosseguiu - "Tal fórmula revolu
cionária obteve 'tão grande sucesso em'
Porto Alegre, que conseguimos alcançar
a meta fixada em apenas 30 dias, com
a venda de 40 apartamentos, o que nos

forçou a cancelarmos nossas vendas até
o próximo mês de março, isto porque
- esclarece - estas condições não são
permanentes e, ao atingirmos, uma de
terminada etapa e já que se trata de
um crédito direto, poderemos suspen
dê-la sem, contudo sofrer quaisquer
alterações os contratos já firmados e I
sobre os quais incidem, naturalmente,
somente os índices fixados pelo Gover-
"no Federal, através da ORTN. Desta

forma, as alterações futuras só ocorrem

nas operações de venda, permanecendo
em "definitivo os negócios já realiza
dos.

"Outra grande vantagem - acrescen

tou o sr. Antonio Martins - é que não
sendo um crédito vinculado 0,0 Sistema
Nacional da 'Habitação, o adquirente

CENTRO COMERCIAL'
Além destes edifícios, a 'Maguefa

constrói; presentemente, em FiQ.rianÓ
polis, o Centro Comercial 'Aderbal Ra
mos' da Silva, localizado no coração
comercial da capital catarinense, no

quarteirão que compreende as ruas

Felipe Schmiât-Jerõnimo Coelho
Conselheiro Mafra e Deodoro.
Ali está sendo construido um impo

nente complexo comercial, com dois
andares de lojas e mais dez andares
destinados a escritórios.

Este empreendimento, lançado e

consttuido pela Maguefa, goza, igual
mente, das vantagens do Crédito Direto
e será lançado dentro de 90 dias e é o

maior empreendimento, do gênero na

capital e um dos maiores, talvez o
maior, no.Estado.

poderá adquirir mais de uma unidade,
mesmo, qque já seja possuidor de um

ou mais, pois como já dissemos, o

crédito é direto "
OS LANÇAMENTOS
A Maguefa está lançando, na

ocasião, a venda de apartamentos dos
edifícios "Morada do Sol': no Balneâ
rio de Camboriú; Itajai-Açu, na cidade
de Itajai e Baía Blanca e Anna Teresia,
em Florianópolis, localizados na Av.
Rubens de Arruda Ramos (Beira-Mar
Norte). Destes edifícios, somente o

Anna Teresia encontra-se em fase de
conclusão, estando os demais já con

cluidos, todos de 'alto padrão e fino
acabamento.:

\

Os ,edif(cios Baía Blanca 'e Anna
Teresia, além de contarem, com eleva
dores de luxo e alta velocidade, con

tam, ainda, com salão de festas para
seus condomtnios e "play-ground".

CRÉorro' IMOBILIÁRIO S/A.PRovíNCIA
,CRÉDITO IMOBILIÁRIO' S/A .:

ENTIO'AOES DO SISTEMA FINANCEIRO SUL BRASILEIRO

SUL BRASILEIRO

EDITAL DE ESCLARECIMENTO
,

PROVINCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A. e�SUL BRASILEIRO CRÉDIT.>
IMOBILIÁRIO S/A., nos termos do De crato-Lei no. 1358, de 12/11/74, eselareee
seus financiados a respeito do BENEFICIO FISCAL, de 10% (dez por cento) dos
valores das prestações vencidas e pagas, rio ano base de 1974 nos limites, no mfniml'
de Cr$ 240,00 e máximo de' Cr$ 3.000,00.
a) Te rão direito ao benefício fiscal os financiados que pagaram todas-as prestações
de 1974.

' ,

b) Os fínanciados que estiverem atrasados 'poderão gozar do Beneffc io se atualizâ"
rem suas prestações até o dia 26/03/75.

,_

Oportunamente os financiados serão convocados para endossar o certificado de
Crédito, ocasião em que receberão os 12«doze) cupons utilizáveis por ocasião do
pagamento das prestações do ano de 1975.

'

Florianópolis, 16 de fever.eiro de 1975.
A DIRETORIA-

,I

I
I

I
I
!
i
!

._---- ----------------------___J

/ Carros
usados de todas as nlé?lrcas,
reco'ndicionados, testados e'

ga ...antidos'por 3.000 km,
só n,ás temos. o resto é papo.

I"

Quando você for "comprar um carro usado, procure onde

hll sem�rc urna vantilgern a mais: no seu concessionário
CHEVROL ET. Lá. 'você vai encontrai

diversid,HIE' dEê modelos c rnarca5. carros

cuidadosurnent" reclllldicionados e rigorosamente
test�dos, É por isso que nós n50 ficamos no papo,
domO'- logo uma 'Iil.lóilntia de dois meses ou 3000 km. VEíCULOS S.A.
Deixe il conve!>" de lado Procure, o

se'u C,lIro em HOEPCKE VEi'CULOS,

Besc expande seus
. serviços em :SP

e Florianópolis
Prosseguindo em seus programas de expansão
e no atendimento mais fácil e rápido em locais

de intenso movimento, o Banco do Estado de Santa Catarina

instalará mais cinco Postos de Serviço
em Florianópolis e dois em São Paulo:

Segundo informação prestada pelo professor Carlos Passoni
Júnior, diretor do BESC, o Banco Central autorizou os

seguintes Postos de Serviço que se localizarão: na Casan;
Fundação Hospitalar ,de Santa Catarina; na Prefeitura

Municipal de Pouso Redondo; na Siam Util Indústrias
Mecânicas e Metalúrgicas e .Marcavam, ,

estas duas ültímas em São Paulo.
Com a autorização destes novos postos de serviço, o'SESC
(

�

,

passará a contar com 51 postos atendendo a seus

'clientes em todo o Estado.

Brasil tem 50 milhões
'de telespectadores

e mercado ainda aumenta
"

São Paulo - O Brasil, com mais de 10 milhões de televisores
ativos e quase 50 milhões-de telespectadores - numa percentagem
de 43 televisores para cada' 100 residências -, já ultrapassou o

nível de países menos desenvolvidos da Europa 'como a Espanha e

<Portugal, segundo análise da Simonsen Associados ontem divulga
da.

As pesquisas mostram que as perspectivas do mercado são
muito boas, levando em conta que 50% dos lares brasileiros já
dispõem de energia elétrica e a tendência é aumentar essa média,
Até, 1930, segundo esse trabalho, o país deverá somar um total de
20 milhões de televisores ativos, com �O receptores para cada 100
domicílios.

O levantamento, abrangendo praticamente todo o território
nacional, foi apresentado, fomo subsídio inclusive ?t política
governamerital, sob encomenda da RCA Eletrônica Ltda. utilizan
do seus autores, modelos de simulação matemático-estatístico para

. seleção de variáveis e técnicas heurísticas de projeção:
�

Conforme o estudo, o consumo de energia por dõrnícílio é

significativo, um .pouco menos de 600 Watts por unidades

residencial, o que nos' coloca a frente de toda a América Latina.

No 'que se refere a situação, do consumidor, o quadro conclui

-que de fato ela teve real aumento de poder aquisitivo nos últimos
anos, enquanto a expansão do crédito foi" da ordem de 43% ao

?TIo entre 1969 e 1973; correspondente a rápida queda da tax,a de

Juros.
' -,

'Safra gaúcha começa
,

a ser colhida e

vai para o cento-sul
I

Rio - O arroz da safra 75, do RiQ Grande do Sul, já começou
, a ser colhido, e ii partir da segunda quinzena do mês que vem já
estará sendo distribufdo ao Rio de Janeiro e demais centros

"Consumidores do centro-sul. '

A informação é de funcionários 'do Instituto Riograndense do

Arroz, acrescentando que até lá as disponibilidades de arroz

gaúcho da safra anterior serão suficientes para atender � demanda.
O escritório comercial do Irga na Guanabara continua atendendo
aos pedidos das organizações varejistas do Grande Rio, fornecendo

.

não só o arroz em sacas de 60 quilos, mas também o arroz

empacotado no Rio Grande do Sul, que é entregue ao varejo em

fardos de 30 quilos, isto é, com seis pacotes de' cinco 9uilos.

Colombia 'passa de ..
I

·exportador a
importador de petróleo
'&>gotá -, A crise energética chegou a Colõmbía, 'país

,que de exportador passou a importador de petróleo.
Pela primeira vez, o Presidente da eEmpresa Colombia

na de Petróleo (Ecopetrol), Juan
_

Francisco Villarreal,
revel ')u os; dados sobre as importações de combustíveis

411€ estão sendo feitas pela Colômbia. Este, ano, o país
importará 3,5 milhões de barris de gasolina do México e

das refinarias das Antilhas Holandesas e de 3 a 5 milhões
de barns de petróleo do Equador ou da Venezuela Para

'I tanto devera despender 90 milhões de dólares.
-

, Nu!!! entrevista concedida ao jornal ,,':El Tiempo",

I Villarrem revela que a' crise energética foi provocada por

! uma baixa nu produção de petróleo (de 230 mil.barris
díãrios em 1970, para 160 mil atualmente); o desperdício
dos colombísnos que contam com a gasolina mais barata
do mundo (um galão de -gasolina custa o equivalente a

0,82 cruzeiros, na Colõmbia) e a inexistência de preços
que estimulem a pesquisa e exploração de novas jazidas
petrolíferas.
'A Ecopetrol deverá importar -o petróleo a 12 dólares o

barril (cerca de 90 cruzeiros) ,e vendê-lo no' mercado
colombiano; a 1,65 'dólar (cerca de 12,40 cruzeiros) o

barril, As perdas decorrentes deste subsídio representam
prejuízos superiores a 60 milhões de dólares anuais para a

Ecopetrol, que é de propriedade estatal.
MOM.EN'l'O CERTO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Xadrez------------------�- Campeonat'o Nacional, ...., -IIIÍ!---�-----------------

Federação Internacional'
aceitou Manila como

sede do próximo mundial
A cídade fílípína foi escolhida
porque ofereceu uma bolsa

-

de cinco milhões de dólares para
a disputa de Fischer e Karpov
/

Amsterdam - A- Federação
Internacional de Xadrez (PIDE)
anunciou 'ontem que a cidade
escolllida pelo campeão mun

dial Robert 'Fischer - Manila -

será sede da série de jogos pelo
título. Mas esclareceu que isto
não significa que tenha concor

dado com o pedido do norte
americano para modificar as re-
gras do 'encontro'.' ,o

'\

Fi�cher escolheu a capital '

das Filipinas, que ofereceu uma'
bolsa de cinco milhões de dóla
res (3'7,5 milhões de cruzeiros)
mas Karpov prefefiu Milão, que
-ofereceu somente 400 mil dóla
res (três milhões de çruzeiros).

O vice-presidente' da FIDE
J.C. Prentice, do Canadá, n�
ausência do presidente Max
Euwe ' anunciou oficialmente
que a escolha reçaíu em Manila
pela' melhor oferta e melllo:'
organização.

O, vice-presidente da FIDE,
J.'G. Prentice, d,Q Ca nadá, disse
que a cidade Filipina foi esco
lhida porque ofereceu uma bol
sa dé cinco milhões de dólares
(37,5 milhões de cruzeiros)'
além dos 150.000 (1,125 mi
lhões de cruzeiros) destinados a

ADE para o deseiwolvimento
do novo fundo, que visa impul
sionar o xadrez nas nações on- '

de vem aumentando o interesse Um €ongresso extraordinário

pelo Jogo-ciência. -, foi convocado pela FIDE para,
O desafiante soviético Ana- resolver o confino entre esta

toly Karpov escolheu a cidade' organizaçâo..e Fischer, que re-

italiana de Milão, que ofereceu clama mudanças no sistema de
uma bolsa de 440.000 dólares anotações do 'torneio. O con-

(3 le meio milhões de cruzei- gresso está programado para 18
ros).

' de março em Bergen, Holanda.
Em nome da Federação,

. A série pelo título mundial
Prentice elogiou a oferta da

entre Fischer e Karpov será Federação Filipina, de Xadrez

_
realizada a partir de .prímeiro qu�, não somente; pará uma

de junho. No ano passado o bolsa, de cinco milhões de déla-
congresso da FIDE, em Ni ce res para os jogadores mas tam-

França, rejeitou os pedidos de bém uma soma de 150 mil
Fischer a respeito-de Um novo dólares (1,125 milhão de cru-

sistema de anotação e o cam- .zeíros) para divisão entre a pró-
peão ameaçou abandonar a de- {iria FIDE e um funde recente-

fesa de seu título. mente criado para estimular o

Prentice disse que a 18 de Xadrez nos paises onde este
-

março serã iniciado em Bergen, jogo vem 'se desenvoívendo.

Holanda, um congresso extraor- A FIDE, que se sabe atraves-

dinário das federações membros sa dificuldades financeiras, rece-
da FIDE para tentar resolver o berã 80 mil dólares' (600 mil

,

problema., '
cruzeiros) e o fundo, 7() mil

Um representante da federa- (525 mil cruzeiros).
ção soviética de xadrez decla- Prentice informou também
rou que a União Soviética não que as Filipinas garantiram que
aceitava a escolha de Manila; o l0,fal do jogo, 9 alojamento
para sede dos jogos entre Fis- / dos jogadores e os carros utili
cher e Karpov. zados para' o transporte terão

Nikolai Ryndin, diplomata iar condicionado "embora o pe

soviético, falando em' nome da
.

nodo mais quente, do verão já'
federação de seupais, disse que terá ·passado. Talvez não seja a

a escolha de Manila por Fischer temperatura ideál porém, na

foi comunicada a FIDE por um, minha opíriíão, será tolerável".

'repres�ntante ,nã9 tendo sido Destacou- ainda que a Fede-

formalizada pelo mesmo Fis- ração Soviética de' Xadrez se i'

cher, corno estipulam os 'rbgl1la- opôs' a idéia de uma bolsa

mentos da FIDE. elevada, manifestando o temor

"Em tal. situação, deveria ser _:_ que a oferta pela sede se tor-

dada prioridade ao desafiante, nasse UI)1 leilão. ,

que deu conhecimento de sua "Causa problema s� depois "

resposta de conformidade com se pedir a' um jogador que

os' regulamentos da FIDE" participe de um -torneio com

afrrtnou Ryndin.
'

um prêmio de 1.500 dólares,
Ryndin dissé que sua declà- 'ou seja, três milésimos de cinco

ração rião constituía um protes- milhões. O índice de aumento

to oficial e acrescentou que os da bolsa foi 'realmente extraor·

dirigentes da, Federação Sovié- dinário. Há seis anos .0 prêmio
tica de xadrez em Moscou deci-' do campeonato 'mundIal. era de'"

,

dirão sobre a ação de medidas cinco mil franc_os suiços\ (15
, posteriores. mil cruzeiros).

'

"

Prentice 'acrescentou que a

escolha' da sede não indicava de
formasalguma que Fischer acei
tou jógar contra Karpov no

torneio que deverá começar, em
primeiro de junho, de acordo
com .o� regulamentos da Fide,

..... '

, 'I cer-
Caixa Econô,mica Federal

Loteria Esportiva
TESTE

,No.221 (Ratificação de Resultado)

,
A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL - ,CEF - cO!l1unica

que'a reclamação relativa ao resultado do Concurso-Tes�e no.

221 foi julgada improcedente.
'

Assim, na forma do q.ue determina,o artigo 16, da Norma

Geral dos Concursos ,de Progn6sticos Esportivos, fica ratifica

do, em caráter definitivo o resultado publicado no pia
4/02/75, cujo' valor para cada aposta vencec!ora é de Cr$
48.284,25 (quarenta e oito mil c;luzentos e oitenta e quatro

cruzeir,os e vinte,e cincp cen'taVos).
O pagamento a0S ganhadores será efetuado a partir do dia

18/02/75 na rua Felipe Schmidt, 1221.
Os prêmios prEiscreveriJ' em' 9.0 dias a coritar do dia

18/02/7'f5.
OBSERVAÇÕES:

Não haverá pagamenfo de prêmios em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.
'

FAÇA HOJE SUAS APOSTAS NA LOTERIA ESPORTIVA.
É BEM ME LHOR SE R APRESSADO E MI blONAflIO DO

QUE PERDER A C�ANCE POR ES(llJECIMENTO.

) ,

Caixa Econômica Federal
,

'Loteria Esportivo
\

ResLJ Itado p-rovis6rio do Concurso-te�te rio. 222, apurado
em 17/02/,]5 ,

Totallfquido a ratear Cr$ 14.270.128,44
-

6 apostas·ganlndoras com 13 pontos, cabendo a cada uma

Cr$ 2.378.354,74
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Bahia'
Brasflia, . /.. . . . . . . .' . .' . .'. . . .

Guanabara . . .'. .'. . . o '.'
• •

São Paulo
'

De aéordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Progn'6sticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar

reclamacão de 10 dias, a contar de,hoje,:a qual �everá ser

apresentad� fi rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 27/02/75.

Não serão aceitas. reclamacões por via postal.
,I

'

....

FAÇA HOJE SUAS ÀPOSTAS NA, LOTERIA ESP9RTIVA.
É I3EM MELHOR SER APRESSADO E Mll.iONARIO DO

QUE PERDER A CHANCE POR ESQUECIMENTO,

1
3

Futebol de Praioltoa' _

Seleção, da Camboriu
ganhou quadrangular-de

equipes paulistas
A Liga Amadora de Futebol de Areia (LAFA) promo

veu um torneio quadrangular neste fmal de semana, em
Camboriú, com participação de dois selecionados do

, balneário, mais duas equipes de Praia Grande e Santos,
São Paulo.

Os resultados foram estes: sãbado, seleção B da Lafa 3 ;

Praia Grande 2; seleção A: 7 x Praia Grande 1. No;

domingo jogaram seleção B, 2 x Praia Grande 1 e seleção
A, 1 x Praia Grande O, com o título ficando para a

, equipe A do Balneário Camboriú.
Sábado à noite a delegação santista participou de uma

.festa onde foram entregues os prêmios do campeonato
promovido .pela Liga Amadora de Futebol de Areia e

Departamento de Turismo de Camboriú. Os premiados
foram Bíguãs, campeão, Sereias, vice e o' Tubarões,
terceiro colocado.

Gráfica Natal
"

l mpressos tem geral-e encadernações -

Rapidez é perfeição - Preços.módicos - Rt!a

J?aquim�Carneiro, 55 =...Eone 6673.

\, Capoeiras - Florianópolis,- se.
_.

. �. .

ESTADO DE SANTA CATARINA
Jufzo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ'

PODE'R 'JUDICIÁRIO
CARTÓRIO DO CIVEL

EDITAL DE PRAÇA, COM O PRAzo'DE 10 DIAS
O DOUTOR AULO SANFORD DE VASCONCELLOS -

JUIZ SUBSTO. EM E'XERCICIO NA C0MARCA DE SÃO
JOSÉ - ESTADO DE SANTA CATAR,INA, NA' FORMA
DA LEI, E,TC: ... '.
,FAZ SABER, a- todos quantos o presente editai' vfrem,'

conhecimento tiverem ou ainda interessar possa que, no dia
05 do mês de ma�ço, do ano em curso, às 11 :00 horas, �ó
Ediffcio do Forum "Dr. Mário RocÍía", desta Comarca, o
Oficial de Justiça que estiver servindo de Porteiro dos

Auditórios, levará a arrematação, em praça pública a quem
mais der e maior lariço oferecer aci,ma do saldo devedor, ou
seja, o de Cr$ 47.802,43-(quarenta e sete mil, oitocentos e
dois cruzeiros e ,qui/renta e :três centavos), o� bens penhora·
,dos, aos 'devedores ENIVALDO MIRANDA e sua mulher

SÓNIA REGINA NEVES MIRANDA, mos Autos de Proces

JõO de Execução no. 1.1 03/74, �m que é credora APESC -

'-,Associação de Poupança e Empréstimo de Santa Catarina" e,.

constante de: "Urna cása de alvenaria, com a área de 50,05
metros quadrados, sito no 10teamentID Concisa, lote no. 95,
çom a área de 270,00 -metros qúadra'dos, sito em Barreiros,
neste Município, com as seguintes confrontações, e metra·

gens: frente na extensão de 10:00 metros para uma rua

aberta pela Prefeitura que parte do acesso à' 'listrada
BRL10l; fundos na mesma extensão extr,ema com quem ,de

direito; laterais na extensão de 27,00 metros, de um lado

extrema com o lote no, 04 de Ocyr Valentim da Silll,a e do

outro lado na mesma extensão com qu'em de direito;
transcrito no Registro de Imóveis desta Comarca, âs fls. 25
do Lil1ro 3/AC, ,sob o no. 28.672", tudo de cpnfórmidade
com o, despacho em seguida transcrito: "1.- Designo o dia

05 do mês de março do ano em curso, às 1 �:!lO horas, para
'ter lugar, no' átrio do Forum "Dr. Mário Rocha", desta

Comarca, a arrematação" em praça públiéa, do bem penho
(ado aos devedores Enivaldo Miranda e sUa mulher Sônia

Regina Neves Miranda, por preço não inferior ao saldo
devedor, ou seja, o de Cr$ 47.802,43. 2.-' Expe�a o ,senhor
'Escrivão o competente edital, com os requisitos da Lei no.

5.471, de 01.J2.1.971, pelo prazo de dez (10) dias,
devendo a, cópia' ser afixada na sede deste Juízo, no lugar
de cost\lme, e o original publicado poi três (3) vezes, no

,

jórnal "O 'ESTADO", de Florianópolis. Intime·se. São José,
� 15.01.1.975. (ass) Aula Sanford de Vasconcellos, Juiz

Substituto em Exercício". E para, que chegue ao conheci

mento de tódos e ninguém possa alegar ignorância, mandou
o MM. Juiz expedir o presente edital que será public�d0 na

forma da Lei e afixado cópia no lugar de costume. Dado e

passado nesta Cidade e Comarca de São, JoSé, Estado de

Santa Catarina, aos vinte e três dias do mês de janeiro do

ano de mil novecentos e setenta 'e cinco. Eu, José Claudio,
'Schmidt, Escrevente Juramentado, o dati!ografei. Eu. '(Erica
SCAmidt de Sou,'za), Oficial Maior, o subscrevi.-'

Al,Jt.:O SANFORD DE VASCONCELLOS'
JUIZ SUBSTO. EM EXERCICIO

Richer afirma. que campeões. de .74
, garantiram 'inscrição para 1975 .

, André Richer, diretor de futebol da
,

; Confederação Brasileira de Desportes
,(CBD) fez, semana passada, sua primei
ra manifestação-oficial com relação ao

campeonato brasileiro de 1975.
Na oportunidade Richer deixou cla

ro que a única coisa definida com

relação a este certame, é a inscrição
automática de todos os campeões re

gionais de 1974, o que garantiria as

sim, ao Figueirense, o direito de parti
cipar �o próximo nacional.

Os estudos que estão sendo feitos.
sob responsabilidade do departamento
de 'futebol da entidade, depois de
concluídos precisam da -aprovação do
presidente Heleno Nunes, queé obriga
do a submetê-lo, também, à apreciação
da diretoria.

participantes, que poderá permanecer
-

em 40 ou aumentar para 42. Os dados
,

das pesquisas são fornecidos pela dire
toria anterior, segundo Richer:

,

- O ideal é realizar um campeonato
com um número razoável de jogos para
cada clube- e que não sejam deficitá
'rios.
rl Depois 'de mencionar detalhes sobre
a inscrição dos campeões regionais de
1974, André Richer referiu-se especifi
camente aos estádios do Pará, Santa
Catarina e Maranhão, dizendo que não
há inspeções previstas para nenhum
deles:

,

- Apesar disso .os clubes represen
tantes destes estados terão de atender
algumas exigências incluídas no regula
mente da competição, finalizou Ri
cher.

Mas, antes de sua divulgação oficial,
o planejamento todo terá de ser enca

minhado ao Conselho Nacional de
Desportos (CND) para que este fixe á

verbá destinada exclusivamente aos

gastos de passagens com os clubes.
Como a equipe que trabalha nos

estudos do próximo campeonato brasi- '

leiro continuá a fazer pesquisas sobre o

assunto e ainda não, encontrou a fór
mula ideal, André' Richer não pôde
informar nada sobre o número de

.....----Libertadores

Cruzeiro ainda não
esqueceu a decisão do
Nacional de 1974

.
Segundo ainda A'ndré Richer, o

planejamento do campeonato brasilei
ro de. clubes, incluindo oregulamento
e a tabela, poderá ser apresentado para
apreciação do presidente Heleno Nu
nes e diretoria da CBD, até o início de
.março próximo.

. ,
__

-

Colombianos

esperam apenas
boâ apresentaçãoprevistos para quarta e sexta-feira os

coletivos que () time fará par« enfren-
tal' o Vasco.

'

Os -contundidos participaram de
exerctcios ftsicos I

especiais com Lacer
da. pela manhã e à tarde, "Vanâerlei, '

ligeiramente contundido, também fez
os exerctcios especiais e não consti
tuirá problema. para o técnico.
Palhinha, deverá retirar ·0 gesso

amanhã para participar do coletivo.
Caso haja algum atraso em sua recupe
ração, o técnico o substituirá por
Cândido, que- também agradou bas
tante domingo, marcando dais gols e

# demonstrando boa forma técnica. A
condição ftsica do restante do plantel
é excelente, destacando-se, na parte
técnica, o ponta-esquerda Joãozinho,
que, ao lado de Dirceu Lopes, ,é
atualmente a maior atração do ataque
do Cruzeiro.
A, direção do Cruzeiro dispensará

especiâl atenção aos treinamentos des
ta semana, pois a equipe não foi feliz
nos jogos dos últimos dois anos con
tra o 'Vasco da Gama, tendo perdido,
no ano passado; a, oportunidade de

tornar'Je pela primeira vez campeão
naoional.
A derrota de 2 a 1, que à muitos

sü;Preendeu 'pelá excelente campanha
do Cruzeiro no campeonato' nacional
e ainda e111 face de sua flagrante
superioridade técnica, ainda hoje é
amargada pelos' torcedores cruzeiren ..

ses, que vêem na partida de dorningd
a oportunidade de uma vingança.

'

Relo Horizonte ,- Enquanto Palhi
nha e Nelinho eUão praticamente re

cuperados dos problemas de saúde

que tiveram, na Semana passada, de
vendo retornar ao Cruzeiro domingo,
no estádio Minas Gerais, contra- o ,

va sco da Gama, é quase certa a

ausência de Zé Carlos, há 62 dias sem
tocar na bola e que ontem não atingia
nem 60. por cento de suas 'condições
físicas normais.

U Departamento médico do Cruzei
ro gessou o joelho de Palhinha, que
teve um derrame no final' da semana

passada, (' informou que até o final da
semana o lateral Nelinho; vitima de
desidratação durante o carnaval, deve
m recuperar. SeU peso normal para que
possa ser escalado. Mesmo que atinja
'a 80 por cento de suas condições, Zé
Carlos não será' colocado sequer 'na

.

, regra três pelo técnico Hilton 'Chaves.
Morais está definitivamente afasta

do da estréia do Cruzeiro na 1àça
Libertadores, dai América, mas sua

ausência não preocupa ao técnico, que
gostou muito da atuação do Seu subs-

,
;

tituto Normandes na goleada do Cru-,
-zeiro domingo passado, sobre o Ube-'
rabo, por 4 a 0, em jogo realizado no

campo do .adversârio e .vâlido pela
Taça Minas Gerais.

Os jogadores do Cruzeiro chegaram
às 3 haras da madrugada de ontem de
Uberaba. Os que jogaram foram dis

-,

pensados até hoje quando haverá uma'
,

corrida na "toca da raposa ", Estão

Calí, Colembia - O campeão de futebol,
Calí, jogará domingo próximo no estádio
Pascual /Guerrero com o Nacional, vice-cam
,peão, a partida inicial do grupo três pela
Taça Libertadores da Àmérica. Participam
também da série o Cruzeiro -e o Vasco da
Gania, que também jogarão no. mesmo dia
no Brasil. ,I

As equipes colombianas tiveram boa atua

ção no início' da temporada futebolística
colombiana. O Calí venceu como visitante o

Bucaramanga por 2'{), com gols do peruano
Eládio Reyes e do argentino Abel de Gracca.
o- Nacional empatou com o Santa Fé, l-I. O
argentino Carlos Diaz marcou, de pênalti, o
gol do Nacional.

Cali e Nacional ajustam suas linhas visan
do a suas' partidas no torneio libertadores.
Domingo .mostraram boas condições 'e consi
dera-se que

\
tem.possibilidades de melhorar

coin a participação 'de seus novos atletas.
O Nacional contratou os argentinos Guil

lermo Tortoriello e Ruben Ramon Paira. O
Calí, dirigido, pelo técnico argentino Raul

Rodriguez, adquir-iu o atacante Juan Felipe
Barroso, também da, Argentina. Outro argen
titio, Roberto

. Hugo Carril, contratado na

seinana passada, não poderá.jogar pela Taça
Libertadores porque não se inscreveu a tem

po.
Os comentaristas esportivos colombiano!

admitem a, superioridade do Cruzeiro e do
Vasco da Gama, mas consideram que os dois
representantes da Colombia podem oferecer

"uma boa apresentação.

- '
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Antes de tudo, o Aval

quer fazer um bom papel
no .prímeiro torneio que
disputa este ano. Isto pôde
ser constatado ontem pela
manhã, pela grande movi

mentação e interesse dos

jogadores, técnico e prepa-
.

rador
.

físico que, esquecen- .

do os problemas, se dedica
ram com todo entusiasmo

para chegar aos objetivos.
No preparativo', de

ontem ,para o jogo de
abertura, de .hoje l noite

com o Atlético, o prepara
dor físico Dacica e o trei

nador Zezé 'comandaram os

atletas para, a execução de

, ��Se me
pagarem
não fico

nem
duas horas
na cidade'

O treinador do Avaí estava
muito irritado ontem

com as notícias de sua

provável dispensa,
e sobre o seu mau ambiente

com os jogadores. Más
ele diz que se lhe pagarem

� vai embora logo.

I

Aval e Fígueírense já têm escalações defmidas para os jogos de hoje contra o Atlético e Pinheiros,
respectivamente. A única dúvida' é a ptioridade para o jogo de fundo da primeira rodada, que provavelmente será decidida hoje. Salum admitiu a

realização de sorteio, idéia que foi reprovada por um dirígente do Figueire';se, que alegou o privilégio de seu

clube, condiçãoesta assegurada por ser dono do campo e ser campeão estadual.
O Aval terá o seguinte time: Danilo, Sousa, Maneca e Orivaldo; Lourival,

Ze non � Balduíno; Sabará, Toninho e Juti. Lauro Búrigo também

já deu como defmitiva a seguinte escalação do Figueirense: Nilson, Pinga, Jailson,
Moenda (Zeca) e Casagrande; Sérgio Lopes, Moacir e Luiz Everton;Marcos"Máurício, (Jorge Luiz) e Zé Carlos.

Atlético e Pínneiros �hegam hoje antes do meio dia em Florianópolis. Ontem, o técnico Carabina (Atlético) e Re sende

(Pinheiros) realizaram recreativo para o§ jogadores. A preocupação maior dos dirigentes dos dois clubes paranaenses
ainda é a fal!!t de defmição para o horário dos jogos, problema que Salum e Ortiga prometeram e terão que resolver hoje cedo.

.

\
Os dois clubes manterão os mesmos times dos últimos jogos. O Pinheiros, já-conhecído do público de Florianópolis,
trás quase todos os elementos de sua equipe que enfrentou o Avaíhá dias, caracterizando-se-por ser formada de '

jogadores essencialmente jovens. O treinador Carabina do Atlético confirmou a seguiitte escalação para/ _

enfrentar o Aval: Altevir, Almir, Mauro, Aífredo e Ladínho; Caio e Frazão;Nilton, Cicupira, Tadeu e Carlos Alberto.
O Pinheiros, de Rezende, formará com Célio, Eduardo, Adir, Edvaldo e Odirlei;Orlando, Agostinho

(Ângelo Gomes); Edu, Serginho, Alex e Zé Roberto. / '

/

T o�inho com Juti, uma possibilidade de melhor rendimento do ataque ,hoje'l nóite
. I / '

Sérgio Lopes volta hoje'aotíme
mas' Lauro Búrigo

ainda não sabe como vai definir
o ataque. Cbm a saída

de Jaci o problema é encontrar

um substituto para
a ponta de lança. Está difícil

(

.. ,OI'"
�. ,

.t

,\

Búrigo.
tem

dúvidas
-para

formar
I

oataque

vários movimentos. Uma do da massagem de hoje ãs
maratona na Avenida 9 horas e não jogará. Preo
Rubens de' Arruda Ramos cupado com jogo 'sem pou
serviu para avaliar as quali- ca .objetívidade apresentado
dades físicas, posteríormen-

'

pelo Aval nos últimos jo
te complementadas ' no'

•

gos, principalmen:te o ata

Adolfo Konder com outros que, Zezé fez várias expe
exercícios, e treinos ·leves. riências com jogadores,
Dacíca., fez exercícios espe- com ehutes simulando fal

ciais com bolas de mediei- tas. E oS goleiros tiveram

nebol para os goleiros Da- bom desempenho. O lateral

000 e Rubens, além de Ari Prudente, o bom desta

Ademir" Rogétfu e Vado, que da defesa do Avaí, não
que têm alguns problemas tem nenhuma condição pa
com leves' contusões,. ra jogar 'hoje. Ontem, o

Ademir foi submetido a um massagista Machado _ achou

teste e aprovado, já tendo melhor que o jogador deve
condições de jogo para ria bater algumas radiogra
hoje. Rogério foi dispensa- fias, já' que o sintoma da

contusão parecia caracteri
zar uma fissura no perônio.
o atacante Zenon, que re

tomou a Flórianôpolis na
última quinta-feira, depois
de permanecer alguns dias
em experiências, no Coriti
'ba, garantiu sua escalação
contra o Atlético: "

O massagista Machado �
revelou ontem 'lue O pon ta
Hercílio e o jogador Eníl
son, ambos juvenis, já estão

treinando regularmente no

quadro juvenil do Interna
cional de Porto Alegre,
onde serão submetidos a

um período de experiên
cias:

O Figueirense volta a se apresentar partida em Brusque. a jugar ao lado de nau os jogadores Nilson, Edson, Pinga,
hoje ã 'sua torcida. enfrentando no Jailson, na quarta zaga, devendo entrar Izalto, Casagrande, Jailson, / Zeca,
estádio Orlando Scarpelli a equipe do Moenda no decorrer do jogo. Na meia- Moenda; Sérgio Lopes, Jorge Luiz,
Pinheiros, do Paraná, participando de -cancha Sérgio Lopes volta ao lado de Moacir, Almir, Britinho, Caco, Marcos,
um tomeio quadrangular juntamente- Moacir e Luiz, Everton, mas no miolo Mauricio, Luiz Everton e Zé Carlos.
com o Avaf e Q Atlético Paranaense. da área Lauro Búrigo continua fazendo Os jogadores enquanto aguardavam

Depois do empate em lx l contra o experiências. _..i. ontem a revisão médica reclamavam
Carlos Renaux, no domingo. os jogado- Desde a saida de Jaci, o treinador bastante da violência imposta pelo Car
res do Figueirense se apresentaram ainda 'não encontrou um jogador para-a los RenaUf' "Eu ainda'pedi a eles para
ontem ao estádio para revisão médica, posição, e por isso mesmo Búrigo não levar' o negócio tão sério assim,
sauna e massagem. Não existe nenhum pediu a diretoria a contratação de um pois se tratava de um amistoso e nãc

problema de contusão no plantel. á ponta-de-lança. O j uvenil Paulo Magaiã uma decisão, mas: eles não me -deram

não ser 'o juvenil Edson que se machu- que estreou contra o Flamengo, foi o cu vidas e baaram o sarrafo ", disse
cou na partida disputada em Brusque. primeiro' a ser testado, mas devido 'a Marcos. Q ponteiro; do Figueirense es

O goleiro juvenil lançado por Lauro uma 'torção no tomozelo direito no tava bastante, eufórico ontem li tarde,
Búrigo no domingo, machucou-se com último coletivo se encontra em. trata- É que juntamente com seu cunhado o

o zugueiro Zeca ao tentar abafar uma menta. jogador está montando uma casa co

bola, chegando inclusive.a ser hospi�ali- Por isso, para f) jogo desta noite, o mercial li roa Jerónimo Coelho e que
zado. Más ontem Edson já apresentava juvenil Maurício, como já acon teceu inclusive já tem razão social: "Casa
bastante melhora e segundo informou em Brusque, deverá entrar na ponta-de- . Marcos "

.

(] acadêmico Claudio Blei, possivelmen- -lança atuando ao lado)de Luiz Ever- \ _ Ortiga segue para o Rio ainda hoje
te estará hoje no banco. tono Mas como se trata de um quadran- e vai aproveitar para conversar com

Sérgio Lopes que esteve para rescin- guldr é possivel que Lauro Búrigo Fred, que não se apresentou na data

dir ,com o clube, deverá entrar na coloque em campo o time com a estipulada pelo clube. Após a desistên

meia-cancha na partida desta noite. O melhor formação. podendo entrar 'cia do Vasco e o interesse do-jogador
jogador acertou 'às luvas e solicitou Moenda na quarta-zaga e Jorge Luiz na em não continuar no Figueirense, agra

dispensa para ir tratar-de l1egócioS em ponta de lança. vando-se ainda mais com a sua não

Curitiba, por' isso não foi a Brusque . Os jogadores do Figueirense' só se apresentação, o presidente acha mesmo

com a delegação. Mas volta hoje ao apresentarão hoje às }? horas, se con- que (em que
I facilitar a salda _ do

Figueirense, .

" centrando em seguida até após ti parti- baiano. Ortiga vai inclusive conversar

O jogador Zeca, que se encontra em do 'de quarta-feira. Lauro Búrigo, que com a diretoria do Fluminense, que em

experiência, voltará hoje, a exemplo da ontem se encontrava na praia relacio- outra ocasião se interessou por Fred
,

'

.

.... \

Aqtes d9-,trêino de ontem Zezé procurou saber quem está contra o seu t1iabalho.
\

Eládio deficilmente voltará a jogar futebol

Càxias ,ganhou o jogo
. ,

�as perdeu Eládio
A' vítôria- de um a zero sobre o Marcflio Dias, no amistoso

disputado domingo � noite, em Joinville, foi um resultado que

pouco interessou 'aos jogadores e dirigentes do Caxias,
'transtornados com o acidente sofrido pelo goleiro Eládio, aos seis

minutos do primeiro tempo. '"
-

Num choque com o atacante Cacalo, o goleiro' recebeu uma

joeDtada na altura do baço, caindo desmaiado no gramado. Em

seguida o' jogador foi transportado pata o Pronto Socorro, onde os

médicos que o atenderam constataram
I

que Eládio estava com o

rim atingido.
O goleiro foi levado � pressas para a sala de cirurgia para ser

operado pelo/médico Jac6 Zatta, que extraiu o rim de Eládio,
ficando este até ontem perto do meio dia na sala de Ie:".'peração,
sem poder falar. com ninguém, ne!!r mesmo com seus

.companheiros de clube. Os jogadores e dirigentes do Caxias ftiram
para o hospital logo ap6s a partida, ficando durante toda a noite

,

prestando. assistência ao colega.
'

Diante da gravidade da lesão e.da delicada cirurgia a que foi

submetído, Eládio não -poderá mais jogar fu tebol, sendo seu caso

. semelhante ao do goleiro <Ja' Desportiva Ferroviária, 'de Espírita
Santo. O jogador há duas semanas, também machucado num

choque com um atacante ap.versário, foi operado e considerado
sem conQições de voltai" ao futeboL

A partida de domingo terminou um a zero para o Caxias, gol
marcado por Crispim, contra, aos 15 minutos do segundo tempo,
quando o Marcílio DiaS sofria a pressão constante do ataque
adversário. '

o treinador Zezé tentou

d�cobrir durante o prepa
rativo de ontem, quais os

jogadores que estavam ou,
ainda estão contra suas

determinações e sua perma

,nência no clube.

Visivelmente irritado,
Zezé desabafou tudo para o

único elemento da impren
sa presente na ,müfttenta
ção matinal do AvID. Antes

porém, no fmal dos '

exercícios, m�teve de-
morado papo com. vários

jogadores nb interior do
I

.I.

gramado do Adolfo Kon-,

der, procurando detectar

possíveis elementos oposi
tores. Ao notar a aproxima
ção do repórter, Zezé não

se conteve: ''Parece que
está havendo um m().

vimento da imprensa para
me colocar contra os joga·

dores, s�m justificativa per

que, nada está acontecendo
de anormal entre eu e

eles". Dacica, que se man

teve calado durante' o desa

bafo advertiu que Zeze não
\ '

"está de 'boa lua hoje, o

que é' aceitável com esse,
móVimento ,"que estão fa

zendo contra ele".
pa:m o repórter; Zezé

reJ?Ctiu várias
�

vezes uma

frase, dizendo: "pode escre

ver isso que falei porque é

mesmo" - � continuou:
"se p pessoal acha, entre

estes os diretores, que meu '

trabalho não está atenden

do, que' me paguem e eu

não fico dúas hpra!Í na
)

cidade. Com o din..heiro,
pago alguns bicos por aí e

vou embora. O importante
é que m� paguem, caso

contrâiio eu fico até que

alguém se defina entre o

sim e o não".
Mais calmo, levado a

este estado psicológico pelo
.

modo irônico corno, se

comportou Dacica durante
a conversação, Zezé deixou

, �laro que "num ambiente
desses não se pode ter um

trilhalho aceitávdl". Mas
esta sua declaração foi con
trária a seus trabalhos no

preparativo, onde deu insis

tentes explicações aos golei
ros e atacantes, bc;mt como
aos cobradores de falta<;. Já
na entrada para os vestiá

rios, pecllu desculpas pelo
modo como desablifou,

, advertindo que "deve haver

urná reação, já que nin

guém se
-

dispõe a fazer o

negócio hs daras e compro
var o que deixa transpare
cer' nas entrelinhas".

.

Automobil ismo--------

Materíaldo F;'t;�2

Jogcidores, do, Avaí
estão sendo ex.,.,........�

'embarca amanhã
.

(

São Paulo - Um carro, Prêmio da Espanha.
dois motores, dois câmbios, Apesar do intenso trdba
cinco jogos de rodas e: cente- lho. realizado durante todo o

nas' de peças diversas num dia' de ontem, lo Ramirez.
total de quase duas toneladas acredita 'que o Fitti-Z pode
foi o material ontem acondi- ter um bom desempenho na

cionado em 16 caixotes e um África do Sul, nem circuito
"container" pelos componen-. que considera como mais fácil
tes da equipe Copersuoar-Fit- que Interlados e onde o carro

tipaldi para o Grande Prêmio certamente vai render melhor'
da África do Sul, a ser já com acertos principalmente
disputado no dia dois de, de suspensão dianteira realiza

março no circuito de Kia- dos em São Paulo na semana

lomy.' 'passada.

Todo o material segUe Se lo está bastante anima-
amanhã 'num vôo "cargo" da do em relação ao futuro
Lufthansa. desempenho do Fitti·2, não

Wilson Fittipaldi lr, que consegue esconder seu desâni.,
ontem passou o dio descan_l mo em relação ,aos problemas
sondo no Guarujá e sua equi� enfrentados para 0\ transporte
pe deixam o Brasil I"fImo a do,--r;:arro oficina da equipe
Africa do Sul no domingo a paio .a Europa. Tais proble
noite e provavelmente na ter- ,mas são tão grandes segundo
ça-feira pela/manhã da pTóxi- lo, que o carro oficina vai
ma semana a montagemdo ficar no Brasil' onde deverá
Fitti·2 será inicioda para os ser Vendido.
primeiros treinos extra-oficio - Apesar de ainda não'
ais.

'

termos nenhuni interessado,
O chefe da equipe Coper. creio qUe a venda do cam'i

Sucar, lo Ramirez, confirmou (lhão não sero diffcil. Vamos
o embarque de apenas um comprar outro velcu'lo seme.
cà"o para a África do Sul, lha'!te_na Inglote"a, que fica
aquele que chegou em 130. rá estacionado 'em nossa fUtu
no grande Prêmio do Brasil. ra base de Maidenhead, 050
O Fitti-1, acidentado, na' quilômetros a o�ste ·de Lan
Argentina, não ficou pronto ti dres para a disputa de todo
deve seguir para Europa na �ircuito europeu de f6r
época da disputa do. grande mula-I.
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Gaio-En abre.domingo
integrando se ao RS

'0 Governador Colombo Salles presidiu ontem à noitea /

solenidade inaugural do Forum da Comarca de Brusque, A ponte do Goio-En, sobre � do em vista as duas opções de trajeto os trabalhos desde o seu início foram

em ato realizado às 19 horas, que contou com a presença
Rio Uruguai, ligando, os Estados de para o Estado gaúcho - para' o muni- acompanhados em todas as fases por

d D b dor Euzêni T ki T 1
Santa Catarina e Rio Grande do Sul, cípio de Erechim ou para Nonoai - dois engenheiros, sendo um de firmas .

Blumenau (Sucursal). � Com a presença do Secretário
° desen;. �brga al°r dugeJfllo rompows au ois, presiden- será inaugurada oficialmente no pró- fazia a travessia alternada. Desde há empreiteiras e. outro do DAER-RS da Saúde, Prisco Paraíso, ° Centro de Saúde de Blumenau

,

te id de upn c

e uStiM'ça, do Secretário Walberto ximo domingo. Aquela obra foi ini- muitos anos os moradores da regíãoe Os moradores de, toda região, tanto lança, hoje, a partir das 8 'horas, a campanha de vacinação
SchmÍ. t, o refeito César oritz, além de assessores dos ciada em 1.966, pelo Departamento usuãríos ocasionais daquele meio de catarinenses Como riograndenses,. contra a meníngíte> no município, para a qual foram

governos estadual e municipal. Na oportunidade, diversas Autônomo de Estradas' de Rodagem transporte, já estavam acostumados a mostram-se' satisfeitos com os traba- destacadas 180 mil doses e 9 equipes de trabalho. A

pessoas fizeram uso. da palavra, ressaltando o que a nova do Rio Grande do Sul, tendo ficado perder, às vezes, algumas horas para lhos realizados e com a oportunidade vacinação - dirigida. contra a meningite do tipo A e C -

Casa da Justiça representa para Brusque e a homenagem paralisada por alguns anos e reiniciada atravessar aquele rio. de maior integração entre os dois Es- irá se prolongar até o dia 22, quando o Centro de Saúde

, que o Poder Judiciário presta ao "Dr. Pedro Alexandrino no ano-passado. Através de convênio Com a construção do trecho da tados.
. local, segundo previsões' do Diretor Nilton Nasser espera

>

Pereira de Mello" ao conferir seu nome ao edifíc io. firmado entre os dois Estados, o BR-282 -e- ligando Joaçaba a São Mi-. ter atíngído.: no mínímo, a 110 mil pessoas das-1�0 mil

, A obra foi iniciada a 24 de setembro de 1972 pelo
DER-:-SC ficou com a responsabilida- guel do Oeste, os transportes no Ambas as regiões já promovem há existentes em 131umé.nau. Cada �quípe tem Uma capacida-

D rt t A tô d Edifi
de de construir às vias de acesso à

.

Oeste Catarinense começaram a se muito tempo um-intenso intercâmbio, de horária para laplicar 1;200 vacinas.
epa amen o u onomo e icações, através de con- novaligação. c

. .

alm t' d .Ségundo o Dr. Nilton Nas.ser, é fundamental que toda
vênío com a Secretaria da Justiça. O Forüm Dr Pedro Segundo ínc

_

d di t
efetuar de maneira mais rápida, evi- pnncip en e por serem gran es

. '.

.

rormaçoes o re or dençiando-se a' necessidade da ponte produtoras no setor agropecuário, ha- a população procure os postos de vacínação, umavez que
Alexandrino Pereira de Mello tem uma área construída de do DER, engenheiro Hernaní Santa do Goio-En, para evitar a costumeira vendo também grande semelhança en- nos primeiros 45 dias do corrente ano, Ó Centro de Saúde
1.819 metros quadrados e custou ao Estado a importância - Rita, a rodovia SC-480 ligando o demora 'naquele Passo. A ponte foi tre as populações, através de afinida- constatou 'a ocorrência de 40 casos de meningite. De

de CR$ 1.798.891,00. município de Chapeoó a Goio-EI1 já construída, tendo o DAER gaúcho des econômicas,. sociais e culturais. acordo.Ó'com..o médico, ,tal número pode 'con�ideraNe
Antes da inauguração da obra, a comitiva governamen- está implantada. Para a execução da optado pelo lado de Nonoai _ com Dessa forma a importância da ponte bastante alto, potq�t<? ,a doença se desenvolve com mais

tal visitou as obras do Centro Interescolar de 10. Grau de .

rodovia O Governo do Estado decla- travessia mais curtaPuturamente será sobre o Passo Goío-En, além de se facilidade no inverno.. : ' '

Brusque e o prédio que abrigará a nova Central Telefônica rou de utilidade uma faixa de 30 me- necessãría a construção de uma nova transformar. numa importante via de
.

"Se' Q pessoal não se' vacinar � alertou � Blumenau

da Telesc, naquela cidade.
. tros de largura, autorizartdo a aquisi- ligação em Goio-En, desta vez no la- escoamento dá produção, unirá mais poderá ,erifr'tmtllf:' uma, grande epidemia de' meningite

ção pelo DER dos imóveis e bênfeíto- do do ruo Grande do Sul, sobre Q 'OS dois Estados, tanto física como durante o inverno", .

rias 'que se encontram dentro dos li- Rio Passo Fundo, ligando' a primeira> .economícamente, Para o Riõ Grande' De. acordo com o .crenograma elaborado pelo Centro

mítes daquela rodovia, numa extensão ponte com o lado de Erechím. O Rio 40' Sul, trará como consequência de Saúde, funcionarão com equipes fixas de vácínaçãó,
de 25 quilômetros. O trecho da Passo Fundo desagua no Rio Uruguai maiores opções de ligação como o durante os 3 dias,-das $ às 22 horas, os seguintes locais:

SC-180, ligando Chapecó á Goio-En, em Goio-En.
'

centro do País. Além das vantagens .

'Centro de Saúde, "Fábrica' de Artefatos Têxteis _, ARTEX
.

futuramente, deverá receber pavimen- -, sócío-econômícas, a ponte do Goio-' (Garcia), Escola Heríberto . Mül1er_(Fortaleza) e os pavio
tação asfáltica se transformando em

'

A obra de arte ligando o Oeste En se oferece como Uma boa opção lhôes da,PROBB, nobairro.da Velha.". �

importante ponto de ligação da Catarinense com a Região Serrana e o para o desenvolvimento do turismo
•

�À.s equipes,móveis t�,m.p seguinte'programa de atívida-
BR-282, com o Rio Grande do Sul. Alto Uruguai ·gaúcho, .

tem um total' naquela região, pois corno definiu um des':' dia " '18 .....:_ t,.Sií):di(j:it'o.· do$�; Trabalhadores Rurais "

Antes da construção da.ponte, a de 574 metros de extensão. O custo morador do local ,."a grande arte .de .' (Itoupava), das 8 àS 2Óhoras; :Elê:tró, Aço Altona, dás 8 às ;

travessia do Rio Uruguai em Goio-En daquela obra foi avaliado em aproxi- concreto, contrasta com as verdes en- 12 horas 'e Tecelagem KueMch; das 14 às .18 horas. Dia.

era feita através de balsa, a qual ten- madamente 13 milhões de cruzeiros e costas do Vale do Uruguai". ' 19 - Est.)Sindet&"(ltóupà'Va Rega), das 8 às, 12 horas;
.Corrípanhía Jensen.idas 1:!1- às 18 horas; Igreja da Vila

Nova, das 8 às'J2· hpras\e':Igreja da Boa Vista, dás 14 às

" 18 horas. Dia; 20 t: Companhia' Hemmer (Badenfurt); das
8 às 12 horas; Companhia Karsten (Testo .salto), das 14
às 18 horas; Escola Lothar K.rieck, das 8 às 12 horas e

Fábrica de Chocolates Saturno, 'dll$/14 às 18 horas.
As equipes locais, cujas .atividades ficarão praticamente

restritas à. vacinação' de' operários' de. indústria, estão assim
Grandes um grande cultivo do a preço bastante baixo, se comparado .

dístríbuídas: Dia 0'18 �. Companhia Hefnrner, das 8 às

produto.
1

aos dos demais Estados: 15 cruzeiros '10h30m; Cristais Hejíng, dás 10h30rtl. às f2(horas; Souza
Segundo o presidente da AmureI, a saca (no Paraná a saca está sendo Cruz,' das 13h3Om às 15h30ín; Gaítas Hering, das

Prefeito Nilson Nandi, é inadmissível comercializada por quase o dobro). 15h3Oin às,' 18 horas; 230. BI, das: 8 às 11 horas e

que o produto esteja" sendo preterido Em razão dessas ocorrências, ° prefei- . Hospital da Vila Itoupava, das, 8' às 22 horas. Dia 19 -

pelos catarinenses, com exceção feita J
to de Treze de Maio está apelando Sul Frabil, das.' a' às 1!)h3Om; Omíno Hering, das 10h3Om

a uma cooperativa de Joinville, para aos órgãos do setor no sentido de às llhJOm; Indústria Têxtil Companhia Hering, das

ser adquirido no Paraná, a preços prestigiarem os plantadores sulinos, 12h30m às 14· hóras; 'Maãsa, das 14h30m às 16 horas;
superiores. Com isso, os plantadores que dotaram o Estado com reservas 'Cristais Blumenau, das 16h3Om às 18h3Om e Companhia
do Sul Catarinense estão vendo, de- sufícíentes dó produto, mas que vi- .Hering, das 21h30m às 22h3Otn. 'Dia 20 - Malharia Maju,
sesperados, a batata inglesa apodrecer,

.

vem momentos de aprêensão com a das 8 às 9 horas; TabaCôs Bhimenau, .das 9h3Om às

ap�sar de estar �J)do comercialiZada não aquisição d� mesmo. .' IOh30ni e ÁguaNerde, das 8 às 1J horas.
.

__
'

�_':. .•. .
. :ê,..,· . ,/. .' \

Colombo inaugurou
I .

ontem o novo Forum
da Comarca de. Brusque

Matrfculaspara calouros

nas faculdades de
, 'Criciuma começa hoje

,

Criciúma (Sucursal) - As matrículas para os alunos
que irão frequentar o primeiro ano dos cursos de Desenho
e Plástica, Ciências Biológicas, Estudos Soccíaís, Letras,
Matemática e Pedagogia da Fundação Universidade de
Criciúma (Fucri) iniciam-se hoje, estendendo-se até ama

nhã. O horário fixado pela direção da Fundação terá
vigor, em ambos os dias, das 8h3Om às llh30m e dás 15
às 18 horas.

Para efetuarem a matrícula ds alunnos deverão dirigir
se' à secretaria da sua escola, munidos dos documentos
exigidos; pagar as taxas - Cr$ .150,00 e Cr$ 60,00 para
os diretórios; além de quitar junto ao seu diretório as

tarefas impostas (de cunho filantrópico) e distribuídas
.

para os calouros de acordo com a ordem de classificação.
Os alunos classificados para a Escola Superior

-

de
Educação Física e Desportos deverão' pagar, além das
taxas comuns a todos os alunos, um adicional de Cr$
20,00 para as despesas com exames médicos.

'Blumenau ainda se
/ ,

-

preocupa com a f&lta de
mercado de trabalho

Blumenau (Sucursal) Dos 32.395 alunos matriculllrlos
aas escolas de Blumenau no ano letivo de f974, apenas
6.327 exercem ati,vidades em indústrias e estabelecimentos
comerciais. Deste total, 26.419 cursam o lõ. grau, 3.264
o 26. 'e :2".702 o nível superior. Os dadós foranl revelados
pelas autoridades educacionais do município, que enten
dem que tais números represe'\ltam, num futuro bastante

.

pró,xirno, que os 24.196 estudantes do lo. grau com idade
entre 6 e -11 anos vão necessitar de oportunidade de

emprego. A di",ersificação do parque industrial blumeÍlau
ense, objetivando a' ampliação da oferta de trabalho,
passou a merecer especial atenção do Poder Público,
tendo o Governo sancionado, em 31 (de agosto de 1970 a

Lei no. 1.672, criando incentivos econômicos e fiscais a

novas empresas q�e aqui viessem a se instal.ar. 'A atual

administração, vendo a necessidade da continuação dessa

política, procurou nos dois primeiros anos de governo
intensificá-la.

EXODO RURAL
Alérh' da escolaridade, outro fatoI que determina o

crescimento constante da disponibilidade de mãp-de-obra,
é o êxodo rural. lUuménau constitui-se, dentro da Micro

.

'Região do Médio Vale do Itajaí, e também do Estado, em
centro de atração demográfica. Não possuindo uma

agricultura que ofereça um grande mércado de trabalho, o •

êxodo rural aumenta de ano para ano, nem sempre
havendo colocação para este grande núme�o de pessóas;
das quais a maioria não possui qualifieação profissional.
Em vista disso a admihistraçãoíl1li .a1 está procurando, (
nestes dois anos, injetar os reco disponíveis para a

aplicação de uma política de
. ersificação do parque

fabril, e a consequente' ampliação da 'oferta de trabllllio.
INCENT,IYOS .

_

'

'
.

Na parte de incentivos econômicos concedidos a

empresas pela administração, foram efetuadas doações de

terrenos para edificações,. serviços de terraplanagém" dre-

nagem e can�ação de águas pluviais. , ,

Foram
I
as 'seguintes as empresas beneficiadas pelo

município com doações de terrenos em metros quadrados.
, Lunar Indústria e Comércio (4 mil); I Glopress SIA

(41.906,28); Sacoplás �tda. (17.299); e Madeblu

(10.213,50); ficando o valor dos investimentos num total
de Cr$ 233.391,11. (

Ainda a título de incéntivos econômicós a Prefeitura

Municipal executou trabaÍhos de terraplanagem e outras

obras de infra-estrutura, no valor total de Cr$

1.585.072,08.
, Os incentivos fiscais aplicados isentaram as novas
I
empresas 'instaladas no município do Imposto sobre

Propriedade Urbana pelo prazo de cinco anos, tanto da
áÍ"ea construída quanto \

do terreno sobre o qual fo�
edificada a fábrica, e: do Imposto Sobre Serviços de

Qualquer Natureza.
O . re,sultado dessa política da administração pública

resultou po surgimento de aproximadamente 2 mil novos

emprêgos. •
I

,I . \

FLORIANÓPOLIS - Estação Rodoviária -' F-lime 3476

E�REITO - Rua Santos Saraiva 300 - Fone 6245
H O R Á R lOS:

P/Laguna - 7 - 19,00 :_ 21,00 horas. .

P/Tubarão - 7,15 - 9,00 - 11,00 - 13.30 - 16,00

19,00 - 20,30 - 21,00 - Carro Leito 22,45 horas. .

P/Criciúma - 7 15 - 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16,00 -

, .

19,00 - 20,30 - 21,00 horas.

P/Araranguá - 7,15 - 9,00 -,,11,00 -13.30 -16,00-

19,00 -'20,30 -'21,00 horas. - .

PIPo Álegre - 7,15 - 9,00 - 11,00 - 16,00 - 19,00 -

21,00 - 22,45 Carro Leito e 23,15 horas Dire,o.
CONFORTO - SEGURANÇA - PONTUALIDADE

AUTO-VIAÇÃO SÃO CRISTOVÃO S/A.
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. P�isco,.,la�ç� hoje' elJl
".

.!
. .l�

" i

Blumenau a campanha
"

'{: "".,' . -,;' " . ,.',

contra, a meníngíte
.' .

"
"

.

fa';a de éompradO,r para a batata
:ing/esa preocupa produtor de se

Q presidente da Associação dos
Municípios da Região de Lagunav
AmureI, que é também prefeito do

município de Treze de Maio está'
fazendo um apelo às organizações
operantes no Estado no setor de

. alimentação, assim como às cooperatí
.vas, para que passem ·a. adquirir a'
batata inglesa dos produtores catari
nenses - visto possuir o Estado,
principalmente a região dos municí

pios de Treze de Maio e Pedias

1MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

COMPANH.IA BRASllEI�A DE ARMAZENAMENTO

EDITAL
.

TOMADA,OE, PREÇOS PARA PR'ESTAÇÃO
J

'

�
•

, ,

. DE SERViÇOS DE BRAÇAGEM
Acham�se abertas na Delegacia do Estado de San� Catarina, da Companhia

, \. I

Brasileira de Annazenamento - CIBRAZEM, situada � Rua Felipe Schmidt n�

58-80. andar - salas 802/804 - Editrcio Florêncio Costa, Caixa Postal 39-D�

telefone 3256, até � 15:00 horas do dia 18/03/75, Tomada de Preços para presta

ção de seNiços de carga e descarga e movimentação de mercadorias diversas (seNi-
. I'

ços de braçagem), realizados, em verculos ou annazéns, a meio ambiente, nas Unida- I

dés que a CIBRAZEM mantém em operações no Estado de Santa Catarina,

Toda a regulamentação ref�rente � presente Tomada de Preços deve ser conse-
,

!J,Iida pelas firmas interessadas no �pra citado ende�ço.
Florianópolis, SC, 17 de fevereiro de 1975

.-

Delegado EStadual de S:Catarina.
..

REPU�lICtl FEDERATIVA Dq' BRASIL"
"

MfN·ISTÉ.RIO DA AGRICULTURA
INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO PLORESTAL

D"':'W "EDItAr
C'''''N'·

.

o Delegado Estadual dó 'I�DF em);ãrit{Catarina, torna .. público
que o Instituto Brasile,iro dEi Desenvolvirrientó FloreStal - Delegacia
Estadual, receberá, de 'aéGtdo com 'o presente Edital, até' às 14,00
horas do. dia. 21 de fever.eiro. de' 1975, à Rua"do Príncip� no. 192, em
Joinville, propostas ,para a venda de mat�tiaHe.nho.so. proveniente de
desbastE�s, fiorestais de' 3 ..000 (três.mili, metr�: estér:eos ide Araucária·

angustifo.lia, em pé, co.m,c3sc:a,:'plantfÔ$' de '1957: e 1958 da Flo.resta

Nacionãl dá 'Caçado'r, neSte Estado",'ao; phíçQ. 'ri:ifilimo. de Cr$ 60,00
(sessenta cruzeiros)' POr" estééréo e qoe'''setá 'abá1ido é' retirádo pela
firma vencedora, sem qualquer despesa p1tra' ó IBDF" no'prazo de 90
dias.' ,',.. '.

.
" "

., � , .,'
Os intel'essados dirigirão as propostas em envelo.pes rubricados no

fecho e co.ntend() a. expressão. - PROPOSTAS"PARÂ COMPRA DE·
PINHElROS e setãó abertos' na, preseli,1ã da Q0missão. designada e do.s

interessado.s, às 14,00 horaS dó dia 21 de fevereiro de 1975,
obrigando.-se o. ganhador a recólher ao IBDF, rio ato da declaração. da
proposta vencedora, 50% jcinquill'lta J)or 'cento..). 'do valor do. d'EiS�st�
e, o restanté', 30 dii;ls àpOS, 'perdendo. ocdireifô de Cc;JnGàtr:&ilcia, ,caso
'não. sejam obedecidos ás' prªzos. es�abêlé(:ldo�\nesté Edit;rl... '.'

.

.

JoinvillEi, '23 de jane'irb:de. f975,
.

, .

<

""Mauro Pinha .dlbme5. �
, .i

Delegado. ES�á�LÍaf:. ,

'

.' _-'..0.- .� �'
•• , -.--:- ;:-'-'�''''- :'�-.-""�� '.

,

Levamos ao corihecimento dos Senhores Acionistas que se encontram 3 su'a·disposição, na
sede CIo Bànco, � Praça XV de Novembro, no. l,'esquina Cla Rua CIos Ilhéus, nesta ",idade de

Florianópolis, os documentos a que se refere o artigo 99, do Decreto-Lei no. 2.627, de 26 de
setembro de 1940.

Florian6polis (SC), 04 de Fevereiro. de 1975.
Lauro Luiz Unhares'

Presidente' ,
Reunindo a imprensa em um ja":tar'n� noite dec13 �e�ie rriês,'no ReStaurante Hulha.cap, a

Mesa Diretora recém eleita dá Câmara MunJcipai .de 'Cric;iúmai 'é!trilvés dó presidente Edi Tasca,
expôs seus propósitos para a gestão 75176. o"� ,:,r;" :-1":>

..

:.
; .,"

'

".
Representando os vereador�$. �t'!i:lÍ'o Mjla�ez: ��ii:e1)téside,iité):;"'Agúinaldo 'Nunes (10.

secretáFio) e J�iro Frank (20, secretáriO), E'di Tasca- proclamou que o Legislativo ativará suas

funções de poder fiscalizador, legislãdor e denunciador:' '.
'

•. Para isso - disse - contá-Sê pôm :O�.ápoiá, da lr:l"lPt�,n�•. indisÍi!ensável à repercussão dos
trabalhos dos veréádores e 'fU'aisqÍler:homénsp�blicos·:'. "'" ';,., ;". ',ti':'''.''

.

.

Terminando, afirmou que- a Mesa Óiretora procudlrá estabelecer uni paraielo de adequado
respeito à posição do· �teador, ,l!Ient�o,'r"da ::cotnÚ,nidade,· em; obediência à tnilogia
fiscalizar/legislar/denunciar.'" ;'C, ',.;, ",'_,'_<��", ,I'l '> ,,' <�

<, .

-

....
�

"'-/)",.'. :..:::._,._\>tr·, :. "':. .:" :-

BANCO no ESTADO DE SANTA,CATAIUNA S.A.
SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO

GEMEC-RCA-i2/374
CGC/MF NQ83.876.003

COMUNICAÇAO AOS SENHORES,ACION�STAS

..

\ .

,
"

,
. '1" ..• ','.

.
Helio Victor, G�rci.a � f�mma;,2era(;)n 'CâtIQs'�arcià e �enhotai �illy

-,. Goldfédãr' e fafníliá ,e Rülf'�açóbSêri e'fâirrfU�'á9râdec:em asmanifesta-
;, ç&!s tfà�pesar�pélo, faleitiOl:élít�:Jle;sy� gÕéiiÇlà,Óiãê, �ogra.e.av6MARIA'

. .,",ENN GARCIA� "e cOhvidllm p,aria ,missé,l de7o� dia'â"realiz8r'-se no dia
1'9, quarta�feira, às 19 horás, na Capela do'é6légio Càtàrinense..

'.

A 1am ília enlutada agrac!ecé antecipadamente�
.

4_",'

.\
BANCO DÓ ESTADO DE SANTA CATARINA S.A ..

,

'SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO

GEMEC-RCA�72/374
CGC/MFNº83.876.003-

EDITAL DE CONVOCAÇAO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARI,À .

1
.

,

I , "�:'".
,São convocados os senhores acionistas a'se reunirem �m Assembléia Geral Ordinária, na Sede

deste Banco, � Práça XV de Novembro, no. 1, esquina da Rua dos Ilhéus, neSta'Capital, no dia 5..
de março pr6ximo;&.16 horas, com a seguinte .

'

"
I ORDEM DO DIA

, 10. - Tomar conhecimento do Relatório dá Diretoria, 'refen'te ao exerclcio de '1974,'be!ii' o',

como examinar, discutir e deliberar. a respeito dos Pareceres do Con5elh6,Fiscal 'dQ'Auditor:�; ,

dos Balanços e das Contas dos AdministradoreS.
. .

.

. .. �,' ," " :
../'.'

, 20. -:: Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de 'Seus suplentes é'fixação'de-remunera::·>
ção.

30. - Outros assuntos de.interesse da Sociedade.
Florian6polis (SeI, 4 de fevereiro de 1975

Lauro Luiz Unhares
Presidente

.

"

)_ i

�.-
J

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Duas jovens mortas por 'um
_'

.

I .�

aVia0 numa fazenda gaúcha,
Duas jovens, filhas de um fazendeiro <1 piloto, por excessiva imprudência, bateu

de Alegrete, na fronteira oeste "do Rio com o trem de aterrissagem na proteção
Grande do. Sul (a 400 quilômetros de da barragem de um açude, perdendo 6

Porto Alegre), que estavam filmando as controle do aparelho e indo direto ao

acrobacias de um avião Paulistinha pilota- local onde se encontravam as moças. Duas
do pelo namorado de uma IdeIas, foram delas, Cleir e Cleonice, foram atingidas em

mortas pelo' referido aparelho quando, cheio pelo avião, tendo morrido instanta-

n-um dos rasantes, o. mesmo. atingiu a neamente, destroçadas. Clara, que correu

borda de uma barragem e, perdendo a apavorada, conseguiu escapar ao aciden�e,.
direção, investiu contra elas: Enquanto isso, os dois irmãos, embora

O acidente ocorreu na' manhã do tenha ficado destruído o Paulístinha, que

último domingo, po� v'011a das 11· horas, despedaçou-se rolando pelo solo, escapa"
tendo Getúlio Petry Nascimento, acompa-' ram com ferimentos leves ..

Ilhado de s.eu irmão 'Mtirilo ,Nasciínento, Os cadáveres das duas irmãs, em vista.

decolado do Aeroclube local com a da mutilação que sofreram, não aguarda
fmalidade de', sobrevoar a fazenda da raro a hora do enterro, marcado para a

família de sua namorada, em Capão do manhã de ontem, tendo sido inumados na

Angico, a' cerca de 30 quilômetros da noite de domingo. Uma comissão. de

cidade. A namorada, Cleir'Machado, de inquérito da Força Aérea Brasileira come-

10 anos, e suas irmãs, Cleonice Machado, çou- ontem o inquérito, tendo também o

de 19 anos, e Clara Machado, de 17 anos? Aeroclube de Alegrete divulgado nota
vieram para fora, para o campo, para oficial, relatando e lamentando o aconte

assistir e filmar as evoluções do aparelho. cído," sem referir-lhe as causas. O fato

• ganhou grande consternação na cidade,
em vista da expressão local das famílias
envolvidas.

,I
,)"

IMPRUD�NCIA
Depois de diversos rasantes, num deles

.\

Tarso foi.ao RGS qssistir
enter,ro. Houve o 'do gen'ro

r

o senador Tarso Dutra, que ficou
retido em Porto Alegre pelo falecimento
de um amigo, o pecuarista e arrozeiro
Francisco Garcia de Garcia, acabou, tendo
que participar de, um segundo enterro: o

de seu genro, o advogado Pedro Brunellí,
falecido num acidente de automóvel. A
filha do parlamentar, Sra. Linda Alba
Dutra Brunelli resultou com sérios feri
mentos na. cabeça, enquanto os filhos do

casal, Pedro. Sergio e Leonardo, apenas
sofreram escoriações.

O acidente, ocorreu no entroncamento
da avenida Presidente Castelo Branco com

a Freê-Way Osório-Porto Alegre, quando
por motivos não esclarecidos a camioneta
Rural Wil1ys dirigida por Pedro) Brunelli

desgovernou na pista e, após capotar,
acabou' colidindo com violência contra um
pilar do trevo de acesso rt ponte sobre o

rio Guaiba. O motorista, com profundos
ferimentos na cabeça, veio a _ falecer 1
caminho do Pronto Socorro, enquanto sua

mulher -era internada em estado- grave 'na
unidade de tratamento intensivo do Pavi
lhão Neuro-Cirúrgico São José, da Santa
Casa de Misericórdia. Esta manhã, os

médicos que a assistem -consideram fora
de perigo.

O sepultamento de Pedro Brunelli, que
morreu aos 39 anos de idade.Ifoijealiza
do no cemitério de São Miguel Almas,
corri acompanhamento e destacada presen-

.

ça de políticos.
'

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE
� '

..
- . \

,NORTE' CATARINENSE
:ED-ITAl- 04/75--

o Coordenador de Ensino da FU,ndação Universidade Norte Catari-'

nense, Professor Osni f>iske, faz saber através çlo presente .Edital que:
1 .:_ estarão abertas no per(odo de 17/02 a 27/02/75 na Secretá'ría
Geral da Func, 10calizadi3 � rua Padre Carlos, no. 87 (antiga Prefeitu
ra Muniéipal) as inscrições para o Exame Vestibular, Unificado da

Func-1975._ 2a. Çhamada e deverão ser requeridos' aos Diretores
das respectivas Unidades de En_sino:

1.1 - Faculdade de Ciências Econômioas de Joinville
1.2 - Faculdade. de Ciências Administrativas de Joinville'
-1.3 - Faculdade de Filosofia, Ciências'e Letras de Joinville
1.4 - Escola Superior de Educação F (sica e Desportos de Joinville·

2 - para" atEmdi�ento dos interessados a Secretaria funcionará no
seguinte horário:' r

- das 14,00 às 17,00 horas·. . ?

- das 19,00 às 22,00 horas.
3 - as .provas do Concurso Vestibular Unificado'da Func-1975 -

2a. chamada, ab�angendo todas as. matériàs e disciplinas <;lo n,úcleo
comum obrigatório di:> ensino de 20: grau, terão caráter classificató-

.

rio e serão realizadas no Conjunto Educacional Governador Celso
Ramos nqs seguintes dias e horários:'

la:oetapa
Dia 10. de março de 1975, às 8h30m.

COMUN ICAÇÃO E EXPRESSÃO

2a. estapa
Dia lo. de março de 197!), às 14h30m.'

FfSICA E MATEMÁTICA
3a. etapa
Dia 2 de março de 1975, às 8h30m. -

.

ESTUDOS SOCIAIS

4a. estapa "

Dia 2 de março'de 1975 às 14h30m.
QUIMICA E BIOLOGIA

4 - as vagas, a serem preenchidas são:
.

.

I' " ';
•

.

. 4.1 - Escola Superior de éducação F (sica e Desportos de Joinvllle
17 vélgas (masculino)

.

4.2- �aculdade de Filosofia, Ciências e Letras de �0inville
12 vagas - curso de História
16 vagas =- cu rso de Geografia
4.3 - Faculdade de Çiên'cias Econômicas de Joinvjlle.
74/ vagas .:_ curso d�' Economia (diurno)

)

4.4 - Faculdade de Ciências Administrativas de Joinville
'\ I

, .

14 vágas - curso de Administração de Empresas (diurno)
5 - os candidatos aoCurso de Educação F ísica, serão submetidos a

.

exame médico n'o dia 28/02/75, na Sociedade·Gin á;tica de Joinville,
,

,
. { \

.às 7h30m.
_

'" '

6 - A taxa de inscrição, no valor de Cr$ J 61 ,00, de.,verá ser recolhida

em favor da Func num dos seguintes Bancos: (

a) - Banco do Estaçlo do Paraná S.A. - Rua do Pr(ncipe, 502
b) :- União de Ban,cos Brasileiros S.A. - Rua do,Príncipe ..

)oinville, 14 de fevereiro de 1975
Prof. Osni Piske

.

'/,

Coordenador de EnsinoI

I L ,----------

Três mortos no início da semana, uma menina na

capital, em acidente, outra em Joinville, por.
afogamento, e um operário, que sofreu duplo .

atropelamento ao atravessar a Rodovia Jorge
Lacerda; em Blumenau. Houve mais dois feridos

.' ./

Uma menor morta e dois
feridos :em acidentes de:
trânsito ontem na Ilha.

1 Um menino de 13 anos morreu ne
manhã de ontem, vftima do trânsito C/e

· Florianópoiis" A vttime sucumbiu logo
após 'o stropelemento, não resistindo a

gra.vidade, . dos
.

ferimentos recebidos.
.Ainde o choque de' um carro contrà
um poste deixou duas vttims« ilraves
na capital: Às 7hiOm de ontem, quen-,
do trafegavà na ,ti. venida Ivo Silveira o'

.

automóvel Volkswagen," placas
·

AS·8570, propriedade de Aristoteles
Krauser e ditidído por Ra(f Budag,
residente na rua Gaspar Dutra, atrope
lou o',menor Osmar de Silva, de 13
anos, titho de Domingos Esfevão da
Silva" residente no beco do liJlÍo, em
Coqueiros. o acidente ocorreu com ti)

cerro em média velocidade n.ão tendo o .

motõrista tido tempo de freiar 'quando
o

.

menor toi atravessar a evertide. O_s_
terinientos de gravidade, causados em

._'Osmar determin-aram a sua morte quase
que instantânea. O moteri$ta etrope
lente tentou c SOO6Jrrei' f! v/time, más

esta faleceu 'quando estava sendo trans

portada psr» o Hospital Celso Ramos.
,

·C"t'OQUE
O choque contra um poste da Ce

lese, que resultou ferimentos em duas,

pessoas, envolveu dominço, por volta
dás 17h30m, o Volks placas LD-0039,
propriedade de Osiris Carvalho e dlri

gido por Odvard R-ossínir, residente 'no
Hotel de Canasvieiras. O ve/culo trafe

gava em São João do Rio Vermelho, e
eo vencer uma cúrva, o.motorista não

conseguiu controlá-lo, permitindo que '.

este se chocasse contra um poste exis-:

tente no alinhamento da referida rua.

Do' acidente sairam' com ferimentos

g'raves o mot�rista e seu- acompanhant€
AdelcrJ· José tia Costa; residente no

";es�Oc hotel. Ambas as' vftimás,socet
ridas por outros motoristas que 'pa�·
savam no locál, torém. trsnsportedes
pata \ó Hospital de Certdede, ón'de,
medicadti$, . fiéàr:am intert1adás em
observ�çtfo.

"

Pedindo socorro,
namorado viu menina
:morrer domingo �as
águas do Rio Cubarão

Joinville. (Sucu;sal) - Um afogamen
to foi registrado' no final da semana

que passou pela Delegada de Polfoia'
locál, quando. faleoeu ti menor Maria
Madalena Ma;celo, de 16 snos, que se

banhava na� águas do rio Cubetiio, en
companhia de seu namorado, Sebastião

·

'Dàmfl!�.

,

Maria Mádaiena Marcelo tomava
·

banho no rio Cubatão, há poucos
.

quilômetros _do centro da cidade, em
·

companhia de, Sebestiêo Damas, num

f

..

local-para onde, em dlse de calor como
o de domingo passado, muita gente se

diriçe, Em dado momento Sebastião .

I

notou que ela pedie-socorro, pois mio
conseguia nadar contra a forte 'corren-;
tsz«. Imediatamente atirou-se' pa'ta.,
perto dele, tentando salvá-Ia, mee de� '"

.pois de ·v/irias tentativas desiStiu,. pt1iS .�

quase ia perecendo tembém., MrhutQ$'
depois populares f!iUdava"!�no .a tirá-;Ia

,

das águas, já sem vida. Maria Madalena
.

Marcelo residia ha rue Salto VelosO
"

168, .no bairro lririú; nesta cidad{J.

Operário atrop�!�go�pºr, <

\

11m 'Volks' e por um ônibus
\ morreu na JorgeLacerda

Blumenau
.

(SucurSal) - O'operário
Antônio Gonçalves' morreU atropelado,
no último dia· 15/ por volta das 20
horas, quando ao atrflvessar a Rodovia

Jorge' Lacerda, . nas. proximidades da
)

Rua Piçarras, foi cDlh/do pelo Volks

'TJ.0134, de 77mbó,. dirigido pelá estu

dante Willibeit Brandt.'

... "
.

. (__ .,� ,
.

O;��àssinO enca�4z:�d� <i.�� �eqúestIO� h�.urn.mê�::d�,lu� €\lsa
a menina Lesley Whittle, uma rica herdeira- inglesa ..de 10 anos de

..

'idade, poderia te):' p!;iatlo \I.m. 'Sé'ntiln�nto'afetivo pôr, sua vft�a.e
tê-1a transfornado 'l'lutn '�imiínalZiri;ho dGluésHco", disse um Of_ICja1
:aa polídia' dé.oLerl'(;r&s.. ;'/Ern' algllris.·lit1�·s�_us érimes .e;e d'e:inonsyou ,

.

oompruxâo' pelaS 'fn't!- '" disse � irrlprénsa é detetive Ro�ert .

.

Boota. Referindó�se 1 .

Wlüttle, :'tcresceFltou: '''Se ela nao o

irritou:' talvez estej)f aiild�,,,iYf'" ,/ .

.'
' •

.... '.�. '

".
. B6óth, c;lisse:..q�e -erri�c'ert1\ ,ocásiãe" enquanto ({@meba um. de .

seus delilos, :J{ s�que'sÚádor c.e-16cou. atàd�aS em lima inulher q�e .,

tinha.'se qtíelxado'; e, .em 6utrá,'deli uniamantaa uma mulher que
'disse' 'sentir frio, B00th "'dIrige a buscá do sequestiador ql!e,
segundo â �oIíci� máteu a tiros três ertlPrega�o's do ,(2orreío ailtiis
d!l sequestrar a·,-jdvem,Whfttle a 14 <ie jatiéiiQ: O'assás.sin6 .é.

.. ápelidadó de "P'arttera:Negra'�" d'evido ao'capuz'� ?tsroupàS escuras

qjíé jlsa. El� é,ágOTil o crlininoso mais prçcurad? n.o país.. "

.

DIABÉTICO. . �,� '.

.

•... '.
, Mais de 4àO: agentlls, entre éS'quafs técnicos e. atiradores, est'ãQ
procura{ido o 'sequestrador, :que .f@i visto pela últim,a vez. em-UI?

------�-_---_-..__---IIIÍiIIiI.....-------..."1_.....""""'lÍI!""oriIII. á];mazém �m Dudley, a 20. quilôrrietros',do)ocal do sequestr�.
•

" Segtindo··a políCia.. o' sequestrador foi a9>aiinàzélri p�a ,�eixar '

��-----��-----�--���--����-��--���������mç&s.��ol.���&1�.OOO;�M�s0m���G�R
. (wzeiros)' CÓrrlO' resgate e quand,o, fQr VIstO .. por

c

guarda de
. ,

.

.'. , segur�nçil qUe 'j'�z: s.ete dispar9�, fe.riniIo-o gpivemecrtte.
.

"

. .

'.
.

A. polícia enc'ontrou o cano do sequestrador abandonado \I,l?O, .'
.

metr6s dp arm�ém e dentro 'deIe alguns fios de �abelo qUI! foran} ,

.

..•.
.

. ,.'
.

,
id�ntlfioados posteri�l'rr\ehfe. cOllí'O pertencen�e' 'ã !I1enhla. Whi.�tle.
Ta)Jlbém foram en.contra'das fi,tas grnvadas .c@m as instmções para-
ó p:iganíenlõ dor:esgate... ' .'

'.

, .' -. , ',' ..
.

Uma gàrr(lfà de réfresco>'rçcomendada. para enfe.rmQS e doces

.

réhos' ó@m açlÍcar de ceváda fox(lfu,·ei,lcoiltrados tilmbém no auto
.

\ do seqlles'tr�qpr� e por isso a poHcià aéha possívél' qUI! el� seja
diaOétito. Em c<;mseqqêncla, (IS <lutoridades têm procurado hUm,e

. rosol,. méthéos ·.para ver Sê �TiUm dele�' receitou tratamento de

insu1i�a fi alguém que S€ pareça som ri criminoso procurado.-

Mesmo considerado, heróI' ,�

. ,"osc·o,,;,. 'foi con'denado
[.
i

• uiu Ínarid0' desc@nfiaao feriu ':�eu meJJ10r à:migo num duelo em' ,

iMbSCQÜ, e (ai chamade d,e h.erói por um jornal soviético, apesar de
ter sido condenado a do!s. an�S 'de cadeia, Vitali' Zikora desafiou'

'Grigori GilbuR; pàr� um duelo, '�orque suspeitava que sua e�p6sa O
'

traia> co)n (, amlgo:;:Ó C��(). 'oc6rreu em ·out'!lbro,.' na�;' cidade
siberiana de Irkutsk, infarm'o� ontem o jornal' "Sovietskaya

.., .' ....

"'segundo informações da Guarda' de
Trânsito, a: vriimr' depois de .. ter ,sk/�,

'

atingida pelo pára-choqL/e tras.eiro (/0
Volks, eaiu na pista e um 6,nibus da·.

Empresa Nos$a Sen.hora,da Penha, con
duzido por Achitio Méiurer" flue lfilfe-·' .

/ . '.'

gfJva na retaguarda.:.. do fusca passou."
com o rodado sobre a' cabeçii4 C/a'
mesma, provocando_ motte ins�ailt§neà.:

o JI1elhorjimpen1!eá,bi!i�(Ujtê
e tal11bem"o mal�; pratlcQ�. ,.'

·�Peca SIKA 1 em sua' 'nova
emb.alagem,.plástica. '

Â' Sika S.A.
PR.ODUroS.ouíMICOS PARA CONSTRtlQÃO

R·EG. n° 523 : C.R.O. III
.

'1

VENDAS Tom T. Wildi & Cia. Com. e Repres
Av. Rio Branco, 85
ex. Postal115 - WilGli
Fones: 2850 - 3128
88.000 - Florianópolis � se

"

Rossia".
Gilbuk negeu q).l.ec 1S50. fosse 'vetd:ade, mas o jornal d,iz. que a

qmizade . facilitou
.

a trajção; .
Zj](ora é apresentado corno Um

'homem de hONTa, porque é \)� bOm esg.dmista e 'lião quis 'duelar
com espadas, mas sim com .espingá];das de caça. Zikora acertou 'o

primeiro tiro e' deu ).lTIía riov-a chalace ao' amigo. Depois, acompa·
nhou \0 ferido ao.hospita.l, vdÚOU> ao local do, duelei e contou tudo
a poJ{cia, responsabiiizando-se por set,s,atos.'� , ,-�,

;.

O jemal.admite que"Zikora come�ell ,um delito, I!las, acrésc.enta:
.

"enquanto Zikora estiver tumprihdo sua péna, outt.o tiPo Ille (lúeJo
prosseguirá entre a JÚpootisía. e Seu" seguiOór", eVIdentemente
referindo-se a Gilbllk e 'a)su'a si";cusà em �econheéec que finli a un�

caso. com ; mulher' dó aiilig<?·· •.

Achado· o avião''''
do médic\ó desaparecido

em' setembro' "

A políCia ar�êntjna; informou teF encoiltiiido;: na CorllliH��iTa
dos Arides� os resias de um pequeno avião' deprefixó chile,rio, qti�,
caiu érri setenl1;)r0 do ano. passad,o, e oS cadáveres do casal 9�le
nele' vmjava. As vItimas foram identificadas Gomo sendo ó médíco'
Luiz. Morales ·e sua esposa Denise' Henriquez Moriles, ambos

cidadãos. cl)ilenos.· O pequeno avião realizava em setembro; junto.
com outIqs 15 apareUlOS, amá travessia entre o Chile e Brasil.
Acredita-se que sof�eu uma avaria mecânica e, se chocoU com �!Jl.a
montanha nas proximidades de El Pianchon, no extremo sU.l da

província de Mendoz.a, a 370 quilômetros desta cidade. Denise

Henriquez estava grávida de. sete meses ao'ocorrer, o acidente.
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all '

Casamento ' Sábado às ímann,
19,30 horas; no altar mor da, '

-x-

capela do Colégio Catarintm- Turinvest Hotel da Lagoa da
se, realizou-se .a cerimônia do Conceição, agora está ligado a .

, casamento de Zélia Moel- uma rede de Hotéis nacional,'
lmann e o industrial Benito instalados em São Paulo; Rio,
Battistotti. Durante a missa, Salvador, Recife, Porto
as músicas foram interpreta- Alegre," Trarnandaf e Grama-

das pelos solistas Maria José e 'dos. A informação' nos foi

Caríoní, d que mais uma, vez dâda .pelo Superintendente do

receberam elogios dos elegan- Turinvest Hotel da Lagoa da

tes convidados. Zélia estava Conceíçâo, sr, Mário Augusto
encantadora no seu vestido de Silva.
noiva confeccionado em crepe '-x-

.e .o tão discutido industrial Vania Amaral, da sociedade

Battistotti, muito elegante ,de Lages, agora' radicada aqui
usando a clássica calça listada na ilha, tem sido vista círcu-

, com casaco preto, e plaston lando em seu corcel Luxo

prateado. No Clube Veleiros zerinho muito bem acompa-
da Ilha, aconteceu a recepção nhada. ' I

aos convidados 'onde os noí- -x-

vos e' seus .pais :

sr. e sra. Depois de alguns dias em nos-

Arthur Moellmann e sr. e sra.' sa cidade onde foi hóspede
Luiz , Battistotti, receberam do elegante casal Isac Lobato,
cumprimentos de mais qui- viajou domingo para os Esta-

'rihentos convidados. Pelo dos Unidos onde reside, o

salão e varanda do veleiros da cardiologista, Egeu Barreto.

Ilha, circulavam gente elégan- Em sua estada em Santa Cata-
.

te de nossa sociedade, desta- fina, o Sr. Barreto visitou

eando-se, ex-governador e .sra. Laguna, sua terra Natal.
.

Ivo Silveira, sr. e sra. Charles -x-

Edgard Moritz, Newton .Os senhores 'Silvestre Silveira

d'Avíla. e sra., Altamiro Phi- e Edson Altino Pereira, são
,

nomes que estão sendo apon-
lippi e sra., Álvaro de Carva- tados como os mais novos

lho e sra., José Hülse e sra., acionistas da "VIP'�', Vidros
Moàcir Brandalise e sra., Má- Indústrias do Pará, poderosa
rio Correa e sra., 'Galdino empresa do grupo Filomeno ,

José Lenzi e Srar, o Presiden- 'Gomes, de .Fortaleza.
te do Tribunal de Contas do -x-

Estado, ,Dr.' Nilton José Che- O Sr. e sra. Deputado Zany
rem, o escritor Marcos Kon- Gonzaga em seu apartamento
der Reis, Alvina Moellinann,', no edifício Da: Vinci, sexta
sr. e· sra. Roldão Consoni, -feita receberam amigos que
Oscar Cardoso: FiJ.4o e sra., . lhe' homenageavam pela indi- I

Dr. Waidemar Salles e sra., Sr.
.

cação de seu nome para' o

e sra. Nicolau Teixeira, Luiz secretariado no governo- eieito
Fernando Di Vicenzi e .sra., de Santa Catarina, Senador
Sergio Porto.e sra., Presidente Antônio Carlos Konder Reis.
da Câmara de Vereadores e " ,-x-

sra. Waldemar da Silva Filho, Também o jornalista e sra.

Carlos Alberto Lenzi,' Savas Paulo da Costa RamOS, rece-

'Apostolo e sra., Antônio' beram cumprimentos de amí-"
Athanasio e sra., Dr. Geraldo gos, por ter sido .divulgado o

Begeato e sra., Sr. e sra, nome do jornalista, pelo futu-
Murílo Pirajá Martins, Artista, ro Governado! 'do "Estado,
Rodrigo de Haro, sr. e sra, para participar do/novo secre-;
Walter Koerích, jornalista e tariado.
sra. Lazaro Bartolomeu, Dario ':"'x-

Tavares e sra., Desembargador ontem o Governador Colem-
José Ferreira Bastos, Arman- bo Machado Salles e o Secre-
do 'Valérío de Assis Filho, O tãrio da Justiça Walberto'

. excelente serviço da equipe Schmidt, estiveram presentes
,� de Hamilton, nada deixou a: a inauguração do novo edíff-

desejar aos convidados das cio do Forum.: na vizinha
famãías Battistotti e Moel- cidade de Brusque,

'

-: .

/

/

Zélia Moellm�nn,
ii noiva do
último sábado

-x- ,

Sandra Mara e .Luiz Sergio, às
19 horas do dia 21, na Igreja,
de Nossa Senhora do Rosário
em Guarulhos, São Paulo, re
ceberão a bênção do casamen

W. Após a .cerimônía, na sala
de recepção daIgreja, os noi
vos e seus pais; sr, e sra.

Domingos Carreirão e sr. e,

sra, Alvaro da Silva Gonçal
ves, receberão, curriprímentos
de' convidados.

-x-

Aniversário, ,- Cumprímen
tamos a jornalista Maria, Ina
Vaz" proprietária do jornal
"A Gazeta',', pelo seu aníver
sário ontem, Em sua residén
cia, 'Maria Iha recebeu um

grupo de pessoas amigas para

comemorar -o acontecimento.
,

\

_

-x-
I

As 17 horas de sábado, na
Igreja de Santo Antônio,
Angela Varela e Baldicero Fi
lomeno Jr., receberam' a bên- ".

ção do casamento, Após a

cerimônia, na Igreja, DS noivos
e seus pais receberam cumpri-.
rmentos.

-){- �

Mattar - Nossos cumprimen
tos ao .Sr, Roberto Mattar,
Diretor dos Diários Associa
dos 'em Santa Catarina, 'pelo
seu aniversário sábado. Em
'sua bela' residência em Co

queiros, o, simpático casal
Ruth e Roberto Mattar rece-

. beu amigos para comemorar a

data.

Zé1ia e Benito

durante, a

cerimônia' de
casamento

-x-

Elizabete Fusão, uma bonita
carioca que, já há alguns dias,
se encontra em nossa 'cidade,
tem sido vísta sempre acem-

, panhada, em reuniões, do uni
'versitário Hilton' Gevieski'
Aqui na capital, Elizabete é
hóspede do casal' Ondina e

Alfredo Gevíeskf.

,
'

.

"

\ Zéli� e Benito em

companhia de seus pais,
industrial e sra. Luiz
Battistotti sr. e sra..

Arthur Moelh'nann.

�F=======================�

_\I,I ,

Som II.,� NABOR PRAZÉRES
_,

UMA: BOA PEDIDA: SHOW -

muita gente chorar e recor

DE PAULO GRACINDO E dar os bons tempos, temos
CLARA NUNES EM LP -as. belez as musicais de

As opiniões são idênticas,' "TERNURA ANTIGA",
expressadas na capa do dís- Nl�GtffiM ME AMA, VAL�
co por Chico Buarque, Ser- SA DE UMA CIDADE,
gio Cabral, Maysa, Mario La-: 'MENINO GRANDE, ES

,go, Ronaldó Boscoli, Arthur
'

TRADA DO SOL, A NOITE

Da Távola e Bibi Ferreira e DO. MEU BEM, MANHÃ
I liI.faulo Pontes. B�ILEI- ,DE CARNAVAL,' FREVO
I \\"'RO PROFISSÃO ,ESPE- 1'WMERO DOIS DQ RECI

RANÇA
-

é um dos melhores FE, CASTIGO, FIM DE CA-

I Lps já lançados 'dentro de SO, POR CAUSA DE VO-,
,

uma montagem da música C:e., PELA' RUA, CANÇÃO
'popular' brasileira onde se DA VOLTA, SUAS MÃOS,
harmonizam perfeitamente SOLIDÃO, SE EU'MOR-

,

as vozes (cantante) de Clara RESSEAMANHÃ DE MA-

Nunes e (narrativa) de Paulo NÍIÃ, NOiTE DE PAZ, mü

Gracindo onde as belezas de sicas d� sucesso, de Dolores

Duran com texto muitíssi-

. mo bem interpretado por
PAuLo GRACINDO, que

's.em dúvida' sabe interpretar
,

com sua voz que'nte e iuT�·
tada. Eis ai um exemplar
digno de �e rodar inteirinho ,

somposíções de ,Antônio
Maria e Dolores Duran estão
muito bem apresentadàS
,neste show de teatro que

"lassa a, ser eternizado nos

sulcos de um Lp dos mais
bem montados pyla·
ODEON. Neste Lp, que faz e sempre.

Encare o próblema

·bo,ozema'
pomada e solução
resolve o seu

'

'prQblerM. de pele,
. contra acnes, cr.avos,

( 'espinhas, eczemas
e, ulcerações simples ..

CORUJÃO
.-'

RESTAURANTE, DANÇANTE
(A MELHOr. COMIDA DA LAGOA)
Músfca aovivo no almoço .eno jantar.,'
Atrações:

MABEL DEL. RIO Y LOS:CABALLEROS
DEL TANGO ,

. ,

IVAN' TRIO 'COM O ·CANTOR CÉLIO'·
JOSÉ'
FLAVINHO E SEU ÚRGÃO ELETRÔNICO.

.

...)
Lagoa da Conceição em frente ao Pos·to
,\ '

1iwil_-4.
"

., 'U:uSCapo
s-«.

ÁRlES - Hoje, dia de Marte seu astro protetor. Assim sen

do, prooure (viver uma data que" em .'sua vida, 'possa ser
devidamente caracterizada pelo dinamismo e pela decisão.
'Sua força mental contribuirá pelo êxito, de ora em diante.
TOURO - Não permita que o pessimismo de terceiros pos
sa influenciar sua vida, especiahnente 'BO setor das atívída
des ,e dos seus contatos com pessoas importantes pará o seu

progresso moral, espítítual e material ao mesmo tempo.'
GamOS - Tudo quanto você a1mejar em seu setor profís
sional, será, viável; lute pelo seu êxito neste sentido. A cola

boração que receber de pessoas nascidas em Escórpião selá
.decísíva. Notícias inesperadas, Elevação,geral..'

'

CÂNCER - Este não é, certamente, um dia para você ar- ,

ranjar conflitos pu desentendimentos com .terceiros, Cuida-
; doi Marte não se harmoniza -o bastante. para você abusar
desta influência. Notícias. 'Sensível melhora de hoje em

díante.
'

',.
"

I
'

'

'

,

LEAO - Faça o devido uso de, sua intelígência e terá o

mãxímo de bons resultados neste dia. Seus contatos com
"

pessoas nascidas em Gêmeos e Libra, trar-lhe-ão compensa-
ções. Cuide da saúde. '�\ .•

'

,

,

.

VIRGEM - Novas possibilidades de êxito profissional eleve
rão surgir neste dia. A fase astral tende 'a,favorecer imensa-

mente o seu signo, tanto no amor, como no plano-nlllu::oal
e social. Seja detenninado 'e flnne. " �

LIBRA - Um dia intensamente promissor a você, exGt'to
para as decisões precipitadas. Evitejulgar impensadamente
as pessoas, apesar de tudo. Proc:u're divertir-se. Espetacular
estado de saúde.
ESCORPIÃO - Todas as idéias que tiver haverão de condu- ,

zi-lo a boas eonc1úsões. Todas as decisões bem pensadas o

levarão a satisfatórios resultados. Conte co'rli a detennina
ção de nativos deCapricórnio.' :'
SAGITÁRIO - Acredite mais na pod�rosa hilluência de sua

pei'Sonalid.ade marcant:, pois Sagitá�o é um si�o fa�orável
� populandade e ao eXlto' financelIo, e SOCIal, CUIde da
saúde· e erepare-se'para ganhar mais dinheiro em. negóciós.
CAPRICORNIO - Um dia reahnente feliz deverá' ser vivido
pelos 'Capricornirujos. Fará boas amizades, lucrará nos negót
cios e t�rá a elevação proftssiónal tão ahnejada. Pode amar.

AQUÁRIO - Tenha em m.ente que a disposição de �encer,
a constância e o seu natural espírito dç independência pode
rão, hoje e setnpre, ser 'favoráveis ao seu êxite pessoal: Tra
balhe com dinamismo e conte 'c� a proteção de amigos.
PEIXES - Vo�, que veio ao mundo sob a influência de

Peixes, ter� hoje uma terça-feira f�liz, especia1mente, se' nas-
. ceu no primeiro decanato,do signo. Contudo, seja qual for a
data do seu nascimento� espere o l'IlelliQr.

I, .'
. Cinema

�

i,.

\-

DARCI COSTA

ARainha Diába. de Antôni� Carlos Fo�toura

O EXORCISTA '(The
Exorcist) Adaptação cine-,

matogrâfica' do livro de
William Peter Blatty, com
roteiro fetío pelo próprio
autor. Misturll,de sexo,: re·

ligião, crendices, proble
mas psíquicos, Subordina
da a grande esquema pro'
modonal. Lanç�ento da, \

jpvem atriz Linda Blair co
mo a vítimai da possessãó
diab6lica. Participam tam"

. hém Max von Sydow, El"
len BUi'Styn ,e Lee J. Cobb.
A ,direção. é' de William
Friedkin, o realizador de

. Operação Françá - WB.
.

18 anos. São José - 3 -:-

7,45 '- 10 horas.
'

Relançâ111ento, com o titu-
,

10 trocado, de Robur '- O
Conquistador do Mundo,
onde, o protagonista é,-

, Vincent Prlce , que agora"
simplesmente �esapareceu
da' ficha técnica, mas deve
continuar no fJ1me. Estão
também Charles' Bronsón,
Henry Hull, Mary Webster.
O diretor é William Wit

ney, dt;: péssima recomen-
.

dação pelo mcrível' Fuga
da llha do Diabo. Censura
5 ari,os. JUtz - 7 - 5,45 e

9,45 horas.

Odete LaIa, Stepan Ner

vessian,
.

Nel�on Xavier,
Iara Cortes e Wilson Grey
fonnam o elenco. O f:t1me
se debruç� 'sobr� o mundo
dos ,.marginais, onde "do

quarto dos fundos de wn

an·tro de prostHuição" o

marginal RaInha Diaba

(Milton Gonçalves) contFO
la 'com mão de feno, o cri·
me organizado da cidade".
Censura 18 anós. Co�l -

3 - 8 e lOb.oras .

')
-

A,RAINHA DIABA _.

Filme nacional d'� Antonio,
Carlos Fontoura, também'
autor do argumento e ro

teiro. Milton Gonçalves,

!

A FANTÁSTICA VIA
GEM DO AL},JATROZ o Exorcista, de William Friedkin.
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. Maguefa.dã credito .

�"direto eln ate 10 anos!"

Para adquirir
seu magnífico
apartamento
novo,

"

você recebe
crédito direto e

automático, da
própria Maguefa,
em prazos de até
120 meses.

•

Você não precisa
apresentar
avalista e todas
as' despesas já ,

estão incluídas
no preço, evitando que você, desembolse
qualquer �e�tavo extra no ato da compra.

\ I

,
.

\
-

\

- .

ee a
rar

"'Í?'� ••

'

.

•

trlm
•

10

Investir' eln imoveis .

ficou ainda melhor!I ,

Vote lera
..
o privilegie;

--demorar'. , !
.: ,num edifrcio de alta- I
categoria! .

Aplicar dinheiro em imóveis, através
do Sistema de Crédito Direto Maguefa,

-

; ....

e concretizar um mvestimento

excepcional, no negócio' de valorização�

mais segura � compensadora de todos .

,

os tempos.
Não há nenhuma restrição:
você j á pode ser proprietário de um

ou mais imóveis e ainda assim comprar
apartamentos Maguefa, com crédito
direto em até 10 anos e sem avalista.

_ Mas trate de agir logo, ,
.

� pois os apartamentos
'.

I � à venda são inéditos
-.)

por sua localização
/ � e suas' facilitadas

C;'.
.

condições de
.:

� pagamento não são

permanentes.

I
�

I
I

Chegou a hora de você residir num
.

I
apartamento nobre, uma" residência.na
melhor localização dà cidade,

I

com play-ground para' as crianças, com �
ampla vista' panorâmica sobre a cidade" J
'0 mar, rodeado de muito verde, sol e �;
ar puro, convivendo com o

mundo e a natureza.
.

Agora, através ----......

do Sistema de '

,Crédito Direto

Maguêfa, você
_

. pode viver
com todo
o conforto .....t.........III,.,...".

dando um.__..__
,

passo a

frente e

consolidando seu status.'
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BAIA BIANCA -P�ONTA-ENTREGA
,1�ríanópoIis, Àv_ Rubens de Arruda Ramos n.P !8. Frente ao mar. Edifício
Baia Blanca. Apartamentos com' 3 dormitórios; vestíbulo, lavabo, amplo
living em formato de "L" possibilitando a criação de ambientes
(estar social , íntimo e jantar), 2 banheiros, sendo um

'

privativo do casal, copa-cozinha, área de 'serviço com espaço para

.lavari�,eria, dep�ndências completas de empregada, ágUll quente2 nosbanheiros e cozinha Um apartamento por andar, com 278,95Jn de luxuoso
acabamento (il'lcluída a garagem) e telefone externo. Florianópolis merecia
um edifício lindo como sua natureza, com apartamentos requintados à 'altura
desta cidade. Uma das mais bonitas do mundo, \' , ,

ITA 1Âf�AC:Ú\ - PRONTA'ENTREGA
Em Itajaí, na rua Samuel Heuser, há um edifíci� chamado conforto: o Itajaí
Aç�, Salão de festas, garagens, apartamentos com 3 dormitórios, 2 banheiros

-

lociais, sendo um privativo d� casal, copa-cozinha, área de serviço e
2:lepenclências completas de empregada. Apartamentos com 152,16 m.

.

Cjflhéça o Itajaí-Açú. Conheça o Sistema de Crédito Direto Maguefa.
,[li'6Je .mesmo, pois as excepcionais condições oferecidas não são permanentes.

./

Veja aqui um exemplo de 'apartamento que
você pode comprar, através das exclusivas

condições que a Maguefa criou.
.

Dentro do Sistema de Crédito Direto Maguefa existem
planos dê .pagamenro como, este, que' você está

, vendo aí em destaque,
.

Pode acreditar que nunca e jamais haverá
novas facilidades corno estas.

, Apartamentos com 3 dormitórios, 'estar
jantar, lavabo, 2 banheiros (1 privativo I

do casal), copa-cozinha, 'área de serviço,
. dependências completas de empregada e garagem.

, /
.

-,

CONVITE .ESPECIAL
PARACONHECER

OS EDlFICIOS PRONTOS
Vá conhecer -esses edifícios, constatando
pessoalmente o arrojo das Iinhas, a. nobreza dos

.

apartamentos, a localização privilegiada, as
'

.vistas panorâmicas, o mar, o verde dos, jardins.

•Dirija-se à nossa Central de Informações,
Av� Rio Branco' 112,1 fones' 3028 e 3054, em
Florianópolis e nos plantões em cada um dos
edifícios anunciados, das 9 às 21 horas,
diariamente, inclusive aos sábados e domingos.

�VEITE HOJE IMESMO AS EXCEPCIONAIs
Dl(ÕES DO SISTEMA, DE CRÉDITO··

.'

RETO MA(i,UEFA.
.

NÃO SÃO PERMANENTES.I
, t

.

O'ESTADO � 1'8 de fevereiro de 1975 - Página
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J

. -.

Av. Rubens de Arruda Ramos - Florianópolis,
Apartamentos corn S dormitórios, estar-jantar, lavabo, 2 banheiros sociais
(1 privativo do casal), copa-cozinha; dependências completas de empregada,
água quente nos banheiros e cozinha, com telefone'externo e garagem.
Apartamento com 182,0'; m.2 É a descoberta da melhor localização nuzna d
cidades mais lindas do mundo: e de maior valotização financeira, com' ampla
vista para o mar.

Rua Almiranie Lamego - Apartamentos com 3 dormitórios, estar-jantar, 2
banheiros sociais (1 privativo do casal), copa-cozinha, dependências
completas de empregada, água quente nos banheiros e cozinha. Apartamento

.. ",om 147,7'; m.2 incluída a garagem. Entrega com telefone externo. Num do
melhores pontos de Plorianópolis, na Almirante Lamego, pertiaho da Ponte .

. -

Cl
�
o

o:
o

g:
S
o
'"

,�

'MORADA DO, SOL -

- PRONTA ENTREGA

Tenha Camboriú a seuspés, Na Av. Atlântica" 1 ';93 você vai conhecer o
"Edifício Morada 'do Sol: apartamentos com 3 dormitórios, sendo o de casal
com banheiro privativo, vestíbulo, sala de estar-jantar, lavabo, 'sacada,
banheiro .secial, copa-cozinha, área de serviço, duchas com comunicação para
a parte íntima do apartamento e dependências completas de empregada.
Apartamentos com 249,14'm2e garagem para seu carro. 'No térreo, o
play-ground. As areias. O mar, O sol. É ali a morada do sol. Aproveite, o

,
mar é seu. O sol tambérn.rO edifício Morada do Sol é todo seu! A melhor
vista do balneário, para a praia" o mar e a Ilha. A melhor localização.
para todo o conforto que Camboriú pode lhe dar,

_, ,'. .

GRUPO

a9uefaCRCI44.
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�)C.RAMOSS.A�
o mais antigo revendedor autorizado Vol kswagen de

Florianópolis, lhe dá a certeza da melhor compra e a

tranquilidade da melhor assistência técnica.
Telefones: 225(" 6244 e 6381. 6585.

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VQLKSWAGEN OK"

VEfcULOS USADOS.
I , ANO:

1974.
1973
1970
1971
1973
1972
1974
1974

I TIPO: COR:
1300 - Marrom Caravela .:

1500 - Branco Lotus

1500 - Azul Diamante .

Variant - Branco Lotus
TL :...J Branco Lorus
Variant - Amarelo Colonial
Variant - Verde M Istico
KomOi - Bege Alabastro

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

'·1

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino. 13 ::... F�ne '29-80

BHAS(LIA VERMELHO NOBRE ..•..•.•......•..• OK
VOLKS 1300 Azut, PAVÃO .....•.......•.....•1971,
VOLKS 1300 VERDE FOLHA 1970
KOMBI LlIXO ..•.. : ••......•••.....•...•. ' ••..1973

Compramos à vista o seu carro.

'� JEN�rRQBA�AUT0t,.l10VEIS LTOA.
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET CARA\I,AN VÁRIAS CORES
CHEVROI:.ET PIC-UP .

OPALA VÁRIAS CORES ..

OPALA CUPÊ LUXO ....

CHEVETTE VÁRIAS CORES
DODGE 1800 VÁRIAS CÓRES •

DODGE 1800 "SE" VÁRIAS CORES

CORCELSTANÇ)ARD
CORCEL LUXO
GALAXIE ..•...
OLKS'13oo

..
- NÃO 'FEti:lAMOS PARA ALMOÇO

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS
Financiamentos até 36 meses

.1975

.1975

. 1975

.1973

.1975

.1975,

.1975
. ; . 1973
.• 1972

. 1970

.1971

l'tl A:R J]
COMERftAl BEIRA MAR I/EtClJlO� t- RtPj:HS�NTAÇOES lTOA

'I \
KOMBI ZERO QUILÓMETRO
PASSAT AZUL DANÚBIO

'

BRASIUA MARRON CARAVELA
BRASI'UA AZUL .... '; ....

VOLKSWAGEN 1300 MARRON CARAVELA
VOLKSWAGEN 1300 BEGE ALABAsTRO
VOLKSWAGEN 1500 AMARELO TEXAS
VOLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJÁ
VOLKSWAGEN 1500 BEGE ..

'

....

:-1975'
· 1975
· 1975
.,1974
· 1974
.1974
.1973·
. 1973
· 1971

1
.

/

ATENDEMOS' ININTERRUPTAMENTE DAS ts,UO
�s_ 19;00 HORAS. '

000�MrlfD rotenoos
RUA: GAL. GASPAR OUTRA - eso, AFONSO
PENA fone 6597

' ,

ESTREITO - FPOLlS.
•

VEICULOS NOVOS
DODGE 1,800 - AMARELO ClTRICO
OPALA CUPÊ - AMARELO TRIGO
CHEVETTE ..:... AZUL'PROFUNDO .

CHEVETTE - AMARELO TRIGO
CHEVETTE - VERMELHO MARTE
CARAVAN - BRANCO EVEREST .

, VEICULOS USADOS
OPALA CUPÊ "- VIOLETA METÁLICO 1973
OPALA CUPÊ - VIOLETA C/BflANCO.

'

1973

Veípulos OK e usados de qualquer marca

da linha Nacional.
'

REVEN,DEDOR
. AUTORIZADO .�.

FUSCÃO,- BRANCO 'LOTUS
FUSCÃO - OCRE MARAJÓ
FUSCÃO - VERMELHO MONTANA

F�SCÃO - AZUL PAVÃO
:=USCÃO - MARROM CARAVELA

RURAL FORD - LARANJA
TL - AZUL PAVÃO •••• '.
TL - AZUL DIAMANTE •••

BRASfuA - AZUL •••••
VARIANT - BRANCO LOTUS'
CORCEL - BEGE E PRETO

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 197.5 EM EXPOSIÇÃO
. VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R.-GASpAR DUTRA - 90 ESTREITO
FONES - i3:f12 - 6628 - 5632

.

Florianópolis.
.

CARIONI COM. AUTOMOVEIS lTDA.
Av. Rio Branco. 53 - Fone 3966

1 - Volks 1300 .1973
1 - Variant .1973
l-Variant .1971
1 - Corcel Cupê Luxo .1971
1 - Opala Cupê .1973
CARioNI - Tradição e Conceito no ramo de automóveis

OK
OK
OK
OK
OK
OK

1973
1973
1972
19.72
1974
1974
1971.
1971
1974
1972
1971

'DR. PAULO MOTTA
UROLOGIA

Atende diariamente.
-End.Av.Othon Gama O'Eça, 153 - 30. andar - fones
2208 e3S95.

110.Rua Felipe Schmidt 27 (Ediffcio Dias Velho)
andar, sala 1111.

Diariamente li tarde.

APARTAMENTOS
para alugar, sendo um na praia de Canasvieiras e outro

no centro. Tratar na Rua Fernando Machado no. 36
ou pelo telefone 2376,

CRECI - 57
IMOVEIS A VENDA

DR. POLVDORO SÃO THIAGO
CUN.lCA M�pICA GERAL. DOENÇAS DO CORAÇÃO E
DA PRESSÃO.

DR. SAMUEL FONSECA
CIRURGIÃO-DENTISTA

De 2as. às 6as. feiras, a partir das 18h30min. Aos sábados,
a partir das 8 horas.
Consultório - Rua Jerônimo Coelho, ·16 -10. andar v- Fone:
·2225.

SSETIt:
.....�.- -, �

1.M�
, ,. \.'

I

,

•

Rua Deodoro.
_ 2�' CJ3! .. F�ne 21�- F�O;i� :.:

•

ORA. ANESIA BOTELHO FRANCISCO

CIRURGIÃO DENTISTA
Atende diariamente das 14 às 19 horas. Edifício Dias
!Velho - sala 115 .:... 10. andar. - Rua Felipe Schmidt.
27 - Florianbpolis - SC

VENDE-SE APARTAMENTO'
Com 3 quartos, negócio de ocasião - tratar com o

prop�ietãrio rio Ed. Solar D. Martha, Apto 1001-A,
no período da tarde e noite.

Procuro sacio ATIVO
moinho turbina queda 12 mtr. p. RAÇ'ÃO zo

na produção cereais, 800iTltr. alt. - Sta, Gata�
rina - criação' porcos p. defumar - Ofertas':
C.uritibã, cx ..p, 24.

082 - Uma casa situada à rua Lauro LirÍhares. Agronômica.
com 580,OOm2. de nonstruçâo, contendo no piso superior'
uma suite, mais dois quartas"escritório.lavabo, copa-cozinha,
BWC, living, duas varandas. No piso inferior, garagem para
dois carros, lavanderia, dependência de empregada completa e

play ground. Observamos que existe amplo terreno ondê
.

poderá ser construfda piscina ou outras edificações.
053 - EDIFICIO ALVES DE BRITO - Apartamento com 3'

.

quartos, arm�rios embutidos, cortinas, living, ,d�pend�ncia de

empregada, área de serviço, cozinha ampla com 'armários de
fórmica sinteko em todas as peças, garagem.

.

072 - Uma residência no bairro' de Bom Abrigo, contendo no
, andar superior uma suite. mais dois quartos, living. sala de.
estar e banheiro. N.o piso inferior garagem para do-is carros,
dependência de empregada completa, área' de serviço, com
depósito. churrasqueira, copa-cozinha. I
054 - Residência no bairro da Agronômica - Com dois pavi
mentos, 150m2., contendo 5 quartos, living, sala de' jantar, 2
banheiros, 'copa-cozinha. armários ernbutldos, despensa, área
de serviço, garagem.
044 :- NA AV. RIO BRANCO, 185 - Un;1a casa de alvenaria
com 3 quartos, sala, cozinha, sala de costura, dependência de

empJll9ada. .
'

079 - Casa 'de Alvenaria. situada no Loteamento Barriga
Verde, na Av. Santa Catarlna, proximidades do Estádio do

Figueirense, contendo 3 quartos. sala. copa-cozlnha, banhei
ra, garagem e área de serviço, ajardinada.

'

060 -, APARTAMENTO NO EDF. BERENICE - Rua Anita
Garibaldi, com 2 quartos, sala, banheiro. áreã de serviço, de
pendência de empregada, garagem. Transferência de Financia
mento.

063 - Apartamento no Ed.if(cio Califórnia - Na Av. Trom
powski, no. 62. contenclo uma suite com armários embutidos,
ar 'Condicionado, cofre,.rnais dois quartos com armários em

butidos, amplo living, escritório, um banhelro, com azulejo
decorado éité o teto, piso de mármore. cozinha "com armário
embutido, piso vitrificado, água quente na pia. dependência
de eMpregada, duas garagens, área externa, sínteko em todas

.

as peças. , ,

039 :..... Coqueiros -'Rua Fritz Müllár, terreno com 520m2.,
. zona resídendal,llltimo lote disponível nesta rua..

"--

042 - TERRENO NO BALNEÁRIO DE C.ANASVIEIRAS - .

área com 1.080m2., representada por 3 lotes com 360m2.
cada um. "

045 - CASA DE PRAIA NA LAGOA DA CONCEiÇÃO -

Com dois quartos, copa-cozinha, instalação sanitária, varan-
dão. rancho para barco.

"

081 - Um terreno localizado à rua Heitor Blumm. no Estrei
tq, na frente da firma Philippi Veículos. contendo 23.ÕO rne-.
tros de frente por 22,50 metros de fundos.

,

0�7 - BALNEÁRIO DANIELA - Uma casa de madeira com

72.o0m2. com sala, 2 quartos, cozinha. banheiro e mais uma
área externa com 67,50m2., êontendo quarto. 2 garagens e

churrasquelra, :terreno todo murado, rua,calçada, no corpo da
casa amp,lo varãndão; 100 metros dá prala,
013 - Terreno Estrada Nova para a Laga8, lnfcfo de Itaéo
robi, totalmente plano, 34.143m2.
084 - ÁREA LOCALIZADA EM CANASVIEIRAS, SEM
BENFEITORI,AS COM 7.920.00 m2. TERRENO PLANO E .

�OO.' , � . .

085 - BALNEÁRIO CANASVIEIRAS, DISPOMOS DE,DI
VERSOS 1.0TES A PARTIR DE Cr$ 2B.000,00 (VINTE E
OITO MIl. CRUZEIROS). FINANCIAMENTO ATÉ 2� ME-
'SES.' 'r �

,
"

073 - Uma área numa das principais Zonas do EStreito com

6.198.501'1)2. e 2.t;69,OOm2. de área construíde, prõprlr; para
indÓstria ou comércio,-,

"

077 - SÃO PEDRO DE ALCÁNTARA �,Residência com 6 '

.

dormitórios, sala, copa, cozinha, quarto de banho, 2 salas de
estar, sanitário, tetr�o. garagem. área constru ída 300m2. ter
reno medindo 855 rn2.,'chéicara com frutas de várias espécies.
007 - Terreno' ;Zona RUral distrito de, CanasVieirás com

280.0oom2 aproximadamente, com, água, luz e estrada asfal
tada.
075 - TERRENO COM 360,00m2. situado no JARDIM
ITAGUAÇU. NA PARTE ALTA.

'

078,... Um lote' na Praia do ZIMBRO. coin área de 414,OÓm2.
059.=: Terreno localizado na Prala da Pinheira com área de
3GB ,66m2.:
QsO - 1 chácara em Biguaçu com ,10.000,OOm2., contendo 1
essa de madeira pintada a óleo, outras edificações destinadas
a gUílrda dá veículos 'e mate'rials diversos, pequeno estábulo
para anlmels, luz e água potável.
'A05 �, ÂLUGA-SE UMA- LOJA COM 35m2., A RUA_
DEO'DORO,22

.

IMPRESSOR
Grafo_'s Indústria Gráfica precisa de um Im

pressor para Máquina Automática Tipográfica;
Os interessados deverão dirigir-se

.

à rua

Felipe Schmidt, 115 - 110 horário comercial:
,

APARTAMENTO CENTRO
Vende-se com 4 quartos, 2 banheiros, garagem.

Edif[cio recém-inaugurado. 10: andar: Ediffcio Vis
conde de Ouro Preto. Tratar � rua Tiradentes 34 -

.eom sra. Léa.

"

EXPOSIÇÃO E VENDAS: Rua dos Ilhéus, 22. De-
. fronte ao TAC. - (FPO�IS. Se) "

DIPRONAL ! DIStribuidora
de Produtos NacionaiSUda.[�I

. HOM EN S DE VENDA

ALÚGAM:-SE
Apartamentos de dois e três quartos com de"
pendência de empregada, no Edifício· '"A.
COELHO" à rua F�lipe Sehmidt, 85 nesta ca-:

. pital. Tratar com Dr. Simões - fones 2n7 e

2765.

Estamos admitindo c/prática para o Departamento de

CarrosNóvos.. ./

OFERECEMOS:
Bom ambiente de trabalho

Ganhos ilimitados

Ajuda de Custas

Orientação no conduzir as vendas
Ampla assistência do trabalho

C/possibUitIade de promoção de cargo
Falar c/Sr. Rezende, no horário comercial

Rua Feli'pe Sc::hmidt,60 Fpolis .; S.C .

'CASA NA,LAGOA
FINA RESIDI:NCIA, COM 3 DORMITQRIOS, BANHEIRO
P'RIVATlVO NO QUARTO DE CASAL. LAVABO, ,BA
NHEIRO FAMILIAR, COZINHA, LlVING, VARANDA,
ÁREA DE SERViÇO. DEPENDt:NCIA CO.MPLEtA DE
EMPREGADA.
ÁREA DA CASA - 11'7,54 m2 - TERRENO - 500 m2.

PREÇO - Cr$ 1.800,00 o m2.' (INClUIDO TERRENO),
COM GRANDE PARTE FINANCIADA.
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 FONE

3537 • REGIS IMÓVEIS CRECI 142 •

,TERR'ENO BARBADA

CARRtJS USADOS VENDEM-SE:
VER NA GARAGEM ,Ã RUA FELIPE
SCHMIDT no. 83, etratar com o senhor Au- .

rélio.
-

,

v;Sa. deseja cot'lstruir.:venaer oú.comprar Seu imóvel?'
Procure-nos-para Uma visita sem compromisso. e teremos e

máximo prazer em ajudá-lo a realizar seu sonho •. PÇlSSU (mos,
planos de ,financiamento para pagamento em até 240 meses.

para melhor servi-lo, mantemos em nosso quadro de fUl1cl�má�
tios uma equipe de técnicos especializados t;lara qualquer tipq
(je projeta em construção civil.., .

"

.

CONSTRUTORA E IMOBILlÃRlA JOM LTDA.
Av. IVO SILVEIRA No. 4.501 - FONE 6453' , .

, ,

CMCI 17.

TERRENO.DE 10.000 M2. NA PRAIA DE CACUPÉ .b. 30,
, M. DA PRAIA.

, NEGÓCiO URGENTE.
PREÇO: Cr$ 150.000,QO
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU
FONE 3537
R�GIS IMÓVEIS....; CRECI142

tELEFONE COMERCIAL
Vende-se um na Ilha. Tratar pelo fone 2239.

I I.----------------------------------------�------

CASA TRINDADE.
Vendemos à rua Cônego Bernardo Perto da Universida de,
com 3 quartos, banheiro, suíte, 2 salas, copa/cozinha. quarto
e banheiro de empregada', gás central" abrigo, garag!)m para 2

carros, em terreno plano.
Tratar Lubel Ltda - Eict(�ício Dias Velho - Rua Felipe
Schmidt no. 27 Fone 4348 - CRECI No. 21

.

APTO,PEQUENO

----------�-------------------------------�

ORAÇÃO DO DIVINO ESPI'RITO SANTO
\ �.

.

Espírito Santo,'tu que me esclareces tudo. que iluminas todos os'

caminhos para que eu atinja meu ideal, tu que me dás o Dom Divino

de perdoar e asquecer vo mal que me fazem, que em' todos os

instantes de minha vida estás comigo, quero neste curto diálogo
agradecer por tudo e confirmar uma vez que não qu,/ro separar-me
de ti.
Por maior que seja a ilusão'material, não será o mínimo da vontade"

que sinto de- um dia estar contigo e todos os meus irmãos na glória
perpétua.
(A pessoa deverá fazer esta oração 3. dias seguidos, sem fazer

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais difícil que

seja. Publicar assim que receber a graça. S.R.M.

•

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os seguintes documentos do Sr.
Nilson Leonardo Hinckel, Cart· Nac. de Hab. Cato

Profissional, Certo de Prop. do Vercul� Kornbi de

placa AA-1734, Trtulo Eleitor, Carnet de Pagamento.

, "

Vendemos no Edifício Eugenio Beirão à rua Tiradentes"
com 3 quartos, living, copa-cozinha, ,banheiro, área de

serviço, quarto e banheiro de empregada.
Entrada: c-s 36.500,00 - saldo financiado em 20 anos.

Tratar: 'Lubel Ltda. - Edf. Dias Velho - rua Felipe
Schmidt, 27 - conj. 10 - fone 4348, - CRECI no. 21.

PRÓPRIO' PARA UNlyERSITAI;'IIO, NO SOLAf! DNA.

CONCEiÇÃO, COM 1 QUARTO, SALA, BANHEIRO,
COZINHA, Ãf�EA DE SERViÇO E SANITÁRIO DE

EMPREGADA. ,

'

,

CONTÉM 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, LUSTRES, FOR

RAÇÃO COMPLETA'e: CORTINAS.
PREÇO - 100.00ê,00.
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU
FONE 3537 REGIS IMÓVEIS CRECI 142.

DECLARAÇÃO
VALDIR LAVEZZO, declara que extraviou o certificado de seu

caminhão marca Mercedes Benz, ano 1973. chassis no.

.34491210052636, de cor .Iaranja e, preto, com 145 HP, capacidade
para 12.000 quilos, de placa MW-0117.

Nova Veneza, 17 de fevereiro de 1975.

'CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de um Volkswagen motor

BF:ô..468.;383, chassis BP-BOO.923, placa SX-1894. São José-SC, de
propÍ'iedadede Jorge Aurino Gonçalves ce Oliveira.

CERTIFICADOS EXTRAVIADOS·
Foi perdido <> éertificado de propriedade de' uma Kombi

ano 1972, Cor Branca Lotus, placa AA '1865 de propriedade
do Sr. ÓDILlO CARLOS FERNANDES, juntamente com do
cumel'ltos do Sr. Sálvio S. Souza sendo'os mesmos Carteira' de

,Identidade, Carteira de Habilitação, Certificado de Reservista,
Carteira Profissional, Titulo de Eleitor, e outros.

Florian(>polis, 18 de fevereiro de 1975

CARTEiRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira Naci'onal de Habili,tação, Categoria Pro

fissional, pertencente ao Sr. José, Hamilton Pessoa.
'

Tubarão, 13 de fevereiro de 1975

CERT!FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propried�de de um vefculo Jeep"

Placa TB-5874. Motor No. 492139, Chassis No. LAIBPG65211, Ano
1974, pertencente a Companhia Souza 'Cruz Indústria Comércio.

Tubarão, 13 de fevereiro de 1975

APARTAMENTO CENTRO.'

CONSTRUTORA E I�BILIÃRiA-'
BERCATON LTOA. \'

CRECI45
R,ua Cei. Pedro'Demoro. n91 - FONE 6674

ALUGAM-SE
SALA - para comércio - Balneário - c/190m2 - excelente

ponto comercial.
VENDEM-SE

COQUEI ROS - casa de alvenaria c/à qtos .• living ,c/varandá,
sala de jantar social, sala de jantar diária, cOZ., suite c/varariõ

, da, circulação, WCB social, A. servíco e abrigo, terreno-
c/369,85m2.

-

ESTREITO - apto. na rua Souza Outra, c/2 qtes., sala-coz, e
banheiro medindo 63m2. Cr$ 70.060,,00 finan,cladiJ �-�ritra:"·',,,,·
da de Cr$ 30.000,00.

.,', " ,

PRAIA DO MEIO - casa de alvenaria em construção, c/3
qtos., living, copa cozo A. serviço e abrigo. C/157,89m2.
terreno c/304,50m2.
'EXCELENTE CASA DE PRA�A - de alvenaria, nova,estilo
colonial - com 2 qtos., sala-copa-coz .• banheíro e abrigo.
Praia da Caeira apenas a 12.000m da capital. Cr$ 65.000;00
- aceita condições .

COQUEI ROS -lote rua Pascal Simone.
ESTREITO - casa de alvenaria c/lage. ,"edindo 173m2. 3
qtos., sala, copa. coz., banheira, A. serviço, garageiT), churras
queira e dependência de empregada. Terreno 505m2.,
ESTREITO - casa de alvenaria na rua Osvaldo Cruz, ê/3
qtos., sala-coz., banheiro e-entrada para carro.
PRAIA DO MEIO - apto. no. 303 medindo 70m2 c/garagem,
1 qto., saía, coz:, A. serviço e banheiro.

..

,ti

'ATENÇAO
Sr., Guaracy Silva Gomes apresentar-se a Boviel

Kyowa C�mstruções Telefônicas Ltda. no prazo de 3
dias findos os quais sua ausência será considerada
abandono d� emprego.

CRECI-31 - Fones 25-48 e 20-82

)lua Marechal Guilherme: no. 5

"horário comerçial)

CENTRO Zona Comercial - Casa antiga. Duas frentes:
Conselhl!iro Mafra-Francisco Tolentino. Preço: C�$
150.000,00' ,

.

CENTRO - �tima. Área para grandes empreendimentos. Ar-,
borizado clpraia particular. Área 7.oo0m2
COQUEI ROS - Rua Pascoal Simone - Terreno 360m2 -

Pronto para Construir. Preço: Cr$ 60.900,00
COQUEIROS - Praia da Saudade. Frente para o Asfalto.
Zona' Comercial - Parte; Construída. Área 420m2 - Preço:
,Cr$ 230.000,00

"

.

.

COQUEI ROS - Edif(cio Praia da Saudade. Apto. de 100m�
é/garage. PrE!ço: Cr$ 35.000,00 entrada
SALDO FINANCIADO •

.

TRINDADE - (na entrada do Côrrego Grande) - Bom t!)rrEl" .'
no - preço: Cr$ 32.000,00. Com 720m2::: Preço Cr$" '

32.000,00
.

LOTES: Vendemos lotes prôximo Balneário Camboriú. Fren

te p/ o mar Fihanciados em 20 meses (BOM EMPREGO De.

CAPITAL)
,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I

A. 'polêmicá em torno da \ baseou para praticar esta explo-
taxa de cem cruzeiros, oobrada ração', que vem empanar o bri-
pelo Instituto Estadual de.Edu- lho de uma administraçâo que
cação para as matrículas de'20. era até então, justa e humanitá-

Grau, já' conseguiu abalar rrlui- 'ria", observa o vereador.
tos lares, com filhos estudantes Sobre a possível isenção da

daquele educandário, 'e sem taxa de cem cruzeiros, aos que
condições de pagã-la. '

, apresentassem 'o' "atestado de

Segundo o vereador Pedro pobreza", que 'para muitos tem

Medeiros, o expediente enviado um conceito degradante - já
à Câmara pelo Secretário de que o elemento para conseguir
Educação, Paulo .Henríque Bla- o documento precisa passar por

, si; datado de 31 de Janeiro de situações que chegam a ser hu-

1975, em resposta ao sim pedi- milhantes - Pedro Medeiros
do de informação, não conven- alega o seguinte:
ceu em momento algum, a - Na verdade, todos paga-

exemplo dos "eselarecimentos" ram-a taxa, envolvidos que es-

prestados em anexá, pelo Dire- tavam nesta "chantagem". O
tor do IEE. não pagamento implicaria na

- Parece que o secretário, perda do ano letivo, o que

por estar 'no final de sua gestão desagradaria sçbremaneira os

não quer tomar nenhuma atitu- estudantes, que sem mais ne-

de que envolva uma 'garria nhuma -opção, teriam 'que se

maior de "sacrifícíos". Não es- éontentar em ficar sem estudar, (

perãvamos esta passividade por perdendo um período de aulas,
parte' do senhor secretário,. em talvez precioso para as suas

reláção a este "abuso", que pretensões. Os que, por ventu-

está sendo cometido pela dire- ra, conseguiram matricular os

ção do IEE, diz o vereador. filhos através da apresentação
INTERESSES do "atestado de pobreza"; se-

- Esta atitude parece ser rão obrigados, sem dúvida ne-

uma manobra para esconder in- nhuma, a pagar esta taxa du-

teresses mútuos, que de forma rante o transcorrer do ano leti-
nenhuma vêm resolver o pro- vo, pois certamente serão, exer-
blema estudantil de uma comu- cidas pressões sobre os alunos

nidade. Pelo contrário, prejudi- nesta situação, o que deixará
ca ainda mais a situação vigen- em evidência toda a trama des-
te, cujos resultados . desagradá- ta pseudo isenção. ,

veis refletem de maneira bas- Segundo o vereador, os pais
tante 'negativa: desacreditando' 'ae alunos procuram .diaria-
os elementos responsãveís pela mente os salões da Câmara Mu-

educação em nosso Estado. nicipal, em busca de uma solu-
- Essa cobrança absurda - ção, "que venha' resolver de

continua -, sem, amparo. legal, uma vez por todas esta vergo-
não pode ocorrer, pois o Insti- nhosa situação",

'

'

tuto Estadual de Educação, co- - O que eles t1Ilerem - di?
mo uma escola pública que é, o vereador - é ter o seu

mantida pelo governo, não tem, diriheiro!le volta, dinheiro este

o direito de tomar certas atitu-, que está nas mãos do Instituto
des precipitadas que vénham a Estaduàl de Educação de uma

pnijudicar o povo: Essa descul- maneira bastante ilegal.,- consti-
pa de que o dinheiro da matrÍ- t!lindo-se num verdalieiro assal-
cuia' ,será revertido para a Asso-, to aos bolsos de quase 7 mil

ciação de Pais e Mestres, é sem
.

pàis' de' alunos, que Sem terem
fundamento, ,pois não existe outra' alternativa, 'viram-se na

dentro. da lei qUe rege o ensino contingência de aceitar esta

público no Brasil, nenhuma res- triste situação.
salva neste sentido., I. Como o Secre�io da Edu-

'De acordo com o vereaÔor cação não tomou nenhuma ati-

'redro Medeiros, até agora não tude para resolver o problema,
foi encontrada a ata da reunião o vereador Pedro, Medeiros de

da direção do' IEE com os pais 'verá, na primeira reunião ordi
,dos alunos, para o estabeleci- nária da Câmara, propor o en

mentq desta taxa. Os pais são vio de um ofício ao Governa
os próprios a negar a existência dor do_Estado, pedindo provi-

, iniciatlo dia,B,de janeim passado" ehêe,.I1'ou: , � ES(RlTOR E EDITOR de tal reunião, afIrmando taxa- dências.

-s�, sex-ta-fejia:,lHíiina- ó ,Primeiro Séminári.o" , S'bbre o,Télácionam�ênto entre .o edit0r:� o tivamente o desconhecimento - Temos certeza que o

Nacional de Literatura Brasileira, do' qual �critor"i'Osman-n Lins re's,saltou q�e' "no'Brasil total sobre tal assunto. mandatário catarinense saberá

partiCiparam 80 professores e alunos dé "PóS" este problema se confIgura, uma vez que - Desta forma, não sabe- dar uma solução definitiva para

,Ii'Graduação� d_f Santl)-,Cat�lla e oAtros ?�!Í(d�s
'

I . �n��anto, � ,co�llece. todçs (Js
.. ,truq�es ,do

, ,Jrtõs em;"que ,� �ireção. deste esta situação, que desagrada o

(la :Fedepiçao� , ';� •..
, '''N ,,}I �� ' •.�;", .', _, ,�; "):ifIC1Q.,. q _Q.\l tt9 na,<) c�nhece nada, (refetmdo-se esíà:'8êl&itnento de enSll10 ,se mundo estudantil da Capital.

's�it��1iiiênte�}ao�S�fuináiib, (Teãf�óu ..��' ".�"'; áõ�àiit6Í·1i�b)�é ilin i/lgênuo. Pensando nistb -é
��

'_'_,_-r-_:.._}_._t"H-_tJ_"_'_"_'-:-_"_'--':'_"_'_'_' ---' --'-__'...
"'
..."_-'-_._'_"'",,','-- �__�"�_�_..-- '_'. ...,._------.,.",.,--�---

.. .,.'',.."':"'__
também um Simpósio, no Auditório da, Reito- que escrevi� um livro, com depoimentos sobre as

-,'_ <

ria, qu'e contou tom a participação de divérsos
'

dificuldá$les .do escritor, com seu texto, sua

escritores 'braslIeiros, ónde prestaram dep.oimen- 'ohra, coin a folha em pranto; com o editor",
,

tos'a.tespeitó da criação liteiária, "'aproximando ," Indagado a resp.eito, da posição do escrit,or
a fiteratuta do esClitor, assim como efétuaram face l, sociedade disse, "eu não acredito que um

análises de suas próprias o�ràS para os p�ici- escritor tenha condições d!( m04itlcar substan-

pantes � do semiIyÍrio".. segundo informou o cialmente" uma sociedade, agora, ao mesmo

professor Vicente Ataide, p;>ordenador, do t�mpo; eu '!lcho qu� o simples falo de ele ser

Encontro.
"

um escritor, já é uma modificação na sociedade,
- Mostrar ,o' escritor' como pessoa humana e ele é um porta-voz da' mesma, ele é alguém que

como alguém que se dedica 'a escrever, além de J;enuncia ao prestígio social' em favor�de um

aproximá-lo do leitor. Este é o objetivo, 'esforço de natureza espiritual",
principal do atual simpósio", explicou .o profes� RÉDEAS SOLTAS

' ,

sor Ataide. Com referêncià 'à censura, disse que "a

DEPOIMENTO atividade do escritor é uma atiVidade substan-
O escritor pernambucano Osmànn' Lin�; cialmente livre, porque" ell! constitui uma

(,liautor de "Avalovara�', opra que em breve será. sondagem espeeial diante da literatura e do

)'!'twduzida para cinco idiomas, em ape,nas um mundo, e' est� sondagem só tem realm'ente

,ano, de existência, depondo a respeito do sentido se for realizada com as rédeas soltas. No

escritor e a literatura, disse que "desde a mitilia momento que há uma injunção exterior diante

infância convivo com as palavras. Hoje, CÕni 50 daquilo que o escritor .procura realizar, ele pode
anos de idade, já tenno 35 deles' dedicados,ls �

dizer que já não está realizando aquilo que se

palavras. Cedo aprendi que o convíVio com ,as - propôs, no'momento em que uma s6 palavra,
palavras é árduo e muito lento, e uma vida urna s6 frase do escritor é mutilada, já há o

. inteira é insuficiente para entender a significa- perigo, de que a sUa obra não corresponda ao

ção e ° peso de uma só palilvra. Ser escritor é que ele pode dar aps seus semelhantes. É uma

tentar domar as palavras, para dizer as ,coisas da ,atiVidade extremamente pessoal, que depende de'

mellior maneira possível, com originalidade, e urna infinidade de circunstâncias que rodeiam a

Com muita simplicidade".
"

sua exp�riência de vida, de modo que ,não pode
Continuando, diss.e que,,' "na verdade o ser controlada pot alguém que esteja fora desta

mundo se nos apresente revestido de uma crosta ,el'iperiência. �oda interferência da censura na

verbal. Nos contemplamos omundo através das otira criadOFa, por mais b,randa que ela seja, é

palav'ras, contemplamos o homem através da sempre uma violência''.
palavra homem, o oDiar através ,da palavra olhar, - A' cen�ra hoje é extremamente rigorosa
° amor através da palavra amor.,E as ,palavras em relagão 1 t�isão,; teatro e a seguir" sopre

,�todas constituem-se como úma carapaça em 'jo.rnais e revistas.
'

torno da substância das coisas, em torno do que TEMATIZAR·Á CRISE
as coisas são realmente. E se a gente se'submete ,Sobre a 'possível "crise da 'palavra", afirmou
passivamente l nomeação a:a� coisas, a gente que "todo' valor precioso 'se,mpre está em crise.

está tendendo a ver' as coisas ,de uma maneira A religião sempre está em crise, a palavra, .a

não criadora, a ver as ,coisas' como s:e' elas já poesia, sofrem crises, 'inas mesmo nos momentos

'estives�em mortas. Logo, qilàndo a ,gente se ,de maior crise, sempre haverá uma salvação para'
esforçá, quando a gente estende o espfrito no à literatura, que é tematizar a própria crise".

sentido de nomear as coisas',' de uma maneira " De ,0�trQ lado, fazendo, referêneia a respeito
'nova, n6s estamos quebrandó a carapaça' das d� entrosaIn.entl'i entre a realiliade 'política e 'a

Coisas, estamos chegand.o na essência' dessas Íiteratura; destacou que "não vejo compiltibili-
coisas, vendo-as de uma maneira luminosa, o dade possível, porque a atividade do e�critor é

mundo está nascendo outra vez' para n6s e para ';sempre, em certo sentido uma atividade guerri-
aqueles que serão nossos leitpres". ,

'

,

lheira, o eS,critor, é um indivídwj? que não está
A seguir Osinann Lins fez uma breve ,à)1álisé condicionado aos valo.res correntes da sociedade,

da Sua obra "Retábulo de Santa JOana 'Caroli- ele é fundamentalmerlte um contes_tador, ao

na", uma vez que "sempre desejei escrever sobre passo que, o político é fundamentalmente um

miilha avó: era uma personagem que reunia, na indivíduo que procura manter ,o status quo".
suaimaneira de ser, na sua personaliç1ade, ria sua EXEMPLOS E IDÉIAS

• �iografia, uma série de coisas 'que me p!Ueciam O escritor procura através das 'palavi:as
SIgnificativas, na condição :humana, na lu ta do :expressar sua interpretação das coisas. �egund�
homem em relação ao seu destino e na lutl! do Osmann Lins, "a mensagem de uma escntor está

Pobre diante de uma sociedade opressor,a. , ,
na, sua obrá está na fn:aneira como ele realiza a

Mais adiante, referindo-se. ao' ficcionismo ele, s\ia ol'>ra. I�to' não gllú diz'er que uma obra

ressaltou que, "o ficcionista encoh'tra o cosinos literária dispensa a existência de idéias, mas as

na SUa memória em desordem, no c(;)s, e ,no idéias dispensam ser expressas attavés de urná

mOmento em que ele se encontra dianti ,de urn.a obra literária:- A idéia pode ser expressa através

págIna em braticQ" começ;a a ordenar." Surge dé um discu.rso, ou por ineio do modo de ,viver,
então o livro b cosmos é reconstruído no Como foi o caso de Albert Schweitzer, que

livro".
'

expressou suas idéias pela,própria vida" ..

'

VOZ DO POVO
'

VOCAÇ.ÃO E STATUS

Posteriormente, tespondenpo algumas 'per-', -" Quando a gente fala em v.ocação, não

gunt�s desta repoitagem, o escritor Osmann ouve nmguém dizer' que teni um' filh0, com

�ins aflrmou que "'viver da literatura é inenos vocação para elifefl11eiro, ou engraxate., Só
I

llUpqttante, uma vez que o mais importante é ocorre em-relação a uma atividade que implica,
viver para a literatura,e na medida qU,e uma em' prestígiO nos quadros da,sociedade. Então a

s.Ocie.dade pemÚte que 6 escritor pos�a v}ver d� v,ocação s'ó aparece no in_divíd\ao, como uma

literatura, esta' sociedade, em ceno sentido" e marca por ele assumida", ,'-
,,'

'

Urna 's(Jciedad� mais livre. Porque o escritor é Pari ele, é impossível que alguém nasça
aquele indivíduo que, asSume a condição de '" marcado para ser fe�' QU infeliz. "Tudo decorre

'porta-vez de seu povo e ele é tanto mais litre, de circunstâneias que conduzem o indiyíduo
na medida que independe 'da ajuda oficial- ou d� para uma atividade útil ou marginal. Eu acho

qualquer coisa que o prenda ls ihstituições. E que na indecisão da juventude, o indivíduo,
claro, que ó escritor, corno em qualquer muitas vezes, pensa na' literatura como maneira

?rofls�ão" começa no início, e portanto, no' de afirmação. Depois uns trocãm a literatura

I nício não pode viver exclusivamente da literatu- pOD outra atividade qualquer, enquanto que

ra. São poucos os casos no mundo em qVe o Ólltros assumem esta função definitivamente na

Primeiro livro do autor surge mad�ro". �sociedade e na própria vida".
\

'Alunos da',Ufsc 'poderão'
ter seguro� 'contra '

I '

acidentes ainda 'este ano.
O Departamento de Assistência e Orientação,

ao Estudante, juntamente com os Diretórios .

Acadêmicos, está mantendo entendimentos c�
Agências de Seguros, para verificar a possibilidá
de de estabeIecer um seguro contra 'acidentes

para os estudantes da Universidade Federal de

Santa 'Catarina.
'

, ,A [nformação foi prestada pelo DireJqr d'o

Departamento de Assistência e Orientação'. ao
Estudante, professor José Antônio Costa, acen
tuando que "em março próximo faremos urn

,

, levantamento da opinião geral dos alunos sobre

o interesse em receber tal benefício".
OUTRAS PROVAS
O� mtversítãríos : que iniciarão estudos em

março enfrentam atualmente dois difíceis vestí-,

bulares: emprego e alojamento, "Como' estudar,
e trabalhar? iOnde: trabalhar? Como 'conseguir
uma "república" habitável e não muito one- "CONCURSO PARA AUXILIAR DE ENSINO
rosa?

" Estas e outras proocupações exigem uma Para .ampliàçâo do' quadro de professores, a

solução, uma vez que março se aproxima, os. UFSÇ, admitirá através de, concurso, a partir dos•
alojamentos são poucos e o mercado de traba- , próximos "dias J>rofe§sore5 para os seguintes
lho é quase inacessível.

. centros: 1) Centro Tecnológico 23 professores,
Segundo o professor Costa, a UFSC màntém sendo 10 pata o Departamento de Engenharia

um serviço com objetivo de conseguir alojamen- G_ivil, seis para Elétrica, quatro para Mecânica,
to para os alunos que necessijarem, Este ano já ,UlII' para' ,9''])epartame'rito de -Engenharia Ihdu�
foram atendidos 5''7 alunos, dos quais aproxima- trial e. 4óis"para Ciência � .Coriiputaçâo ; 2)
d?;nenté 35 já se alojaram nas moradias Íl)dica', centro Sócio Econômico, cinco, professores as"

F. por este setor, "havendo ainda 90 lugares à sim, distribuídos: dois para o Departamento de
disposiçã.o' dos alunos, bastando que, se dirijam a ,Ec?�omia, ,-doir para -Admínístração .

e um para
esta sup-reitoriá para obtenção de 'maiores infor-. ,PratICa Forense;

.
.

"',''-
, - , "

maçoe� " 3) Centro Bio-Médi�o, oitoprofessores, sen-
'" BOLSA DE TRABALHO do dois para o Departamento de Clínicas, um

De .outro lado a ,UFSC mantém convênios, para Patologia" três para Enfermagem e dois
poth Ói:gã.os públicos e. priviido:�,' conforme <USe para e Departamento de Fármacos e Alimentos;
põe a Portada no. 1002/67; dI} Ministério dó, 4} ,;Centro de Estudos Básicos, 17 professores
Trabalho e, Previdência Socíaí.r para empregai assim dis�rib�ídos nos diversos Departamentos:
universitftrlos, .através do sistema de, Bolsa de -. três para Geociências, seis para física, um para
Trabalho. ,

'
•

< ',B'iolo�a, dois para Língua e Literatura estran-
.

, Conforme . salientou o,professor 'Costa "a geira, um ," para Química,. um também para
bolsa de trabalho para este ano é de Crlf360,OO', Língua e, Vernáculo, dóis para Matemática, um

. por mês. e contamos com aproximadamente. 300
-

para .Histéría; 5) Centro de Educação, nove

vagas, jUllto à Prefeitura Mu.riiciP\Ü,' Secretaria 'professores, ,sendo quatro para o Departamento
da' Jús�içà; 'tJIliversidade Federa1, Casàn, Câmara de <Métodos, de Ensino e cinco para 'o. Colégio de

MuniCipal, Departámento de. -Saúde" Fundaçâo :Aplicação (ensino médio); e 6) Coordenadorias,
f!(fspita!ar'j Assõêiação Coral de Florianópolis, com 13 vagas para Prática Desportiva e duas
A. Gonzaga," Co�égio Nossa, S�rih�ra de 'Fátim'á, v�ga� para Biblioteconomia e DoclJmentação,
tonselho Regionar�de ,Eeo'non'iÍa e outros ór.:,' '< ,:'í,SegurÍdQ,. fonte, da Sub-Reitoria de Ensino e'

gã0s".· ,:;' 'f
'

.'
'. 'Pesquisa; 'i' Universidade Feder,al de Sanfa Cata-

� Adiant,ou o próf!Íssor éostaqJÍe '�as,ta o tina, investiu, énf 1974, Cr$ 344.700,00 eth

aluno efetúar a inscrIção, uma 'vez que o crhêfio Bolsa de Estudo., para'professores é ex-alunos da
de se1eção, óbe,dece: a) habilitação às Jart,ifas ;UfSC, a nível de especiálização, no país e no

iifeteCidás,' 1)) cil.r�ncia fimineeha, c),4isponibilí- 'eiétel:ior.,,'
-" ,

'".. "..
,.. . .J� •

dade do alunõ.' Isto pode ser o caminho para o
futuro merca.do de trabalho do universitário".

,

' CUSTO DA MATRICULA.
'

,

,,O aluno, que ingressa 'na Univ.�rsidad:e este

�o, .

paga Cr$ 151,1Ô rio ato da matrícula;
incluindo a contribuição para o Diretório Car
teira de Estudante � mais ces 9,00 por, di�ciPli-
� .,..\ ,

.
,

O� alunos veteranos têm esta' importância
reduzida, uma vez que pagam apenas Cr$900
por disciplina, mais Cr$ 30,00 para a repres�n-
tação estudantil. ,

,
0s' alunes' carentes financeiramehté são Iibe

'rados dessas taxas' e 'contribuições, bastando
para tanto 'o preenchimento de um questíonãno
na, Sub-Reitor,ia da Assistêncía e Orientação ao

Estudante. "

Seminário" de,·::Literatura
r�tiPilJ. professores. e

alunos' na tJFSC':'

,Taxa de IEE: edil
.

diz que 8/asi
não explicou nael'!'

A rua, embora com o nome de, uni ínovadorvsofre os mesmos problemas das ruelas da capital.
/

Rua L�iz Pasteur,
.na Trindade:

esperando'�o asl
que nunca, vem�

A Comcap, através da Imobiliária Itagua
çu iniciou em princtpios do corrente mês, o
trabalho de pavimentação da ,1U,a Luiz

Pasteur, próximidades da Penitenciária, na

Trindade. Conforme declarações da Comcap
feitas em janeiro último, a pavimentação da

referida 1Ul! estaria concluida em meadôs do

corrente. Acontece porém que nem as valas

foram conclufdas até o presente, deixando

preocupados 'alguns moradores da rua.

Segundo o médico Osmard Andrade

Faria, ltder daquela comunidade, "não sabe
mos' quando a pavimentação ficará conclut

da. O representante da Imobiliária Itaguaçu
disse ontem que espera terminá-la até 15 de

março. Acontece que+osémpregàdos traba

Ozain por empreitada e pelo que nos consta,
o fazem quando podem e e querem Ontem,

'

por exemplo, havia apenas dois rapazes e um

garoto trabaOzando na obra. Há dias que
aparecem algumas pessoas a mais, mas com o

calor reinante o trabalho rende pouco".

Com medo d! ��!�T�mendo Ip�rder o
direito de ganhar 11m dinheirinho - foi
diffcil arrancar-Oze algumas palavras, o menor

que com uma pá ajudava a fechar as valas"
ile 14 anos; com mais cinco irmãos menores

,em casa, disse que "eu faço empreitadas há

quase dois meses, com o moço que é

empregado da Imobiliária. Esta semana vô

ganhá Cr$ 41,PO pra dá pra mãe. Eu preciso
ajudá ela, O meu irmão também' ajuda, mas

hoje, ele não pôde vir. A' gente precisa
trabalhar e a mãe deixa, e até os papéis
(documentos) já foram feitos. A gente nem

sente mais ? sol, mesmo perto de meio dia.
,DILEMA, '

Associando o forte, calor reinante na

Capital � constante falta d'água no bairro da
,_

Trindade e a poeira, disse o médico Osmard
Faria que "a gente olha -para o céu e pede
chuva, pois falta água, o calor é insuportável
e a poeira está em todo lugar, mas ao olhar

para a rua Pasteur neste estado, recebendo a

chuva, surge o medo do, lamaçal: O que
fazer? Estamos a 10 dias sem receber uma

gota d'água, as torneiras vazias e o precioso
liquido só aparece ocasionalmente, após
insistentes pedidos, trazido por um dos
velhos caminhões pipas da Casan, que

quebram galhos. E não adianta reclamar.

Uma coisa é altamente elogiável na Casan: o
setor financeiro nunca falha. Mesmo que a

águá falte, a conta aparece religiosamente.
�ag!!!. §},f!l:. até à água não fornecida, só isto.

"

ATITUDE VIOLENTA

O, não' pagamento da água implica em

sanções aoS usuários em débito. Cemforme
declarou o médico da lUa Luiz Pasteur "em
meados de 1974 o pessoal da Casan, agindo
de maneira selVagem e blUtal, chegou a
minha residência, sem pedir licençq e sem

qualquer comunicação' anterior, fez o desliga- �
menta d'água, quebrando o cavalete e

torneiras, simplesmente porq'fle eu nao havia

pago Cr$ 12,00 referente a conta de" julho
de 1972. Ao invés de trazer o aviso de

pagamento, veio ml,midQ ãe picareta e

martelo, fez o estrago e foi embora.
Posteriormente fui até a Casan para tomar

,conhecimento sobfé o problema que eu

desconhecia, onde mostraram-me o débito,
alegando que a lei assim o manda e que se

eu quisesse religar a água, bastaria pagar a

taxa de Cr$ 80,00.
Neguei que fizessem a ,'religação, eu

mesmo a fiz, entretanto a contà sempre
apareceu, ininterruptamente".

. '

Fiovale:
JtIéliS,doqu . ., .

acetteza. e
'grande:neg6c·

Ao escolher o projeto para
aplicar seus incentivos fiscais,
considere bem a garantia de
rentabilidade que ele lhe oferece.

Justam�nte esta garantia,
de um bom reto:r;no para seu

investimento, é a'grande qualidade
da FiovaJe.

A Fiovale surgiu quando a
.

Cia. Têxtil Karsten, liderando um

grupo de empresas, re,s-olveu
apliúar seu reconhecido know-how
em outro empreendimento
que reunisse excepcionais
possibilidades de êxito.

,

O projeto dà nova
empresa, aprovado pelo
Fundesc através da

'

resolução 580, prevê
um investimento de
cinquenta milhões de
cruzeiros.e indica a

capacidade para produzir
2700 toneladas de fios de
algodão púr ano.

f

.

A produção da Fiovale
poderá ser totalmente absorvida

pelas indústrias tmpreendedoras,
o que garante a rentabilid�d�
necessária para quem, ao aplicar
seus incentivos, procura também
realizar um grande- negócio.

'

Entre em contato com uma

das sociedades financeiras abaixo
relacionadas. A Fiovale é a sua

oportunidadE} para ganhar muito
dinheiro com o desenvolvimentO'

da indústria têxtil de
Santa Catarina.

Indiana Distribuidora de Títulos e

Valores Mobiliários· BIumenau
.

,

Moritz S.A.' Corre'tora de Câmbio e

Títulos .Florianópolis
Stein Distribuidora de Títulos e

Valores Mobiliários· Joinville

Alpha Distribuidora de Títulos e

Valores Mobiliários - Joinville

MilIen S.A. Corretora de Câmbio e

Títulos - Florianópolis
Bese Distribuidora de Títulos e

Valores Mobiliários . Flori�nópoIis
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o Estado de Santa Catarina
deverá ser em breve beneficiado
pelo sistema de transporte
aéreo de correspondência no

turna, conforme já )vem sendo
feito em outras capitais, do

país, corno Porto Alegre, Curi
tiba, São Paulo, Minas Gerais,
Rio de Janeiro, de acordo
com informações prestadas
ontem pelo Diretor Regional da.
Empresa Brasileira de Correios
e Telégrafos no Estado, João
Gualberto de Souza,

Atualmente o transporte de

correspondência desta Capital
para ou tros Estados é feito
pelos aviões da Varig ,e Trans
brasil nos vôos normais das
duas empresas, sendo que para
o transporte, norturno, a Ebct
contará com aviões espéciais,
"com o objetivo específico de
acelerar o fluxo de correspon
dências para os ou tros Esta
dos", conforme ressaltou, o

Diretor Regional do órgão.

/

"Festa caseira"
(sem Geisel), lf o que diz

Meirelles. A noite,
já dá para admirar a
forte iluminação que
está sendo instalada

, '

'Nova ponte recebe últimos retoques
Uma contagem regressiva

através de 'painéis colocados,
estrategicamente e as pri
meiras luzes já sê refletindo
durante a noite estão mar

cando para próximo a inau

guração e abertura ao tráfe

go .da nova ponte Ilha-Con
tinente.

O presidente da Comis
são Executiva da Ponte
Gilberto Meirelles é categó
rico ao afirmar que "a data
definitiva estabelecida para
a inauguração da ponte é a

de 8 de março" e diz que

\ assim concretiza-se uma

obra de grande expressão
para o Governo e de neces

sidade para a Capital e para
a qual muito se trabalhou,
muitas vezes com recaídas.

,
Assinala que a própria
modificação do projeto ini
cial da ponte foi um entra
ve na rápida execução das
obras pois "uma reformulá

ção assim não se faz rapida
mente, ela requer uma re

novação de todos os, estu
dos já feitos.", podendo

Estadolserá

beneficiado pe/o-
•

correIo n'oturno

, '

TODO O PAÍS
Segundo informou em Brasí

lia o Presidente da Ebct, enge
nheiro Adwaldo Cardoso Botto
de Barros, "to tio o norte e

nordeste do país serão benefí
dados com aa contratação de'
aviões para o transporte de

correspondência noturna".

Acrescentou que "para lesse
novo serviço serão contratados
aparelhos de pequeno porte -

uma e duas toneladas - já que
o volume postal das duas regi
ões não justifica a utilização de
aviões de grande porte.

Os estudos já estão bem
adiantados e, em breve, todo o

País estará sendo percorrido ?t
noite por aeronaves fretadas

especialmente peif Ebct, com o

objetivo de dar maior rapidez
as cartas no norte e nordeste,
conforme foi feito no centro

-sul e sul do País'.',

RAPIDEZ NO TRANSPOR
TE

,- Esperamos que em breve
os aviões que transportam os

malotes do Serca façam escala
em Florianópolis, a fim de

L dinamizar ainda mais o nosso

serviço". ,

A afirmação é de José Naza
reno Jacques, chefe operacional
do Serviço de Correspondência
Agrupada - Serca, acrescentan
do que "Porto Alegre, Curitiba, ,

São Paulo e outras capitais já
são servidas" pelos vôos notur
nos da Transbrasil, com exce

ção de Floríanôpolís. Entretan
to já estão sendo mantidos
entendimentos no sentido de
beneficiar também Santa Cata-:
rina".

A tualmente os malotes do
Serca são transportados em

caminhâo durante' a noite, até a

capital paulista, onde é feito
redespacho em aviões, para os

ou tros Estados enquanto qúe
os malotes destinados a Santa

Catari?<l, são transportados pela
Transbrasil até Porto Alegre,
para a seguir redespachados nos

vôos da manhã da Varig.

MALOTES PARA O EXTE-
RIOR

'

O Correio brasileiro anuncia
também' que está em negocia
ções com, os correios do Japão,
Uruguai, Venezuela, México,
Alemanha, Peru e 'Chile para
assinatura de contratos de ma

lotes, o. que representa grande
expansão para as atividades do
Serca.

'

, O Serviço de Correspondên
cia Agrupada já mantém cerca

de 197 contratos de malotes'
intemacionaís,'- principalmente
para os Estados Unidos, Ingla
terra, França e Holanda.

- Nós atendemos todo o

,país e inclusive o exterior,
principalmente os Estados Uni
dos. Por exemplo, hoje sai um
malote de Joinville, com desti
no a Nova Iorque, o qual
chegará aquela cidade amanhã
às 7h30m, para entãé ser entre

gue ao destinatário".

ainda serem 'assinalados, os

problemas ocorridos com

os fortes ventos e ,que
foram um grande motivo
no atraso das obras.

Garante porém o presi
dente da ComíssãoExecutí
va da Ponte que tudo
estará concluído dentro de
seu' cronograma, assim, co
mo a instalação da ilumina

ção da ponte que iniciada
durante a semana, já permi
tiu que a parte instalada
fosse ativada na última nóí
te de domingo.

ACENDER DE LUZES
A iluminação da Ponte

Colombo Salles compreen
de quatro ítens básicos:
iluminação das pistas de
veículos, iluminação, das
passarelas para pedestres,
iluminação de 'efeito e bali
zamento para a navegação.

. A iluminação das pistas
será feita por luminárias. a _

dispostos bilateralmente ao

longo dos guarda corpos.
Nas passarelas para pe

destres situadas lateralmen
te, abaixo da pista, serão
utilizadas luminárias com

quatro lâmpadas fluorescen
tes de 40W cada, espaçadas
de 4,50 metros, informan
do a CEP que o balizamen
to obedecerá as exigências
da Diretoria de Hidrografia
e Navegação da Marinha e

constará de 3 refletores, luz
vermelha, fixados no vão
central. Na iluminação de

efeito dos' pilares do vão
central, serão usados refle
tores com lâmpadas a vapor
de mercúrio de grande po
tência (400W) sendo que
todo o sistema será aciona
do por meio de relés fotoe
létricos e terá dispositivo
de segurllfllJa que acusará

qualquer defeito mediante
o acendímento automático
de todo o conjunto,

SEM PREsIDENTE
"Faltam 18, dias - Pon�

te Colombo Salles" escrito

Restou pouca gent.e
, .

para se vacInar

con,ra Qmeningite
o resultado da campa

nha de vacinação contra a

meningite em Florianópolis
'

foi classificado de "excêlen
te" pelo diretor geral do
,Dasp, Osvaldo Vitorino de
Oliveira. Nos três dias de
'�ração da campanha' na
capital, foram imunizadas
160.900 pessoas, o que,
somado ãs seis mil anterior
.mente vacinadas, dá uma'
cobertura de 90% dos seus

habitantes.
'

Segundo o diretor geral',
do Dasp, "a equipe técnica
que organizou e executou a

campanha I ser saiu muito
bem, superando as expecta
tivas. Tomara que em Blu
menau e nas demais cidades
saia tudo tão, bem como
aqui."

, Ontem, no gabinete do,
Secretário da Saúde, Prisco'
Paraíso, foi realizada uma

.reuníão com e objetivo de I

fazer 'uma avaliação da
campanha de vacinação em

Florianópolis, São José,
Palhoça e Biguaçu. Nestas
cidades, até domingo, fo
ram vacinadas um total de'
221.500 pessoas. Participa
ram da reunião de ontem,
além do Secretário e o

diretor geral rdo Dasp, o

Chefe do 'Centro de Saúde,
Fernando 'de Oliveira, o

Presidente da Comissão
Central de Vacinação,
Theobaldo Picanço, e de
mais membros.
'\ Toda a campanha trans
correu "tranquilamente", e,
de acordo com o Dr. Osval
do, as únicas reações verifi
cadas foram as normais, ou
seja; as que atingem cerca
de 10% das pessoas: febre,
em geral nas 24 horas que
se seguem � aplicação da
vacina, vermelhidão e dor
local. "Desconhecemos rea

ções maiores associadas di-

retamente 1 vacina. Houve
gente que apareceu no hos
pital com diarréia, mal
estar e até gripe, dizendo
que era dda vacina, mas

não tem nada que ver".

RECOMENDAÇÃO
- Uma recomendação a

fazer para a população é de
,que a vacina ainda leva
duas semanas para produzir
imunidade, consequente-.
mente, neste período, ainda
vão aparecer casos, De
qualquer maneira, todas as

medidas que vinham sendo
recomendas anteriormente
l vacinação, como evitar
aglomerações, procurar ser

viços' médicos imediata
mente a qualquer sintoma
de dor na nuca, -febre,
vômitos, continuam valen-'
do.

� Além. disto, convém
lembrar 'que existem outros

tipos de meningite, mais
raros, mas que podem oca

sionar casos eventuais, por
que a imunização foi so

mente contra os tipos A e

C, que são os mais -epidêmi
cos.

Hoje, às oito horas, dan
do prosseguimento a cam

panha, terá início a vacina-

ção' da população, de Blu
rnenau, também com a du
ração de três dias. Depois
será a vez de Joinville e

I Itajat, onde serão .aplicadas
as últimas das 800 mil
doses iniciais enviadas ao

Estado. Para continuar a

campanha, serão necessárias
mais 300 mil doses de
vacinas, para C riciúma,
Tubarão 'e Lages. Com
novas remessas, se-rão vaci
nados os demais municípios
catarinenses, até o final da
campanha, em meados de
julho.

em letras ia'rrafais em pai
néis colocados na cabeceira
da: ponte é, segundo o

engenheiro Gilberto Meirel
les "a 'promoção que a

Comissão Executiva da
Ponte' está fazendo para
assinalar a inauguração."
Diz que é a maneira de

despertar a atenção no po
vo para a obra que é
motivo de orgulho tanto

pela sua magnitude como

pela sua construção bem
feita e durante um espaço
de tempo I relativamente

curto.
Ante a pergunta pela

possível vinda do Presiden
te da República o presiden
te da CEP respondeu que é

pouco provável o compare
.cimento do mesmo dada a

pouca antecedência do con

vite, resultante porém pela
imprecisão em tempo ante
rior da data definitiva de,

-

conclusão das obras. Desta-
ca assim que "a festa será
caseira" e "será a 8' de

março",

vapor de sódio,' alta pres
são, montadas em postes de
12 metros de altura, espa
çados de 23 metros e

,j

j' CNBB usa cautela .

Dom Afonso prega,
,

. .. ........

a conscíentízação
profunda da família

o divórcio volta a ser comentado no Brasil e

, com ele ressurgem as preocupações' da Igreja Catbli
ca, que prepara-se para mais, uma luta contra a

,

indissolubilidade do matrimônio. A maior preocupa ,

ção da Conferência Nacional dos Bispos do Brasil -

CNBB - reside no fato de que sua posição e

consequentes declarações possam ser aproveitadas
'para desprestigiar a própria campanha, por setores
ooltticos interessados nisto.
.

Tentando evitar isto. a CNBB pretende estabele
cer uma

. estratégia para 'as .discussões do assunto,
sem correr _os riscos de uma má. interpretação, de
suas palavras, que seriam utilizadas em, favor da
instituição do divôrcio.
UNlAO TEMPORARIA
-Segundo o Arcebispo Metropolitano de Florianá

.polis, Dom Afonso Niehus, a solução para os

'problemas da familia não se encontram no divórcio;
pois "parece claro que a indissolubilidade do' matri
mônio não encontra ressonância favorável por. sim
ples decreto. Por ou tro lado, é certo que ela é um

ideal evangélico e Cristo não .âeixou dúvidas a

respeito. Entre uma mentalidade pró dtvôrcio e a

solução verdadeirà do problema, existe uma cami
nhada a se fazer. Esta caminhada terá "que consistir
na formação para a fidelidade, para o amor e para a

indissolubilidade ':
O Arcebispo acredita que uma campanha para a

conscientização profunda da familia, e que lhe
restitua a credibilidade, seria muito mais válido e

traria maiores resultados do' que "leis e estatutos
iurtdicos que submetem ao egotsmo dos cônjuges os

interesses da sociedade e dos filhos". ,

O Cardeal do Rio de Janeiro' Eugênio Sales,
I .admite casos particulares vindos de problemas reais

e humanos que cada vez mais crescem no seio das'
familias, mas "justamente par serem particulares
não podem ter o peso suficiente para que contém
pontos a favor do divórcio':

Enumerando argumenios contra o divórcio, 9
Arcebispo Dom Afonso Niehus declara que "é o

interesse individual sobrepujando o coletivo, o divór
cio destrói os lares e a familia, e cria o casamento

temporário, desmanchando, lares por rusgas e moti-
.vos fúteis,' abrindo as portas pdra o amor livre':
Para ilustrar suas afirmações, o Arcebispo cita, o
caso da Rússia, que introduziu o divórcio, com
muita liberalidade, mas em virtude de péssimas
consequências, como 20 milhões de menores aban
donados, tomou a impor condições a dificuldade. /

Embora tarde, 'trio

elétrico baiano

vai sair hoje nas

ruas da cidade

1 '

Como novidade para o folião Jlorianópolitano,
passadas as diversões do carnaval, a Souza Cruz trará
um Trio Elétrico da Bahia, original, "como se

estivesse se apresentando nas ruas de Salvador': A
apresentação do Trio Continental (a promoçãâ é dos
Cigarros Continental) será hoje, amanhã, e depois.
Segundo informou o Coordenador de Vendas da '

companhia na capital, Alberto Kliemann, o Trio,'
deverá chegar ainda, hoje, talvez a tarde. Na

organização do desfile" a, Souza Cruz está contando
com a 'colaboraçqo daPrefeitura Municipal ,

O itinerário do trio já está traçado, devendo sair
de frente da prefeitura às 20hJOm, dar a volta na

Praça Xv, entrar na' Felipe� descer pela Pedro Ivo,
Francisco Tolentino, Antonio Luz, saindo na Silva
Jardim e Mauro Ramos. Isso hoje e' quinta-feira:
Amanhã a apresentação será nas principais ruas do
Estreito, também a' noite. ITrata-se :de algo inédit�
na cidade. Não há nenhuma manifestação folclórica,
arttstica, ou musical catarinense parecida com a dos
trios elétricos .baianos, que já mereceram inclusive
música de Caetano Veloso - "atrás do trio elétrico,
só não vai, quem já morreu, que já botou. prá
rachar, aprendeu, ... ".

Deverão vir aproximadamente 20 integranges do
Trio Continental,' que ficarão hospedados no Tivole
Hotel, no Estreito, durante )os, três dias que aqui
.permanecerõo. Frisou' Kliemann ser esta uma

iniciativa pioneira da Souza Cruz, "pelo menos
quanto a esse trio, e, no sul do pais. A idéia é do
nosso Departamento de Promoções. Já que Florianá
polis tem o terceiro carnaval do Brasil, nada melhor
que uma manifestação tão popular como o trio,'
para animar um grande folião ':

O trio elétrico, embora já esteja sendo- imitado
em diversas cidades, tem suas ratzes, e se apresenta
de modo mais autêntico, em Salvador, Bahia: É /

composto de vârios integrantes, que saem pelas ruas

'brincando e tocando uma série de instrumentos
musicais, alguns ainda desconhecidos do catarinense.
As músicas são sempre folclóricas, du improvisadas.
Na Bahia (os baianos referem-se a Salvador como

Bahia; ,É raro, ouvir alguém chamar a capital
' de

Salvador), a sarda do trio é motivo para brincadei
ras. Todo mundo sai de casa, para ver a passagem
.dos músicos, e muitos vão atrás, pulando e cantando
junto.'

,
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